



BOLETIM DA PROPRIEDADE INDUSTRIAL

N° 2019/09/09 (172/2019)

9 de setembro de 2019

Sumário

Aviso	2
Códigos	2
PATENTES DE INVENÇÃO	6
Concessões - FG4A	
Averbamentos - Patente europeia - PD1A, PD3A, PC1A, PC3A Outros Atos - HK4A	
Outros Atos - Patente europeia - HK4A	
CERTIFICADOS COMPLEMENTARES DE PROTECÇÃO	13
Pedidos e avisos de concessão	
REGISTO NACIONAL DE MARCAS	14
Pedidos	40 41
Renovações	
Averbamentos	
Desistências Outros Atos	
REGISTO INTERNACIONAL DE MARCAS	
Concessões	
REGISTO DE NOMES DE ESTABELECIMENTO	
Averbamentos	
REGISTO DE LOGÓTIPOS	
Pedidos Concessões	54
Recusas	
Requerimentos indeferidos	57
AGENTES OFICIAIS DE PROPRIEDADE INDUSTRIAL	58
PROCURADORES AUTORIZADOS	77

Aviso

À matéria publicada no presente Boletim são aplicáveis as disposições do Código da Propriedade Industrial.

Códigos

Códigos das rubricas (St. 17 OMPI)

Títulos de propriedade industrial:

A — Patente de invenção.

K — Modelo de utilidade.

L — Modelo industrial.

Q — Desenho industrial.

Y – Desenho ou modelo.

Pedido não examinado.

3 — Pedido examinado sem pesquisa.

4 — Pedido examinado com pesquisa.

Publicação:

BB — Publicação de pedidos e correspondente disponibilização dos documentos ao público, para consulta ou fornecimento de cópias, a pedido.

Oposição:

CA — Fase de oposição.

Procedimento de concessão:

FA — Desistências.

FC — Recusas.

FF — Concessão provisória.

FG — Concessão; Registo; Estatuto legal; Licenças.

GA — Transformação de pedido de título de propriedade industrial.

PC — Transmissão.

PD — Mudanças de identidade/sede.

QB — Licenças concedidas e registadas.

Correções; outros:

HK — Retificações.

HZ — Requerimentos indeferidos.

Caducidade dos direitos de propriedade industrial:

MA — Renúncias.

MM — Caducidades.

Manutenção dos direitos de propriedade industrial:

NF — Revalidações.

Outras decisões:

RL — Despachos proferidos por sentença alterando despacho anterior.

Lista dos Códigos INID — Identificação Numérica Internacional de Dados Bibliográficos (Normas St. 9, St. 60, St. 80 OMPI)

Patentes, Modelos de Utilidade, Certificados Complementares de Proteção, Desenhos ou Modelos:

(11) Número de pedido.

(19) Organismo emissor, país.

(22) Data do pedido.

(28) Número de objetos de um pedido múltiplo.

(30) Data, país e número de prioridade.

(43) Data de publicação de pedido não examinado.

(44) Data de publicação de pedido examinado.

(51) Classificação internacional:

A, U — Int. Cl. 7;

L, Q, Y — LOC (8).

(54) Título em português.

(55) Reprodução fotográfica do desenho ou modelo.

(57) Resumo e desenho da invenção/descrição do desenho ou modelo.

(71) Requerente, nacionalidade, profissão, morada.

(72) Inventor(es)/autor(es).

Marcas, Nomes e Insígnias de Estabelecimento, Logótipos, Denominações de Origem e Indicações Geográficas, Recompensas:

(210) Número de pedido.

(220) Data do pedido.

(300) Data, país e número de prioridade.

(441) Data de publicação do pedido não examinado.

(442) Data de publicação do pedido examinado.

(511) Lista de produtos ou serviços segundo a Classificação Internacional de Nice [NCL (8)].

(512) Classificação Nacional e/ou lista de produtos ou serviços.

(531) Descrição dos elementos figurativos das marcas segundo a Classificação Internacional de Viena [CFE (5)].

(540) Reprodução do sinal.

(551) Indicação de que a marca é coletiva, ou de certificação ou de garantia.

(561) Transliteração da marca.

(566) Tradução da marca ou das palavras nela contidas.

(591) Informações de cores reivindicadas.

(730) Nome do requerente, nacionalidade, profissão, morada.

Outros códigos

MNA — Marca nacional.

MC — Marca Coletiva.

MCG — Marca de Certificação ou de Garantia

NOM — Nome de estabelecimento. INS — Insígnia de estabelecimento.

LOG — Logótipo.

DNO — Denominação de Origem Nacional. DOI — Denominação de Origem Internacional.

IGR — Indicação Geográfica.

RCS — Recompensa.

Lista alfabética dos códigos de países, organizações intergovernamentais e outras entidades (Norma St. 3 OMPI)

AD — Andorra.

AE — Emirados Árabes Unidos.

AF — Afeganistão.

AG — Antígua e Barbuda.

AI — Anguila. AL — Albânia.

AM — Arménia.

AN — Antilhas Holandesas.

AO — Angola.

AP — ARIPO — Organização Regional Africana da

Propriedade Industrial.

AR — Argentina.

AT — Áustria.

AU — Austrália.

AW — Aruba.

AZ — Azerbaijão.

BA — Bósnia-Herzegovina.

BB — Barbados.

BD — Bangladesh.

BE — Bélgica.

BF — Burquina Faso.

BG — Bulgária.

BH — Barém.

BI — Burundi.

BJ — Benin.

BM — Bermudas.

BN — Brunei Darussalam.

BO — Bolívia.

BOIP — Office da Propriedade Intelectual do

Benelux.

BR — Brasil.

BS — Baamas.

BT — Butão.

BV — Ilha Bouvet.

BW — Botswana.

BY — Bielo-Rússia.

BZ — Belize.

CA — Canadá.

CD — República Democrática do Congo.

CF — República Centro-Africana.

CG — Congo.

CH — Suíça.

CI — Costa do Marfim.

CK — Ilhas Cook.

CL — Chile.

CM — Camarões.

CN — China.

CO — Colômbia.

CR — Costa Rica.

CU — Cuba.

CV — Cabo Verde.

CY — Chipre.

CZ — República Checa.

DE — Alemanha.

DJ — Diibuti.

DK — Dinamarca.

DM — Dominica.

DO — República Dominicana.

DZ — Argélia.

EA — EAPO — Organização Euro-Asiática de

Patentes.

EC — Equador.

EE — Estónia.

EG — Egipto.

EH — Sara Ocidental.

EM — EUIPO — Instituto da Propriedade Intelectual

da União Europeia.

EP — IEP — Instituto Europeu de Patentes.

ER — Eritreia.

ES — Espanha.

ET — Etiópia.

FI — Finlândia.

FJ — Fiji.

FK — Ilhas Malvinas.

FO — Ilhas Faroé.

FR — França.

GA — Gabão.

GB — Reino Unido.

GC — Instituto de Patentes do Conselho de

Cooperação dos Estados Árabes do Golfo (GCC).

GD — Granada. GE — Geórgia.

GG - Guernsey.

GH — Gana.

GI — Gibraltar.

GL — Gronelândia.

GM — Gâmbia.

GN — Guiné.

GQ — Guiné Equatorial.

GR — Grécia.

GS — Geórgia do Sul e as ilhas Sandwich do Sul.

GT — Guatemala.

GW — Guiné-Bissau.

GY — Guiana.

HK — Hong-Kong/China.

HN — Honduras.

HR — Croácia.

HT — Haiti.

HU — Hungria.

IB — Secretaria Internacional da Organização

Mundial da Propriedade Intelectual (OMPI).

ID — Indonésia.

IE — Irlanda.

IL — Israel.

IM — Ilha de Man.

IN — Índia.

IQ — Iraque.

IR — República Islâmica do Irão.

IS — Islândia.

IT — Itália.

JE — Jersey.

JM — Jamaica.

JO — Jordânia.

JP — Japão.

KE — Quénia.

KG — Quirguistão.

KH — Camboja.

KI — Quiribáti.

KM — Comores.

KN — S. Kitts e Nevis.

KP — República Popular Democrática da Coreia.

KR — República da Coreia.

KW — Koweit.

KY — Ilhas Caimão.

KZ — Cazaquistão.

LA — República Popular Democrática do Laos.

LB — Líbano.

LC — Santa Lúcia.

LI — Listenstaina.

LK — Sri Lanka.

LR — Libéria.

LS — Lesoto.

LT — Lituânia.

LU — Luxemburgo.

LV — Letónia.

LY — Líbia. MA — Marrocos.

MC — Mónaco.

MD — República da Moldávia.

ME — Montenegro.

MG — Madagáscar.

MK — Ex-República Jugoslava da Macedónia.

ML — Mali.

MM — Myanmar (Birmânia).

MN — Mongólia.

MO — Macau.

MP — Ilhas Marianas do Norte.

MR — Mauritânia.

MS — Montserrate.

MT — Malta.

MU — Maurícias.

MV — Ilhas Maldivas.

MW — Malavi.

MX — México.

MY — Malásia.

MZ — Moçambique.

NA — Namíbia.

NE — Níger.

NG — Nigéria.

NI — Nicarágua.

NL — Holanda. NO — Noruega.

NP — Nepal.

NPI — Instituto Nórdico de Patentes.

NR — Nauru.

NZ — Nova Zelândia.

OA — OAPI — Organização Africana da Propriedade

Intelectual.

OM — Omã.

PA — Panamá.

PE — Peru.

PG — Papua Nova Guiné.

PH — Filipinas.

PK — Paquistão.

PL — Polónia.

PT — Portugal.

PW — Palau.

PY — Paraguai.

QA — Quatar.

QZ — Instituto Comunitário de Variedades Vegetais

(CPVO).

RO — Roménia.

RS — Sérvia.

RU — Federação Russa.

RW — Ruanda.

SA — Arábia Saudita.

SB — Ilhas Salomão.

SC — Seychelles.

SD — Sudão.

SE — Suécia.

SG — Singapura.

SH — Santa Helena.

SI — Eslovénia.

SK — Eslováquia.

SL — Serra Leoa.

SM — São Marinho.

SN — Senegal.

SO — Somália.

SR — Suriname.

ST — São Tomé e Príncipe.

SV — El Salvador.

SY — República Árabe da Síria.

SZ — Suazilândia.

TC — Ilhas Turcas e Caicos.

TD — Chade.

TG — Togo.

TH — Tailândia.

TJ — Tajiquistão.

TL — Timor-Leste.

TM — Turquemenistão.

TN — Tunísia.

TO — Tonga.

TR — Turquia.

TT — Trinidade e Tobago.

TV — Tuvalu.

TW — Taiwan/China.

TZ — República Unida da Tanzânia.

UA — Ucrânia.

UG — Uganda.

US — Estados Unidos da América.

UY — Uruguai.

UZ — Uzbequistão.

VA — Vaticano.

VC — São Vicente e Granadinas.

VE — Venezuela.

VG — Ilhas Virgens (GB).

VN — Vietname.

VU — Vanuatu.

WO — OMPI — Organização Mundial da

Propriedade Intelectual.

WS — Samoa.

YE — Iémen.

YU — Jugoslávia. (1)

ZA — África do Sul.

ZM — Zâmbia.

ZW — Zimbabwe.

(1) O código YU foi retirado da lista, em Novembro de 2006. Até essa data identifica a ex-Jugoslávia, a Sérvia e o Montenegro.

PATENTES DE INVENÇÃO

Concessões - FG4A

Processo	Início de vigência	Data do despacho	Nome do 1º requerente/titular	País resid.	Classificação principal	Observações
109038	2015.12.17		UNIVERSIDADE DE TRÁS-OS-MONTES E ALTO DOURO	PT	(2006.01)	nos termos do nº 1 do artigo 72.º do código da propriedade industrial, informa‐se que o pedido sofreu alterações durante a fase de exame.

Patentes europeias vigentes em Portugal - FG4A

Processo	Início de vigência	Data do despacho	Nome do 1° requerente/titular		Classificação principal	Observações
2683452	2012.03.07	2019.08.22	POLYCARE RESEARCH TECHNOLOGY GMBH & CO. KG	DE	E04B 5/04 (2019.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
2841054	2013.04.23	2019.08.22	OTSUKA PHARMACEUTICAL CO., LTD.	JP	A61K 9/06 (2019.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
2960397	2015.05.19	2019.08.22	EURO TRADE FLOORING, S.L.	ES	E04F 15/10 (2019.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
2983695	2014.03.19	2019.08.22	UNITY HEALTH TORONTO	CA	A61K 38/18 (2019.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3027186	2014.07.29	2019.08.22	TEOXANE	СН	A61K 31/445 (2019.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3169341	2015.07.16	2019.08.22	TRANSGENE SA	FR	A61K 35/768 (2019.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3171115	2015.11.18	2019.08.22	ALFA LAVAL CORPORATE AB	SE	F28F 3/04 (2019.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3227336	2015.12.04	2019.08.22	F.HOFFMANN-LA ROCHE AG	СН	C07K 16/28 (2019.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3288627	2016.04.29	2019.08.22	SORBONNE UNIVERSITE	FR	A61M 16/04 (2019.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3302549	2016.05.23	2019.08.22	H. HOFFNABB-LA ROCHE AG	СН	A61K 39/395 (2019.01)	ART. 84° DO C.P.I.:
3310450	2016.06.17	2019.08.22	PACIFIC PETROLEUM RECOVERY	US	B01D 17/04	ART. 84° DO C.P.I.:
3356283	2016.09.30	2019.08.22	ALASKA, LLC MANITOU BF	FR	(2019.01) B66F 9/65 (2019.01)	ART. 84° DO C.P.I.:

Caducidades por limite de vigência - Patente europeia - MM3A

Processo	Início de vigência	Data da caducidade	Nome do 1º requerente/titular		Observações
1114430	1999.08.30	2019.08.30	H.C. STARCK GMBH	DE	

Cessação de efeitos nacionais - Patente europeia - MZ4A

Processo	Data do pedido	Cessação de efeitos em	Nome do 1º requerente/titular	País resid.	Classificação principal	Observações
1173484	2000.04.28	2019.09.04	GENETICS INSTITUTE, LLC	US	C07K 14/715 (2011.01)	REVOGADO APÓS OPOSIÇÃO: revogada por decisão do instituto europeu de patentes em 2019/08/02
1808156	2006.12.21	2019.09.04	STADA ARZNEIMITTEL AG	DE	A61K 8/02 (2011.01)	REVOGADO APÓS OPOSIÇÃO: revogada por decisão do instituto europeu de patentes em 2019/08/02
2559604	2010.06.03	2019.09.04	CRRC TANGSHAN CO., LTD.	CN	B61D 25/00 (2017.01)	REVOGADO APÓS OPOSIÇÃO: revogada por decisão do instituto europeu de patentes em 2019/08/02

Averbamentos - Patente europeia - PD1A, PD3A, PC1A, PC3A

Transmissões - Patente europeia

Processo	Data do averbamento	Antigo requerente/titular	País resid.	Atual requerente/titular	País resid.	Observações
1449909	2019.08.28	LAURA DELLA CUNA	IT	MADEL S.P.A.	IT	
		MAURIZIO DELLA CUNA	IT			
1659146	2019.08.29	DR. NORBERT KALWA		FLOORING TECHNOLOGIES LTD.	MT	
1775086	2019.08.29	DR. NORBERT KALWA	DE	FLOORING TECHNOLOGIES LTD.	MT	
1986506	2019.08.26	SIME DARBY MALAYSIA BERHAD	MY	SIME DARBY PLANTATION INTELLECTUAL PROPERTY SDN BHD	MY	
2063881	2019.08.28	YOUNG HEE KO	US	KODISCOVERY, LLC	US	
2157865	2019.08.26	SIME DARBY MALAYSIA BERHAD	MY	SIME DARBY PLANTATION INTELLECTUAL PROPERTY SDN BHD	MY	
2208080	2019.08.28	BRAUN GMBH	DE	DE'LONGHI BRAUN HOUSEHOLD GMBH	DE	
2449071	2019.08.26	SIME DARBY MALAYSIA BERHAD	MY	SIME DARBY PLANTATION INTELLECTUAL PROPERTY SDN BHD	MY	
2476255	2019.08.27	DOLBY LABORATORIES LICENSING CORPORATION	US	GUANGDONG OPPO MOBILE TELECOMMUNICATIONS CORP., LTD.	CN	
2877064	2019.08.27	TEMPUR-PEDIC MANAGEMENT, LLC	US	TEMPUR WORLD, LLC	US	
3154374	2019.08.26	SIME DARBY MALAYSIA BERHAD	MY	SIME DARBY PLANTATION INTELLECTUAL PROPERTY SDN BHD	MY	
3241907	2019.08.27	BETA RENEWABLES S.P.A.	IT	VERSALIS S.P.A.	IT	

Outros Atos - HK4A

110526. – NA PÁG. 48 DO BOLETIM Nº 2019/07/26, NO MAPA DOS PEDIDOS DAS PATENTES DE INVENÇÃO, ONDE SE LÊ: "UNIVERSIDADE NOVA DE LISBOA", DEVE LER-SE: "UNIVERSIDADE NOVA DE LISBOA"; "INSTITUTO PORTUGUÊS DE ONCOLOGIA DO PORTO FG, EPE " E "HELMHOLTZ-ZENTRUM DRESDEN-ROSSENDORF, INSTITUTE OF RADIOPHARMACEUTICAL CANCER RESEARCH"

Outros Atos - Patente europeia - HK4A

2719890. – RETIFICAÇÃO: NA PÁGINA 62 DO BOLETIM 2019/04/29, NO MAPA DE REVALIDAÇÕES DEVE DAR-SE SEM EFEITO A REVALIDAÇÃO, POR TER SIDO PUBLICADA INDEVIDAMENTE.

CERTIFICADOS COMPLEMENTARES DE PROTECÇÃO

Pedidos e avisos de concessão

Processo	Tipo de dado	Conteúdo dos dados	País resid.
902	(68) – Patente de Base (22) – Data do Pedido Data da Concessão (94) – Prazo de Validade Titulares (54) – Título da Invenção (95) – Prod. (medicamento) (92) – Aut. Com. Nacional	PTE, 2822954 W, de 2013.12.19 2018.08.21 2019.09.04 Início em: 2033.12.20, e fim em: 2033.06.25 Nome: GILEAD SCIENCES, INC. COMPOSTOS CARBAMOILPIRIDONA POLICÍCLICOS E SEU USO FARMACÊUTICO BICTEGRAVIR. Data: 2018.06.25, País: PT, Número: C(2018)4019	US

REGISTO NACIONAL DE MARCAS

Pedidos

De acordo com o artigo 226.º do Código da Propriedade Industrial, a seguir se publicam os pedidos de registo de marcas; da data de publicação do presente aviso começa a contar-se o prazo de dois meses para a apresentação de reclamações de quem se julgar prejudicado pela eventual concessão dos mesmos, em conformidade com o artigo 17.º do mesmo Código.

(210) 628956

MNA

(220) 2019.08.20

(300)

(730) PT ANTONIO AUGUSTO BARROS DA SILVA

(511) 25 CALÇADO PARA HOMEM E SENHORA; ROUPAS **EXTERIORES**

(591)

(540)



(531) 24.13.25; 26.2.1; 27.5.1

(210) 628957

MNA

(220) 2019.08.20

(300)

(730) PT DIOGO LEANDRO RODRIGUES GOMES PT SÉRGIO HENRIQUE RODRIGUES **GOMES**

(511) 44 SERVIÇOS DE MEDICINA DESPORTIVA

(591)

(540)



(531) 26.4.1; 26.4.12; 26.11.5; 26.11.8; 26.11.99; 27.5.1

(210) **628963**

MNA

(220) 2019.08.21

(300)

(730) PT MEO - SERVIÇOS DE COMUNICAÇÕES E MULTIMÉDIA, S.A.

(511) 09 APARELHOS E INSTRUMENTOS CIENTÍFICOS, FOTOGRÁFICOS, CINEMATOGRÁFICOS, ÓTICOS E DE ENSINO; APARELHOS E INSTRUMENTOS PARA CONDUÇÃO, DISTRIBUIÇÃO, TRANSFORMAÇÃO,A ACUMULAÇÃO, REGULAÇÃO OU O CONTROLO DA CORRENTE APARELHOS PARA O REGISTO. A ELÉTRICA: TRANSMISSÃO, A REPRODUÇÃO DO SOM OU DAS IMAGENS; SUPORTES DE REGISTO MAGNÉTICO, DISCOS ACÚSTICOS; MECANISMOS PARA APARELHOS DE PRÉ-PAGAMENTO; CAIXAS REGISTADORAS, MÁQUINAS DE CALCULAR, EQUIPAMENTO PARA O TRATAMENTO INFORMAÇÃO E COMPUTADORES; EXTINTORES

35 PUBLICIDADE; GESTÃO DE NEGÓCIOS ADMINISTRAÇÃO COMERCIAL; COMERCIAIS; TRABALHOS DE ESCRITÓRIO; ANÁLISE DE CUSTOS, PESQUISAS DE NEGÓCIOS, GESTÃO DE AROUIVO COMPUTORIZADA, SERVICOS RECURSOS HUMANOS E CONTABILIDADE

SEGUROS; NEGÓCIOS FINANCEIROS; NEGÓCIOS MONETÁRIOS; NEGÓCIOS IMOBILIÁRIOS

TELECOMUNICAÇÕES

41 EDUCAÇÃO; FORMAÇÃO; ATIVIDADES DESPORTIVAS E CULTURAIS

42 SERVIÇOS CIENTÍFICOS E TECNOLÓGICOS BEM COMO SERVIÇOS DE PESQUISAS E DE CONCEÇÃO A ELES REFERENTES; SERVIÇOS DE ANÁLISES E DE PESQUISAS INDUSTRIAIS; CONCEÇÃO E DESENVOLVIMENTO DE COMPUTADORES E DE PROGRAMAS DE COMPUTADORES

(591)

(540)



TEM TUDO PARA SER UM BOM NEGÓCIO

(531) 26.4.2; 26.4.5; 26.4.18; 26.4.98; 27.5.1; 27.5.17

(511) 19 ALOJAMENTOS

TRANSPORTÁVEIS

CONSTRUÇÕES

AGÊNCIAS

TEMPORÁRIO; ACOMODACÕES

TEMPORÁRIO:

ALOJAMENTO

ORGANIZAÇÃO

ALOJAMENTO

ALOJAMENTO

ALOJAMENTO

TEMPORÁRIO

PARTIDAS]

RESERVAS DE

OUE

NÃO

36 AGÊNCIAS DE ALUGUER DE

DE ALOJAMENTO PERMANENTE;

DE

[ALOJAMENTO PERMANENTE] 37 PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS

APARTAMENTOS

SERVIÇOS DE LAVANDARIA;

LAVANDARIA PARA PEÇAS DE ROUPA 43 ALUGUER DE ALOJAMENTO T

LAVANDARIA DE ROUPA;

INFORMAÇÃO

ALOJAMENTO DE CASAS DE BANHO PORTÁTEIS

(PROPRIEDADES IMOBILIÁRIAS); AGÊNCIAS DE HABITAÇÕES DE ALOJAMENTO PERMANENTE; ARRENDAMENTO E ALUGUER DE ALOJAMENTO

PERMANENTE; CONTRATAÇÃO DE ALUGUER DE

ALOJAMENTO; FORNECIMENTO DE ALOJAMENTO

PERMANENTE EM HABITAÇÕES; FORNECIMENTO

[APARTAMENTOS]; SERVIÇOS DE LOCALIZAÇÃO

FORNECIMENTO DE SERVIÇOS DE LAVANDARIA;

ALUGUER DE QUARTOS ENQUANTO ALOJAMENTO

PARA

SOBRE

INFORMAÇÃO SOBRE SERVIÇOS DE ALOJAMENTO TEMPORÁRIO; FORNECIMENTO DE ALOJAMENTOS TEMPORÁRIOS MOBILADOS; DISPONIBILIZAÇÃO

TEMPORÁRIO VIA INTERNET; FORNECIMENTO DE

HABITACIONAL

ORGANIZAÇÃO DE ALOJAMENTO TEMPORÁRIO;

TEMPORÁRIO;

TEMPORÁRIO;

TEMPORÁRIO

ALOJAMENTO

DE

RESERVAS DE ALOJAMENTOS TEMPORÁRIOS:

SERVIÇOS DE RECEÇÃO PARA ALOJAMENTO

Ε

[GESTÃO

ALOJAMENTO

PARA

DISPONIBILIZAÇÃO

DISPONIBILIZAÇÃO

FORNECIMENTO

VIA

DE

SÃO

METÁLICAS

NÃO

MNA

CONSTRUÇÕES

ALOJAMENTO

SERVIÇOS DE

TEMPORÁRIO

TERCEIROS

LIMPEZA;

SERVICOS DE

SERVIÇOS DE

TEMPORÁRIO:

ALOJAMENTO

ALOJAMENTO

TEMPORÁRIO:

INTERNET:

TEMPORÁRIO;

DE

DE

MNA

RESERVA

RESERVA

CHEGADAS

METÁLICAS;

(210) **628992**

(220) 2019.08.21

(300)

(730) PT OPORTUNALTURA TELECOMUNICAÇÕES LDA

(511) 38 FORNECIMENTO A TERCEIROS DE ACESSO A INFRAESTRUTURAS DE TELECOMUNICAÇÕES; FORNECIMENTO DE INSTALAÇÕES DE TELECOMUNICAÇÕES

(591)

(540)



hexacom

(531) 26.3.23; 26.4.3

(210) **629062**

MNA

(220) 2019.08.22

(300

(730) PT PMA TRAVEL LDA

(511) 39 RESERVA DE VIAGENS ATRAVÉS DE AGÊNCIAS DE TURISMO

(591)

(540)



(531) 1.1.17; 27.5.10

(591) (540)



(531) 27.5.10; 27.5.22; 27.99.9; 27.99.13

(210) **629070** MNA

(220) 2019.08.22

(300)

(730) IL ADAMA AGAN LTD.

(511) 05 PESTICIDAS, FUNGICIDAS, INSETICIDAS, HERBICIDAS

(591)

(540)

POSTSCRIPT

(210) **629079**

MNA

(220) 2019.08.20

(300)

(730) PT ISABEL PINHO GOMES MORGADO

(210) **629080**

(220) 2019.08.20

(300)

(730) PT PEDRO ALTINO DA SILVA MOREIRA TELES

(511) 35 SERVIÇOS DE COMÉRCIO A RETALHO RELACIONADOS COM A VENDA DE VESTUÁRIO E ACESSÓRIOS DE VESTUÁRIO; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO ON-LINE RELATIVOS A ARTIGOS DE VESTUÁRIO

(591)

(540)

LOFTY SHOP

MNA

(210) **629081**

(220) 2019.08.20

(300)

(730) PT ELISABETE PEDRO TAVARES SANTOS PT GRACINDA DE ALMEIDA SIMÕES GOMES

(511) 25 LINGERIE; CUECAS; SOUTIENS: CORPETES: CAMISAS; CALÇAS; CASACOS; CALÇÕES; VESTIDOS; MEIAS; FATOS; ALÇAS PARA ALÇAS PARA VESTUÁRIO; ANÁGAS [SAIAS INTERIORES]; ANORAQUES; ARTIGOS DE VESTUÁRIO EM COURO; ARTIGOS DE VESTUÁRIO PARA CRIANÇAS; ARTIGOS DE VESTUÁRIO PARA PÔR AO PESCOÇO; ARTIGOS DE VESTUÁRIO PARA USO EM TEATRO; ARTIGOS DE VESTUÁRIO PARA DESPORTO; AVENTAIS; BABETES DE PANO; BABETES, COM MANGAS, SEM SER EM PAPEL; BABETES DE PANO PARA ADULTOS; BABETES DE PLASTICO PARA BEBÉS; BABETES PARA BEBÉS, COM MANGAS, NÃO EM PAPEL; BABETES PARA BEBÉS [NÃO EM PAPEL]; BABETES, SEM SER EM PAPEL; BANDANAS; BANDANAS [LENÇOS PARA BANDAS ABDOMINAIS PESCOCO1: PARA GRÁVIDAS [VESTUÁRIO]; BATAS BRANCAS PARA USO HOSPITALAR; BATAS DE ENFERMARIA; BATAS PARA MÉDICOS; BERMUDAS; BERMUDAS DE GOLF; BERMUDAS DE GOLFISTA; BIBES SEM MANGAS; BIQUÍNIS; BLAZERS; BLUSAS; BLUSAS DE MALHA; BLUSAS TRICOTADAS; BLUSÕES; BLUSÕES [CASACOS]; BLUSÕES COM MANGAS; BLUSÕES DE COURO; BLUSÕES DE PENAS; BLUSÕES IMPERMEÁVEIS; BLUSÕES REFLETORES; BLUSÕES SEM MANGAS; BODIES: RODIES COMPLETOS; BODIES DE MOLAS PARA BEBÉS E CRIANÇAS; BODIES PARA BEBÉS; BODIES [ROUPA INTERIOR]; BODIES [VESTUÁRIO]; BODY [ROUPA INTERIOR]; BOLEROS; BOLSAS DE CINTURA PORTA-MOEDAS [VESTUÁRIO]; BOLSOS PARA VESTUÁRIO; BOXER SHORTS; BOXERS [CALÇÕES]; BOXERS [CUECAS]; BOXERS [ROUPA CACHECÓIS; INTERIOR]; CACHECÓIS GOLA; CACHECÓIS [VESTUÁRIO]; CALÇÃO DE BANHO; CALÇÃO-SAIA; CALÇÃO-SAIA (SKORTS); CALÇAS A TRÊS QUARTOS; CALÇAS ACOLCHOADAS PARA DESPORTO; CALÇAS CAMUFLADAS; CALÇAS CHINO; CALÇAS COM BOLSOS NAS PERNEIRAS; CALÇAS CORTA-VENTO: CALÇAS CURTAS; DE AQUECIMENTO; CALÇAS DE CALÇAS BOMBAZINA; CALÇAS DE CICLISMO; CALÇAS DE CALÇAS DE CRIANÇA; CALÇAS DE CALÇAS DESPORTO: DESPORTO DE ANTITRANSPIRANTES; CALÇAS DE ENFERMARIA; CALÇAS DE FATO; CALÇAS DE FATO DE TREINO; CALÇAS DE FATOS COMPLETOS; CALÇAS DE GANGA; CALÇAS DE IOGA; CALÇAS DE JOGGING; CALÇAS DE MONTAR A CAVALO; CALÇAS DE PIJAMA; CALÇAS DE PROTEÇÃO; CALÇAS DE CALÇASDESPORTIVAS TREINO: [FATO DE CALÇAS ELÁSTICAS; CALÇAS ESTILO TREINO1: EQUITAÇÃO: CALÇAS INFORMAIS; CALCAS JEANS; CALÇAS JUSTAS COM ALÇAS; CALÇAS KHAKIS [VESTUÁRIO]; CALÇAS LARGAS; CALÇAS PARA A CHUVA; CALÇAS PARA CAMINHADAS; CALÇAS PARA EQUITAÇÃO; CALÇAS PARA ESTAR EM CASA; CALÇAS PARA GRÁVIDAS; CALÇAS PARA TRANSPIRAÇÃO; CALÇÕES ACOLCHOADOS PARA DESPORTO; CALÇÕES [CALÇAS CURTAS]; CALÇÕES COM PROTEÇÃO; CALÇÕES DE BANHO; CALÇÕES DE CICLISMO COM ALÇAS; CALÇÕES DE CICLISTA; CALÇÕES DE GINÁSTICA; CALÇÕES DE NATAÇÃO; CALÇÕES DE TREINO; CALCÕES INTERIORES TÉRMICOS: CALÇÕES-LINGERIE; CALÇÕES PARA GRÁVIDAS; CALÇÕES PELO JOELHO; CALÇÕES [VESTUÁRIO]; CALCANHEIRAS PARA MEIAS; CAMISA DE MANGA CURTA; CAMISAS ACOLCHOADAS PARA CALCINHA:

DESPORTO; CAMISAS CAMUFLADAS; CAMISAS-CAMISAS COM DECOTE; CASACO; **CAMISAS** CORTA-VENTO; CAMISAS DE BOMBAZINA; CAMISAS DE CERIMÓNIA; CAMISAS COLARINHO; CAMISAS DE DESPORTO; CAMISAS DE DESPORTO ANTITRANSPIRANTES; CAMISAS DE DORMIR; CAMISAS DE GOLA ALTA; CAMISAS DE GOLA ALTA FALSA; CAMISAS DE IOGA; CAMISAS DE MANGA COMPRIDA; CAMISAS DE MANGA CURTA; CAMISAS DE NOITE; CAMISAS DE NOITE [BABY DOLL]; CAMISAS DE TECIDO; CAMISAS E COMBINAÇÕES; CAMISAS FORMAIS (ABOTOAR NO COLARINHO); CAMISAS HAVAIANAS; CAMISAS HAVAIANAS ABOTOADAS À FRENTE; CAMISAS INFORMAIS; CAMISAS PARA FATOS; CAMISAS PARA GRÁVIDAS; CAMISAS TRICOTADAS; CAMISOLAS: CAMISETAS: CAMISOLAS COM CAPUZ; CAMISOLAS COMPRIDAS INTERIORES; CAMISOLAS DE DECOTE EM V; CAMISOLAS DE DESPORTO DE MANGA CURTA; CAMISOLAS DE CAMISOLAS DE EQUIPAMENTOS DORMIR: DESPORTIVOS; CAMISOLAS DE GOLA ALTA; CAMISOLAS DE GOLA ALTA FALSA; CAMISOLAS DE GOLA ALTA [VESTUÁRIO]; CAMISOLAS DE LÃ CAMISOLAS DE TRICOTADAS; MALHA: DE CAMISOLAS PIQUÉ; **CAMISOLAS** DESPORTIVAS; CAMISOLAS INTERIORES; CAMISOLAS INTERIORES DE MANGA COMPRIDA; CAMISOLAS INTERIORES TÉRMICAS; CAMISOLAS [PULLOVERES]; CAMISOLAS CAMISOLAS SEM ALÇAS (TOPS); CAMISOLAS TIPO SWEATSHIRTS; CAMISOLÕES DE GOLA ALTA; CANADIANAS [VESTUÁRIO]; CAPAS; CAPAS DE PELE; CAPASIMPERMEÁVEIS; CAPOTES; CAPOTES [CASACOS]; CAPUZES [VESTUÁRIO]; CASACAS DE FRAQUE; CASACÕES; CASACOS ACOLCHOADOS [VESTUÁRIO]; CASACOS-CAMISA; **CASACOS** CAMUFLADOS; CASACOS COMPRIDOS; CASACOS CURTOS EM MATERIAIS QUENTES; CASACOS DE CASACOS DE AQUECIMENTO; ALGODÃO; CAMURÇA; DE CASACOS CASACOS CERIMÓNIA; CASACOS DE CERIMÓNIA (SMOKING); CASACOS DE COURO; CASACOS DE DESPORTO; CASACOS DE DORMIR; CASACOS DE EQUITAÇÃO; CASACOS DE FATO; CASACOS DE FATO DE TREINO; CASACOS DE GANGA; CASACOS DE INVERNO: CASACOS DE LABORATÓRIO [BATAS]; CASACOS DE MALHA; CASACOS DE MARINHEIRO; CASACOS DE NOITE; CASACOS DE PELES; CASACOS DE SENHORA; CASACOS DE TRAZER POR CASA; CASACOS DE TRICOT; UNIFORME; CASACOS DE CASACOS DESPORTIVOS; CASACOS E BLUSÕES DE PELES; CASACOS EM LÃ POLAR; CASACOS EM PELE DE CARNEIRO; CASACOS [FATO DE TREINO]; CASACOS IMPERMEÁVEIS COM CAPUZ; CASACOS IMPERMEÁVEIS [VESTUÁRIO]: CASACOS CASACOS PARA INFORMAIS; A CHUVA [IMPERMEÁVEIS]; CASACOS PARA HOMEM; CASACOS REVERSÍVEL; CASACOS SEM MANGAS; CASACOS SENDO VESTUÁRIO DESPORTIVO: CASACOS [VESTUÁRIO]; CINTA PARA A CINTURA; CINTAS ELÁSTICAS [ROUPA INTERIOR]; CINTAS [ESPARTILHOS]; COBERTURAS PARA A CABEÇA COLARINHOS; COLARINHOS [VÉUS]; DESTACÁVEIS; COLARINHOS POSTIÇOS; COLARINHOS REMOVÍVEIS; COLÃS DE LÃ; COLETES; COLETES ACOLCHOADOS; COLETES CORTA-VENTO: CAMUFLADOS: COLETES COLETES DE COURO; COLETES DE FORRO POLAR; COLETES DE TREINO; COLETES INTERIORES; DESPORTO; COLETES PARA COLLANTS: COLLANTS OU COLÃS; COLLANTS [MEIAS]; COMBINAÇÕES [ROUPA COLLANTS SEM PÉS; INTERIOR]; CORPETES INTERIORES; CORPETES CORSÁRIOS; CUECAS-CINTAS: [LINGERIE]: CUECAS DE SENHORA; ECHARPES [CACHECÓIS]; ECHARPES DE HOMEM; ECHARPES [VESTUÁRIO];

ESPARTILHOS; ESPARTILHOS [ROUPA INTERIOR ESPARTILHOS MODELADORA]; **IROUPA** INTERIOR]; FAIXAS DE SMOKING; FAIXAS DE CINTURA PARA QUIMONOS (KOSHIHIMO); FATOS DE BANHO; FATOS DE BANHO COM SOUTIEN INTEGRADO; FATOS DE BANHO PARA HOMEM; FATOS DE BANHO PARA SENHORA; FATOS DE BANHO [SHORTS]; FATOS DE CERIMÓNIA; FATOS DECERIMÓNIA [PARA HOMEM]; FATOS DE CORPO INTEIRO; FATOS DE TREINO; FATOS DE TRÊS PEÇAS [VESTUÁRIO]; FATOS-MACACO; FATOS HOMEM; FRAQUES; GABARDINAS; GABARDINAS PARA A CHUVA; **GANGAS** GOLAS VESTIDOS; [VESTUÁRIO]; PARA GRAVATAS; GRAVATAS CLÁSSICAS; GRAVATAS DE SEDA; JAQUETAS ACOLCHOADAS; JAQUETAS [CASACOS]; JARDINEIRAS DE CALÇÃO CURTO; JARDINEIRAS [MACACÕES]; KIMONOS; LAÇOS PARA O PESCOÇO; LAÇOS; LEGGINGS [CALÇAS]; LEGGINGS PARA DESPORTO; LEGGINGS PARA GRÁVIDAS; LENÇO DOBRADO PARA A CABEÇA; LENÇOS DE BOLSO; LENÇOS DE CAXEMIRA; LENÇOS DE OMBRO; LENÇOS DE PESCOÇO; LENCOS DE PÔR AO PESCOCO; LENCOS DE SEDA (FOULARDS); LENÇOS PARA A CABEÇA; LENCOS [VESTUÁRIO]; LIGAS DE MEIAS; LIGAS DE NOIVA; LIGAS DE PEÚGAS; LUVAS; LUVAS [VESTUÁRIO]; MACACÃO DE ENFERMARIA; MACACÕES: MACACÕES CURTOS; MINI MEIAS; MINISSAIAS; PÁREOS [VESTUÁRIO]; PARKAS; PEÇAS DE VESTUÁRIO PRONTO-A-VESTIR; PELES PIJAMAS; POLARES; POLOS: [VESTUÁRIO]: POLOS E CALÇAS PARA DESPORTO; POLOS TRICOTADOS; PONCHOS; PONCHOS PARA A CHUVA; PULÔVERES [VESTUÁRIO]; ROUPA DE ROUPA DE MALHA; DORMIR: ROUPA DE CERIMÓNIA; ROUPA DE NOITE; ROUPA DE PRAIA; ROUPA DE USAR POR CASA; ROUPA INTERIOR; INTERIOR ABSORVENTE ROUPA TRANSPIRAÇÃO; INTERIOR ROUPA ADELGAÇANTE; **ROUPA** INTERIOR ANTITRANSPIRANTE; ROUPA INTERIOR DE HOMEM; ROUPA INTERIOR COMPRIDA; ROUPA INTERIOR DE MALHA; ROUPA INTERIOR DE SENHORA; ROUPA INTERIOR FUNCIONAL; ROUPA INTERIOR PARA GRÁVIDAS; ROUPA INTERIOR PARA SENHORA; ROUPÕES; ROUPÕES DE BANHO; ROUPÕES DE CASA; ROUPÕES DE PRAIA; ROUPÕES DE TRAZER POR CASA; SAIAS; SAIAS-CALÇAS; SAIAS PLISSADAS; SAIOTES; SAIOTES-CALÇÕES; SAIOTES CURTOS; SKORTS CALÇÃO -SAIA; SLIPS [ROUPA INTERIOR]; SOBRETUDOS [VESTUÁRIO]; SOUTIENS ADESIVOS; SOUTIENS SOVACOS PARA VESTUÁRIO; SEM ALÇAS; SUÉTERES: SUTIÃS BRALETTE; SUTIÃS DESPORTIVOS: SUTIÃS DESPORTIVOS ANTITRANSPIRANTES: SWEAT-SHIRTS DE DECOTE REDONDO; SWEATSHIRTS; SWEATSHIRTS COM CAPUZ; T-SHIRTS; T-SHIRTS DE MANGA CURTA; T-SHIRTS IMPRESSAS; TANGAS; TANKINIS; TAPA-MAMILOS; TAPA-SEXO; TOPS(CAMISOLAS SEM ALÇAS); TOPS CURTOS; TOPS DE APERTAR AO PESCOÇO; TOPS DE GOLA ALTA FALSA; TOPS DE JOGGING; TOPS PARA GRÁVIDAS; TOPS PARA IOGA; TOPS SEM ALÇAS; TOPS [VESTUÁRIO]; VESTIDOS CLÁSSICOS [FROCKS]; VESTIDOS COMPRIDOS; VESTIDOS CONFECIONADOS COM VESTIDOS DE ALÇAS [TIPO JUMPER]; VESTIDOS DE BAILE; VESTIDOS DE CERIMÓNIA PARA SENHORA; VESTIDOS DE COURO; VESTIDOS DE GRÁVIDA; VESTIDOS DE IMITAÇÕES DE VESTIDOS DE NOITE; VESTIDOS DE COURO: NOIVA; VESTIDOS DE PRAIA; VESTIDOS DE SENHORA; VESTIDOS DE VERÃO SEM MANGAS PARA SENHORAS: VESTIDOS HAVAIANOS; VESTIDOS LARGOS; VESTIDOS JUMPER; VESTIDOS PRÉ-MAMÃ; VESTIDOS PARA DAMAS HONOR; VESTIDOS TIPO "JUMPER";

VESTUÁRIO VESTUÁRIO BORDADO; VESTUÁRIO CONFECIONADO; CONTENDO SUBSTÂNCIAS ADELGAÇANTES; VESTUÁRIO DE CORTA-VENTO: VESTUÁRIO BANHO: VESTUÁRIO DE CERIMÓNIA; VESTUÁRIO DE COURO; VESTUÁRIO DE DORMIR; VESTUÁRIO DE VESTUÁRIO DE DORMIR PARA GRÁVIDAS; EXTERIOR IMPERMEÁVEL; VESTUÁRIO DE LINHO; VESTUÁRIO DE MALHA; VESTUÁRIO DE MULHER; VESTUÁRIO DE NOITE FORMAL; VESTUÁRIO DE PRAIA; VESTUÁRIO DE SEDA; VESTUÁRIO DE TRABALHO; VESTUÁRIO EM CAXEMIRA; VESTUÁRIO EM COURO; VESTUÁRIO EM COURO VESTUÁRIO EM IMITAÇÃO DE ARTIFICIAL; COURO; VESTUÁRIO EM TECIDO; VESTUÁRIO EXTERIOR DE SENHORA; VESTUÁRIO EXTERIOR VESTUÁRIO EXTERIOR PARA PARA HOMEM; VESTUÁRIO EXTERIOR VESTUÁRIO FEITO EM RAPARIGAS: PARA RAPAZES; PELE: VESTUÁRIO IMPERMEÁVEL; VESTUÁRIO INFORMAL; VESTUÁRIO INTERIOR; VESTUÁRIO INTERIOR (ROUPA); VESTUÁRIO MODELADOR; VESTUÁRIO PARA A CHUVA; VESTUÁRIO PARA DAMAS DE HONOR; VESTUÁRIO PARA HOMEM; VÉUS [VESTUÁRIO]; XAILES

(591) DOURADO;

(540)



(531) 5.7.2; 27.5.1; 27.5.4; 27.5.13; 27.99.4; 29.1.97

(210) **629082**

MNA

(220) 2019.08.21

(300)

(730) PT SABORES DO CAMPO, LDA

(511) 29 AZEITE

33 VINHO; VINHOS DOCES

(331)

(540)

ADEGA RAINHA SANTA

(210) **629083**

MNA

(220) 2019.08.21

(300)

(730) PT ADEGA COOPERATIVA DE PONTE DA BARCA E ARCOS DE VALDEVEZ, C.R.L.

(511) 30 BEBIDAS CONTENDO CHOCOLATE

32 CERVEJA

33 VINHOS

(591)

(540)

ESCÂNDAL^o

(531) 27.5.1; 27.5.10; 27.99.15

MNA

MNA

(210) 629084

(220) 2019.08.21

(300)

(730) PT ROBERTA CARRERA & WILSON OLIVEIRA - FOODS LDA

- (511) 01 ENZIMAS PARA USO EM GELADOS
 - 07 MÁQUINAS PARA A EMBALAGEM DE GELADOS
 - 11 CONGELADORES PARA GELADOS: CONSERVADORES DE GELADOS; MÁQUINAS DE FAZER GELADOS; MÁQUINAS DE GELADOS
 - PALITOS DE MADEIRA PARA SEGURAR DOCES OU **GELADOS**
 - 21 COLHERES DOSEADORAS PARA GELADOS: ESPÁTULAS PARA GELADOS: UTENSÍLIOS PARA FAZER GELADOS, NÃO ELÉTRICOS
 - AGENTES DE LIGAÇÃO PARA AGLOMERANTES PARA GELADOS; AGLUTINANTES PARA GELADOS COMESTÍVEIS; AROMAS NATURAIS PARA GELADOS [SEM SER DE ESSÊNCIAS ETÉRICAS OU DE ÓLEOS ESSENCIAIS]; BOLOS GELADOS; BOLOS GELADOS DE FRUTAS; CONES PARA GELADOS; CREMES GELADOS; DOCES GELADOS; GELADOS À BASE DE SOJA; GELADOS ALIMENTARES; GELADOS COM PAU; GELADOS COM PAU CONTENDO LEITE; GELADOS COM PAU (PICOLÉS); GELADOS COM SABOR A CHOCOLATE; GELADOS COM SABORES; GELADOS COMESTÍVEIS; GELADOS COMESTÍVEIS DE FRUTA; GELADOS CONGELADOS; GELADOS DE ÁGUA; GELADOS DE CHUPAR COM SABOR A LEITE; GELADOS DE CONFEITARIA; GELADOS DE GELADOS DE TEXTURA CREMOSA; DE TRUFA; GELADOS E GELO; FRUTA: GELADOS DE TRUFA; GELADOS E GELO; GELADOS LÁCTEOS; GELADOS QUE CONTÊM CHOCOLATE; GELADOS [SORVETES]; GELO, GELADOS, IOGURTES GELADOS E SORVETES; IOGURTE GELADO [GELADOS ALIMENTARES]; IOGURTE GELADO (GELADOS DE CONFEITARIA); MATÉRIAS LIGANTES PARA GELADOS; MATÉRIAS ORGÂNICAS PARA MISTURAR GELADOS; MISTURAS PARA CONES DE GELADOS; MISTURAS PARA ELABORAR GELADOS; MISTURAS PARA FAZER PRODUTOS GELADOS; MISTURAS PARA MISTURAS PARA SORVETES **GELADOS:** [GELADOS]; MOLHOS PARA GELADOS; PÓ PARA GELADOS; PÓ PARA GELADOS ALIMENTARES; PÓ PARA PREPARAR GELADOS; PÓS PARA FAZER GELADOS; PÓS PARA GELADOS; PREPARAÇÕES AROMÁTICAS PARA GELADOS; SOBREMESAS DE GELADOS; SORVETES [GELADOS]

GROSSISTAS RELACIONADOS COM 35 SERVIÇOS GELADOS: SERVIÇOS RETALHISTAS RELACIONADOS COM GELADOS

(591)

(540)

SENSAÇÃO GELADOS

(210) **629085**

MNA

(220) 2019.08.21

(300)

- (730) PT RICARDO JOSÉ SOARES MARTINS
- (511) 35 SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELACIONADOS COM ALIMENTOS
- (591) VERDE, AMARELO, AZUL, BRANCO;

(540)



(210) 629086 (220) 2019.08.21

(300)

(730) PT BINLEI WANG

29.1.3; 29.1.4

(511) 06 ANILHAS [FERRAGENS METÁLICAS]; METÁLICOS; BANDEIRAS METÁLICAS; BOBINAS CABOS (ANILHAS PARA -); METÁLICAS: CAMARÕES DE OLHAL METÁLICOS; COBERTURAS DE PROTECÇÃO EM METAL; ESCUDOS BLINDADOS; ESPORAS; FECHOS DE ESFERA GANCHOS METÁLICOS; DE AMARRAÇÃO METÁLICOS

(531) 26.2.1; 26.4.4; 26.4.9; 26.11.1; 26.11.8; 27.5.1; 29.1.2;

- 16 APAROS PARA ESCREVER; APERTOS PARA ESCREVER; CANETAS; CAIXAS DE MARCADORES; CANETAS ESFEROGRÁFICAS; CAPA PARA ESTOJOS DE OFERTA PARA INSTRUMENTOS DE ESCRITA; LÁPIS DE COR: PORTA-MINAS; CARTÃO; CARTÃO DE MANILA; PAPEL; PAPEL DE CÓPIA
- 28 ADORNOS MUSICAIS PARA ÁRVORES DE NATAL; ARTIGOS FESTIVOS EM FORMA DE PEQUENOS BRINQUEDOS; ÁRVORES DE NATAL ARTIFICIAIS; ÁRVORES DE NATAL DE BRINCAR; ÁRVORES DE NATAL DE MATERIAL SINTÉTICO; ÁRVORES DE NATAL EM MATÉRIAS SINTÉTICAS; ÁRVORES DE NATAL SINTÉTICAS; BASES PARA ÁRVORES DE NATAL; BOMBINHAS DE NATAL [ARTIGOS PARA FESTAS]; BOMBONS EXPLOSIVOS [BOMBONS COM PETARDOS]; BOMBONS EXPLOSIVOS DE NATAL; BONECAS DE NATAL; BRINQUEDOS DE FAZER BARULHO PARA FESTAS; DECORAÇÕES E ORNAMENTOS PARA ÁRVORES DE NATAL; DECORAÇÕES DE ÁRVORES DE NATAL, NÃO COMESTÍVEIS; DECORAÇÕES PARA ÁRVORES DE NATAL; DECORAÇÕES PARA ÁRVORES DE NATAL, ILUMINAÇÃO EXCETO E PRODUTOS CONFEITARIA; DECORAÇÕES PARA ÁRVORES DE NATAL, EXCETO ILUMINAÇÃO E CONFEITARIA; DECORAÇÕES PARA ÁRVORES DE NATAL [COM DAS COMESTÍVEIS EXCEÇÃO ILUMINAÇÃO]; MEIAS PARA PRESENTES DE NATAL; NEVE ARTIFICIAL PARA ÁRVORES DE NATAL; ORNAMENTOS PARA ÁRVORES DE NATAL; OUROPEL PARA DECORAÇÃO DE ÁRVORES DE NATAL; PETARDOS DE NATAL; SAIAS PARA ÁRVORES DE NATAL; SINOS PARA ÁRVORES DE NATAL; SUPORTES DE ÁRVORES DE NATAL; SUPORTES DE VELAS PARA ÁRVORES DE NATAL; SUPORTES PARA VELAS PARA ÁRVORES DE NATAL

(591)

(540)



(531) 1.1.4; 1.1.99; 3.7.17; 26.5.1; 26.5.13; 26.5.15; 26.5.18;

27.5.10; 27.99.9

MNA

(210) **629087** (220) 2019.08.21

(300)

(730) PT AXIOMSTRATEGY LDA

(511) 12 VEÍCULOS; CARROÇARIAS PARA VEÍCULOS; CARROÇARIAS PARA VEÍCULOS MOTORIZADOS; CARROÇARIAS PARA VEÍCULOS A MOTOR; VEÍCULOS SOBRE RODAS; PEÇAS E ACESSÓRIOS PARA VEÍCULOS TERRESTRES; VEÍCULOS E MEIOS DE TRANSPORTE; VEÍCULOS E MEIOS DE TRANSPORTE TERRESTRES; CARROÇARIAS PARA VEÍCULOS TERRESTRES

(591)

(540)

RACEFRAME

(210) **629088**

MNA

MNA

(220) 2019.08.21

(300)

(730) PT JOSÉ PEDRO LOPES DE CARVALHO

(511) 43 CAFÉS; CAFETERIAS; RESTAURANTES PARA SERVIÇO RÁPIDO E PERMANENTE (SNACK-BARES); SALÕES DE CHÁ

(591)

(540)

MELA CANELA

(210) **629089**

(220) 2019.08.21

(300)

(730) PT AL FAWAL RESTAURAÇÃO UNIPESSOAL LTDA

(511) 43 SERVIÇOS DE RESTAURAÇÃO [ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS]; FORNECIMENTO DE ALIMENTOS E BEBIDAS PARA CLIENTES DE RESTAURANTES; FORNECIMENTO DE ALIMENTOS E BEBIDAS EM RESTAURANTES E BARES; FORNECIMENTO DE RECENSÕES DE RESTAURANTES E BARES: PRESTAÇÃO DE INFORMAÇÃO RELACIONADA RESTAURANTES; REALIZAÇÃO RESERVAS E MARCAÇÕES PARA RESTAURANTES E REFEIÇÕES; RESERVA DE MESAS RESTAURANTES; RESTAURANTES DE COMIDA RÁPIDA (FAST FOOD); RESTAURANTES DE GRELHADOS; RESTAURANTES DE IGUARIAS REFINADAS; RESTAURANTES DE SELF-SERVICE; RESTAURANTES PARA SERVIÇO RÁPIDO E PERMANENTE (SNACK-BARES); RESTAURANTES PARA TURISTAS; SERVIÇOS DE AGÊNCIAS DE VIAGENS PARA A MARCAÇÃO DE RESERVAS EM RESTAURANTES; SERVICOS DE AGÊNCIAS PARA RESERVAS EM RESTAURANTES; SERVIÇOS DE ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS PARA CLIENTES DE RESTAURANTES; SERVIÇOS DE ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS EM RESTAURANTES E BARES; SERVIÇOS DE INFORMAÇÕES SOBRE RESTAURANTES; SERVIÇOS DE RESERVAS DE RESTAURANTES; SERVICOS DE RESERVAS PARA RESTAURANTES E REFEIÇÕES; SERVIÇOS DE RESTAURANTE COM VENDA DE COMIDA PARA FORA; SERVIÇOS DE RESTAURANTE DE COMIDA RÁPIDA; SERVIÇOS DE

RESTAURANTE DE COMIDA PARA FORA; RESTAURANTE DE RODÍZIO; SERVIÇOS DE SERVIÇOS RESTAURANTE DE EM HOTÉIS: SERVIÇOS DE RESTAURANTE E BAR; SERVIÇOS DE FORNECIDOS RESTAURANTE POR HOTÉIS; RESTAURANTE SERVICOS DE INCLUINDO INSTALAÇÕES DE BAR LICENCIADAS; SERVIÇOS DE RESTAURANTE PARA O FORNECIMENTO DE COMIDA RÁPIDA; SERVIÇOS DE RESTAURANTES; SERVICOS DE RESTAURANTES SELF-SERVICE; SERVIÇOS DE RESTAURANTES MÓVEIS; SERVIÇOS DE RESTAURANTES QUE FORNECEM COMIDA CATERING: PARA FORA; CATERING DE ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS PARA INSTITUIÇÕES; CATERING DE ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS PARA BANQUETES; CATERING DE ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS PARA FESTAS; CATERING CAFETARIAS DE COMIDA RÁPIDA; ORGANIZAÇÃO DE SERVIÇOS DE CATERING PARA FESTAS DE ANIVERSÁRIO; PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE CATERING DE ALIMENTOS E BEBIDAS PARA PRESTAÇÃO DE CENTROS DE EXPOSIÇÕES; SERVIÇOS DE CATERING DE ALIMENTOS E CENTROS BEBIDAS PARA DE **FEIRAS** EEXPOSICÕES; SERVIÇOS COMERCIAIS DE CATERING; SERVIÇOS DE CATERING; SERVIÇOS DE CATERING DE ALIMENTOS E BEBIDAS PARA CENTROS DE CONGRESSOS; SERVICOS DE CATERING **ESPECIALIZADOS** EM COZINHA EUROPEIA; SERVIÇOS DE CATERING MÓVEL; SERVIÇOS DE CATERING NO EXTERIOR; SERVIÇOS DE CATERING PARA O FORNECIMENTO DE ALIMENTOS: SERVIÇOS DE CATERING PARA HOTÉIS; SERVIÇOS DE CATERING PARA CENTROS DE CONFERÊNCIAS; SERVIÇOS DE CATERING PARA LARES DE IDOSOS COM ASSISTÊNCIA MÉDICA; SERVIÇOS DE CATERING PARA LARES DE IDOSOS: SERVIÇOS DE CATERING PARA DE EMPRESAS; SERVIÇOS DE CAFETARIAS CENTROS EDUCATIVOS; CATERING PARA SERVIÇOS DE CATERING PARA ESCOLAS; SERVIÇOS DE CATERING PARA SALAS DE SERVIÇOS DE CATERING PARA RECECÃO: HOSPITAIS; SERVIÇOS DE CATERING PARA ESCRITÓRIO PARA FORNECIMENTO DE CAFÉS; SERVIÇOS DE CONSULTORIA EM CATERING DE ALIMENTOS E BEBIDAS; SERVIÇOS DE SNACK-BARS; SNACK-BARS

(591)

(540)

PORTAS DE DAMASCO

(210) **629090**

MNA

(220) 2019.08.21

(300)

(730) PT SCORPIO - COMÉRCIO DE BEBIDAS, S.A.

(511) 32 ALES; BEBIDAS À BASE DE CERVEJA; BEBIDAS NÃO ALCOÓLICAS COM AROMA DE CERVEJA; CERVEJA; CERVEJA (ALE); CERVEJA BOCK; CERVEJA COM SABOR A CAFÉ; CERVEJA DE MALTE; CERVEJA DE TRIGO; CERVEJA LAGER; CERVEJA PALE ALE; CERVEJA PRETA [CERVEJA DE MALTE TORRADO]; CERVEJA SAZONAL; CERVEJAS CERVEJAS; AROMATIZADAS; CERVEJAS ARTESANAIS; CERVEJAS COM BAIXO TEOR ALCOÓLICO; CERVEJAS ENRIQUECIDAS COM MINERAIS; CERVEJAS SEM ÁLCOOL; COCKTAILS À BASE DE CERVEJA; IPA (CERVEJAS INDIANAS PALE ALE); KVAS [BEBIDAS SEM

KVAS [BEBIDAS SEM ALCOÓL]; ÁLCOOL]; LAGERS (CERVEJA DE LEVEDURA DE BAIXA FERMENTAÇÃO); MOSTO DE CERVEJA; MOSTO DE MALTE; PORTER [CERVEJAS PRETAS]; SHANDY; STOUT; SUCEDÂNEOS DE CERVEJA; VINHO À BASE DE CEVADA [CERVEJA]; VINHO DE CEVADA [CERVEJA]; ÁGUA; ÁGUA DE CEVADA COM LARANJA; ÁGUA DE CEVADA COM LIMÃO; ÁGUA DE QUININO; ÁGUA GASOSA VITAMINADA [BEBIDAS]: ÁGUAS: APERITIVOS SEM ÁLCOOL: BASES PARA COCKTAILS NÃO ALCOÓLICOS; BATIDOS [BEBIDAS DE FRUTA NÃO ALCOÓLICAS]; BEBIDAS À BASE DE AMEIXA FUMADA; BEBIDAS À BASE DE ARROZ INTEGRAL, NÃO SENDO SUBSTITUTOS DO LEITE; BEBIDAS À BASE DE ARROZ, NÃO SENDO SUCEDÂNEOS DO LEITE; BEBIDAS À BASE DE ARROZ, NÃO SENDO SUBSTITUTOS DO LEITE; BEBIDAS À BASE DE AVEIA [NÃO SENDO SUCEDÂNEOS DO LEITE]; BEBIDAS À BASE DE FEIJÃO-MUNGO; BEBIDAS Â BASE DE FRUTOS DE CASCA RIJA E SOJA; BEBIDAS À BASE DE PROTEÍNAS; BEBIDAS À BASE DE SORO DE LEITE; BEBIDAS À BASE DE SUMOS DE LEGUMES VERDES; BEBIDAS COM ELEVADO TEOR DE HIDRATOS DE CARBONO; BEBIDAS DE ALOE VERA, SEM ÁLCOOL; BEBIDAS DE FRUTOS NÃO ALCOÓLICAS COM GÁS; BEBIDAS DE FRUTOS [SMOOTHIES]; BEBIDAS DE GUARANÁ; BEBIDAS DE SORO DE LEITE; BEBIDAS DESPORTIVAS; BEBIDAS ENERGÉTICAS; BEBIDAS ENERGÉTICAS CONTENDO CAFEÍNA; BEBIDAS ENERGÉTICAS [SEM SER PARA USO MEDICINAL]; BEBIDAS GASEIFICADAS COM SABORES; BEBIDAS GASEIFICADAS CONGELADAS; BEBIDAS GELADAS À BASE DE FRUTA; BEBIDAS ISOTÓNICAS; ISOTÓNICAS BEBIDAS [NÃO PARA USO MEDICINAL]; BEBIDAS NÃO-ALCOÓLICAS À BASE DE MEL; BEBIDAS NÃO ALCOÓLICAS COM AROMA DE CAFÉ; BEBIDAS NÃO ALCOÓLICAS COM AROMA DE CHÁ; BEBIDAS NÃO ALCOÓLICAS DE **BEBIDAS** NÃO ALCOÓLICAS ENRIQUECIDAS COM VITAMINAS Е SAIS MINERAIS; BEBIDAS NÃO ALCOÓLICAS QUE CONTÊM SUMOS DE FRUTA; BEBIDAS NÃO ALCOÓLICAS QUE CONTÊM SUMOS VEGETAIS; BEBIDAS NÃO ALCOÓLICAS REFORÇADAS COM BEBIDAS NUTRICIONALMENTE VITAMINAS; VITAMINAS; BEBIDAS NUTRICIONALMENTE FORTIFICADAS; BEBIDAS PARA DESPORTISTAS RICAS EM PROTEÍNAS; BEBIDAS PARA DESPORTISTAS COM ELETRÓLITOS; PROTEINADAS PARA DESPORTISTAS; BEBIDAS QUE CONTÊM VITAMINAS; BEBIDAS SEM MALTE ALCOÓLICAS [SEM SER PARA USO ZINAL]; COCKTAILS DE FRUTAS, NÃO MEDICINAL]; ALCOÓLICOS; COCKTAILS SEM ÁLCOOL; DOUZHI (BEBIDA À BASE DE FEIJÃO FERMENTADO); GRANIZADOS PARCIALMENTE CONGELADOS: MISTURAS PARA COCKTAILS NÃO ALCOÓLICOS; PONCHE DE ARROZ SEM ÁLCOOL [SIKHYE]; PONCHE NÃO ALCOÓLICO DE CANELA COM DIÓSPIRO SECO [SUJEONGGWA]; PONCHES DE FRUTAS, SEM ÁLCOOL; PONCHES SEM ÁLCOOL; RAMUNE [BEBIDAS GASEIFICADAS JAPONESAS]; REFRESCOS À BASE DE SUMOS DE FRUTAS [SHERBETS]; REFRIGERANTES À BASE DE FRUTAS AROMATIZADAS COM CHÁ; REFRIGERANTES COM AROMA DE CAFÉ; REFRIGERANTES NÃO GASEIFICADOS; SALSAPARRILHA; SIDRA SEM ÁLCOOL; SORVETES [BEBIDAS]; SORVETES EM FORMA DE BEBIDAS; SUMO DE MAÇÃ; SUMOS; SUMOS DE FRUTA; SUMOS DE FRUTAS [SUMOS DE VINHO SEM ÁLCOOL; FRUTOS1: VINHOS DESALCOOLIZADOS; VINHOS NÃO ALCOÓLICOS; VINHOS SEM ÁLCOOL

33 AGUARDENTE DE PÊRA; ÁLCOOL DE ARROZ; AMARGOS [LICORES]; ANIS; BEBIDAS ALCOÓLICAS PRÉ-MISTURADAS; BEBIDAS APERITIVAS; BEBIDAS COM BAIXO TEOR

ALCOÓLICO; BEBIDAS ESPIRITUOSAS E LICORES; GASEIFICADAS BEBIDAS COM ÁLCOOL, EXCLUINDO CERVEJA; COCKTAILS; CURAÇAU; DIGESTIVOS [LICORES E BEBIDAS ALCOÓLICAS]; DIGESTIVOS [LICORES E VINHOS]; GELATINAS ALCOÓLICAS; GEMADA ALCOÓLICA; HIDROMEL; LICOR DE GROSELHA PRETA; LICOR DE MENTA; LICORES; LICORES À BASE DE CAFÉ; LICORES À DE WHISKY ESCOCÊS; LICORES ALCOÓLICOS DE SABOR AMARGO; LICORES LICORES CREMOSOS; CONTENDO NATAS; LICORES DE ERVAS; NIRA [BEBIDA ALCOÓLICA À BASE DE CANA DE AÇÚCAR]; SAKÉ; SAQUÉ; SUCEDÂNEOS DO SAQUÉ; VINHO; VINHOS; ABSINTO: AGUARDENTE; AGUARDENTE AGUARDENTE (AKVAVIT); [BEBIDAS ESPIRITUOSAS À BASE DE CANA-DE-AÇÚCAR]; AGUARDENTE COREANA [SOJU]; AGUARDENTES; AGUARDENTES CHINESAS À BASE DE SORGO; ÁLCOOL DE ARROZ [AWAMORI]; ANISETE; ARACA; ARAK; BAIJIU [BEBIDA ALCOÓLICA DESTILADA CHINESA]; BEBIDAS ALCOÓLICAS FERMENTADAS; BEBIDAS DESTILADAS; BEBIDAS ESPIRITUOSAS; BEBIDAS ESPIRITUOSAS CHINESAS [GAOLIAN-JIOU]; SORGO BEBIDAS **ESPIRITUOSAS** DESTILADAS; BEBIDAS ESPIRITUOSAS POTÁVEIS; BRANDY PARA CACHAÇA; CALVADOS [BEBIDA COZINHAR: DESTILADA]; ALCOÓLICA CEREJAS CONHAQUE (AGUARDENTE DE -) [KIRSCH]; (BEBIDAS [BRANDY]; **ESPIRITUOSOS** EXTRATOS DE ALCOÓLICAS): LICORES ESPIRITUOSOS; GENEBRA [AGUARDENTE]; GIN; KIRSCH; LICOR BRANCO CHINÊS [BAIGANR]; LICOR BRANCO JAPONÊS [SHOCHU]; LICOR DE CEVADA DESCASCADA; LICOR DE GENGIBRE; LICOR DE GINJA; LICOR DE GINSENG LICOR FERMENTADO CHINÊS VERMELHO; [LAOJIOU]; LICOR JAPONÊS AROMATIZADO COM EXTRATOS DE AMEIXAS ASIÁTICAS; LICOR JAPONÊS AROMATIZADO COM EXTRATOS DE AGULHAS DE PINHEIRO; LICOR JAPONÊS COM EXTRATOS DE ALGAS; LICOR TÓNICO AROMATIZADO COM EXTRATOS DE AMEIXA [UMESHU]; LICOR JAPONESA AROMATIZADO COM EXTRATOS DE AGULHA DE PINHEIRO [MATSUBA-ZAKE]; LICOR TÓNICO COM EXTRATOS DE COBRA MAMUSHI [MAMUSHI-ZAKE]; LICOR TÓNICO COM EXTRATOS DE ERVAS [HOMEISHU]; LICORESJAPONESES REGENERADOS LICORES TÓNICOS AROMATIZADOS; [NAOSHI]; MISTURA DE LICORES CHINESES [WUJIAPIE-JIOU]; RUM; RUM COM ADIÇÃO DE VITAMINAS; RUM DE SUMO DE CANA-DE-AÇÚCAR; SHOCHU [AGUARDENTES]; UÍSQUE BOURBON; VODKA; WHISKY; WHISKY CANADIANO; WHISKY DE MALTE; WHISKY DE MISTURA; WHISKY ESCOCÊS; ÁGUA-PÉ; APERITIVOS À BASE DE LICOR ALCOÓLICO DESTILADO; BEBIDAS À BASE DE BEBIDAS QUE CONTÊM VINHO VINHO: [SPRITZERS]; SANGRIA; VINHO À BASE DE FRAMBOESA PRETA [BOKBUNJAJU]; VINHO BRANCO; VINHO DE ACANTHOPANAX [OGAPIJU]; VINHO DE AMORAS; VINHO DE ARROZ TRADICIONAL COREANO [MAKGEOLI]; VINHO DE ARROZ AMARELO; VINHO DE MORANGOS; VINHO DE UVAS; VINHO ESPUMANTE DE FRUTOS; VINHO ESPUMANTE DE UVAS; VINHO TINTO; VINHOS ALCOÓLICOS; VINHOS COM BAIXO TEOR DE ÁLCOOL; VINHOS COM INDICAÇÃO GEOGRÁFICA PROTEGIDA; VINHOS DE DENOMINAÇÕES DE ORIGEM PROTEGIDAS; VINHOS DE FRUTA; VINHOS DE MESA; VINHOS DE SOBREMESA; VINHOS DE UVAS DOCES JAPONESAS QUE CONTÊM EXTRATOS DE GINSENG E CASCA DE QUINA; VINHOS DOCES; VINHOS ESPUMANTES; VINHOS ESPUMANTES NATURAIS; VINHOS FORTIFICADOS; VINHOS GENEROSOS; VINHOS

MNA

PARA COZINHAR; VINHOS QUENTES (VINHOS AQUECIDOS E ADOÇADOS COM ESPECIARIAS); VINHOS ROSÉ; VINHOS SEM GÁS; CIDRA SECA: SIDRA DOCE; APERITIVOS À BASE DE BEBIDAS APERITIVOS À BASE DE VINHO; ALCOÓLICAS: APERITIVOS ALCOÓLICOS AMARGOS; BEBIDAS À BASE DE RUM; BEBIDAS À BASE DE VINHO E SUMO DE FRUTOS; BEBIDAS ALCOÓLICAS À BASE DE CAFÉ; BEBIDAS ALCOÓLICAS À BASE DE CHÁ; BEBIDAS ALCOÓLICAS AROMATIZADAS; BEBIDAS ALCOÓLICAS COM LEITE; BEBIDAS ALCOÓLICAS CONTENDO FRUTOS; BEBIDAS ALCOÓLICAS CONTENDO FRUTAS; BEBIDAS ALCOÓLICAS DE BEBIDAS ALCOÓLICAS FRUTAS: MISTURADAS, OUTRAS QUE NÃO À BASE DE CERVEJA; BEBIDAS ENERGÉTICAS COM ÁLCOOL; COCKTAILS ALCOÓLICOS PREPARADOS: COCKTAILS COM ÁLCOOL SOB A FORMA DE GELATINAS REFRIGERADAS; COCKTAILS DE FRUTAS COM ÁLCOOL; COCKTAILS DE VINHO PREPARADOS; EXTRACTOS DE FRUTOS COM ÁLCOOL; EXTRATOS DE FRUTA COM ÁLCOOL; MISTURA JAPONESA DE LICOR À BASE DE ARROZ DOCE [SHIRO-ZAKE]; PONCHEALCOÓLICO; PONCHE DE RUM; PONCHES DE VINHO; VINHOS DE APERITIVO

(591)(540)

THE BIG WAVE

(210) 629093

(220) 2019.08.22

(300)

(730) PT ANTÓNIO JOSÉ DA SILVA PINTO DE **SOUSA**

(511) 33 VINHOS; AGUARDENTES

(591)

(540)

FLOR DE LINHO

(210) 629094

MNA

(220) 2019.08.22

(300)

(730) PT PETROLHEART, UNIPESSOAL LDA.

(511) 25 VESTUÁRIO

42 DESIGN GRÁFICO

(591)

(540)

TAILORED TO RACE

(210) 629091 **MNA**

(220) 2019.08.21

(300)

(730) PT PALADARES D AGORA UNIPESSOAL LTDA

(511) 43 RESTAURANTES DE GRELHADOS; RESTAURANTES PARA TURISTAS; SERVIÇOS DE RESTAURANTE E

(591)

(540)



(531) 27.5.10

(210) 629092 **MNA**

(220) 2019.08.22

(300)

(730) PT CLÁUDIA CRISTINA GUERREIRO DO **CARMO**

(511) 41 FOTOGRAFIA; FOTOGRAFIA AÉREA; PRODUÇÃO DE ÁUDIO E VÍDEO, E FOTOGRAFIA

(591)

(540)

AMORE MIO WEDDING PHOTOGRAPHY

(210) **629095**

(300)

(730) PT PANÓPLIA DE PÁGINAS, UNIPESSOAL, LDA.

(511) 35 PROMOÇÃO, PUBLICIDADE E MARKETING DE PÁGINAS ONLINE; PUBLICIDADE POR TRANSMISSÃO DE ANÚNCIOS ONLINE PARA TERCEIROS ATRAVÉS DE REDES DE COMUNICAÇÕES ELETRÓNICAS; DISPONIBILIZAÇÃO DE ESPAÇOS EM WEBSITES PARA PUBLICIDADE DE BENS E SERVIÇOS; DIFUSÃO DE PUBLICIDADE PARA TERCEIROS ATRAVÉS DE UMA REDE DE COMUNICAÇÕES ON-LINE NA INTERNET; DIVULGAÇÃO DE GESTÃO DE PUBLICIDADE; NEGÓCIOS COMERCIAIS; SERVIÇOS DE ADMINISTRAÇÃO COMERCIAL PARA O PROCESSAMENTO DE VENDAS FEITAS ATRAVÉS DA INTERNET; ADMINISTRAÇÃO COMERCIAL; TRABALHOS DE ESCRITÓRIO; ANÚNCIOS PUBLICITÁRIOS ONLINE; PUBLICIDADE, INCLUINDO PUBLICIDADE ONLINE EM REDES INFORMÁTICAS; DISPONIBILIZAÇÃO DE UM ESPAÇO DE MERCADO ONLINE PARA COMPRADORES E VENDEDORES DE PRODUTOS E SERVIÇOS; ORGANIZAÇÃO DE ASSINATURAS DAS PUBLICAÇÕES ONLINE DE TERCEIROS; ORGANIZAÇÃO DE TRANSAÇÕES COMERCIAIS PARA OUTROS ATRAVÉS DE LOJAS ONLINE; SERVIÇOS INFORMATIZADOS ONLINE DE ORDENS DE COMPRA; FORNECIMENTO DE INFORMAÇÕES ONLINE SOBRE NEGÓCIOS E ACTIVIDADES COMERCIAIS; PRODUÇÃO E DISTRIBUIÇÃO DE ANÚNCIOS DE RÁDIO E DE TELEVISÃO; PUBLICIDADE PELA TELEVISÃO; SERVIÇOS DE PROPAGANDA E PUBLICIDADE POR TELEVISÃO, RÁDIO E MAIL

> 41 PRODUÇÃO DE ÁUDIO, VÍDEO E MULTIMÉDIA, E FOTOGRAFIA; EDIÇÃO MULTIMÉDIA: PUBLICAÇÃO ONLINE DE MATERIAL MULTIMÉDIA; SERVIÇOS DE PUBLICAÇÃO DE CONTEÚDOS DE ENTRETENIMENTO DE VÍDEO, ÁUDIO

MNA (220) 2019.08.22

MULTIMÉDIA; DISPONIBILIZAÇÃO DE PROGRAMAS DE ENTRETENIMENTO MULTIMÉDIA ATRAVÉS DE TELEVISÃO, BANDA LARGA, WIRELESS E SERVIÇOS ONLINE; FORNECIMENTO DE ENTRETENIMENTO MULTIMÉDIA ATRAVÉS DE UM WEBSITE; CONCURSOS DE TELEVISÃO; PRODUÇÃO DE PROGRAMAS DE RÁDIO OU DE PROGRAMAS DE TELEVISÃO

(591) C:79 M:69 Y:60 K:74;C:13 M:96 Y:65 K:2;C:18 M:99 Y:66 K:5;C:24 M:98 Y:64 K: 13;C: 72 M:68 Y:67 K:88;C:0 M:0 Y:0 K:0:

(540)



(531) 10.3.11; 24.1.13; 27.5.10; 29.1.1

(210) **629102**

MNA

(220) 2019.08.22

(300)

- (730) PT MERCEDES BENZ CLUB PORTUGAL
- (511) 41 SERVIÇOS DE CLUBE SOCIAL PARA FINS DE ENTRETENIMENTO
- (591) (preto) (branco);

(540)



(531) 1.1.8; 5.13.7; 26.1.4; 26.1.16; 26.1.21

(210) **629109**

MNA

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT RUI MANUEL DA ROSA LAURENTINO

(511) 35 GESTÃO COMERCIAL DE LOJAS DE VENDA A RETALHO; GESTÃO DE EMPRESAS DE COMÉRCIO A RETALHO PARA TERCEIROS; ADMINISTRAÇÃO DE NEGÓCIOS COMERCIAIS DE LOJAS DE VENDA A RETALHO; SERVIÇOS DE COMÉRCIO A RETALHO RELACIONADOS COM A VENDA DE MÓVEIS; SERVIÇOS DE LOJA DE VENDA A RETALHO SEM PESSOAL. RELACIONADO COM PRODUTOS ALIMENTARES; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO ON-LINE RELACIONADOS COM VESTUÁRIO; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELATIVOS A MOBILIÁRIO; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELATIVOS A PRODUTOS DE CHARCUTARIA; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELACIONADOS COM ALIMENTOS; SERVIÇOS DE VENDA A

RETALHO RELACIONADOS COM PRODUTOS DE PADARIA; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO DE APARELHOS DE COZINHA; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELACIONADOS COM TÊXTEIS PARA O I AR

(591)

(540)

CASA DO SAL

(210) **629110**

MNA

(220) 2019.08.23

(300)

- (730) PT ANTÓNIO FERNANDO MAGALHÃES COSTA
- (511) 41 PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE ACADEMIA DESPORTIVA E GINÁSIO
- (591) PANTONE 2393 C; PANTONE BLACK 6 C;
- (540)



(531) 24.11.15; 26.1.4; 26.1.16; 26.1.19; 26.1.20; 29.1.4

(210) **629111**

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT FRANCISCO RAMOS

(511) 35 SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO RELACIONADOS COM ACESSÓRIOS DE MODA

(591)

(540)

TOUCH ACESSÓRIOS DE MODA

(210) **629112**

MNA

MNA

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT INFLUENTIAL ODYSSEY - UNIPESSOAL, LDA

(511) 09 EMISSÕES DE VÍDEO E ÁUDIO; FICHEIROS DE IMAGEM DESCARREGÁVEIS; FICHEIROS DE MÚSICA DESCARREGÁVEIS; FICHEIROS DE VÍDEO PARA DOWNLOAD; FILME CINEMATOGRÁFICO (EXPOSTO); FILMES ANIMADOS; **FILMES** CINEMATOGRÁFICOS; **FILMES** CINEMATOGRÁFICOS IMPRESSOS: FILMES CINEMATOGRÁFICOS PRÉ-GRAVADOS; FILMES DE FILMES DESCARREGÁVEIS;

GRAVADOS; FILMES IMPRESSIONADOS; FILMES PRÉ-GRAVADOS; IMPRESSOS: **FILMES** DIGITAIS DESCARREGÁVEIS: **FOTOGRAFIAS** GRAVAÇÕES AUDIOVISUAIS; GRAVAÇÕES DE ÁUDIO; GRAVAÇÕES DE MÚSICA; GRAVAÇÕES DE MÚSICAS DESCARREGÁVEIS; GRAVAÇÕES DE VÍDEO; GRAVAÇÕES DE VÍDEO PARA DOWNLOAD: GRAVAÇÕES DE VÍDEOS MUSICAIS PARA GRAVAÇÕES DOWNLOAD; MUSICAIS; GRAVAÇÕES MUSICAIS EM VÍDEO; MANUAIS DE INSTRUÇÕES EM **FORMATO** ELETRÓNICO; MATERIAIS DE **CURSO EDUCATIVOS** DESCARREGÁVEIS; MICROFILMES MÚSICA [IMPRESSIONADOS]; DIGITAL (DESCARREGÁVEL) A PARTIR DA INTERNET; MÚSICA DIGITAL DESCARREGÁVEL FORNECIDA A PARTIR DA INTERNET; MÚSICA DIGITAL DESCARREGÁVEL FORNECIDA A PARTIR DE UMA BASE DE DADOS INFORMÁTICA OU DA INTERNET; MÚSICA DIGITAL DESCARREGÁVEL FORNECIDA A PARTIR DE SÍTIOS WEB DE MP3 NA INTERNET; MÚSICA DIGITAL DESCARREGÁVEL FORNECIDA A PARTIR WEBSITES DE MP3 NA INTERNET; MÚSICA DIGITAL PARA DOWNLOAD; **PODCASTS** IFICHEIROS DE ÁUDIO] PARA DOWNLOAD; PODCASTS (FICHEIROS DE ÁUDIO); PUBLICAÇÕES SEMANAIS DESCARREGADAS EM FORMATO ELETRÓNICO DA INTERNET; PUBLICAÇÕES EM FORMATO ELETRÓNICO PARA DOWNLOAD; PUBLICAÇÕES ELETRÓNICAS DESCARREGÁVEIS; PUBLICAÇÕES DESCARREGÁVEIS; VIDEOJOGOS PARA TELEMÓVEIS; VÍDEOS DE FILMES CINEMATOGRÁFICOS PRÉ-GRAVADOS; VÍDEOS DE MÚSICA PRÉ-GRAVADOS; VÍDEOS GRAVADOS: PROGRAMAS DE JOGOS DE COMPUTADOR [SOFTWARE]; SOFTWARE DE APLICAÇÃO; SOFTWARE DE JOGOS; SOFTWARE JOGOS ELETRÓNICOS; SOFTWARE DESCARREGÁVEL A PARTIR DA INTERNET; SOFTWARE DESCARREGADO A PARTIR DA INTERNET; SOFTWARE E APLICAÇÕES PARA DISPOSITIVOS MÓVEIS; SOFTWARE MÓVEL; "TABLET": SOFTWARE PARA COMPUTADORES SOFTWARE PARA DOWNLOAD; SOFTWARE PARA JOGOS DE COMPUTADOR; SOFTWARE PARA USO EM DISPOSITIVOSELECTRÓNICOS DIGITAIS DE BOLSO E MÓVEIS E OUTROS PRODUTOS DE ELECTRÓNICA DE CONSUMO; SOFTWARE DE PLUGIN; SOFTWARE DE DIVERTIMENTO PARA JOGOS DE COMPUTADOR

- 25 BOINAS [BONÉS]; BONÉS; BONÉS [ARTIGOS DE CHAPELARIA]; BONÉS [CHAPÉUS]; BONÉS DE PALA; CAMISOLAS; CAMISOLAS COM CAPUZ; CAMISOLAS TIPO SWEATSHIRTS; CAMISOLAS [VESTUÁRIO]; SWEATSHIRTS; SWEATSHIRTS COM CAPUZ; T-SHIRTS; T-SHIRTS DE MANGA CURTA; T-SHIRTS IMPRESSAS; TOPS (CAMISOLAS SEM ALÇAS); TOPS [VESTUÁRIO]; VESTUÁRIO PARA RAPARIGAS; VESTUÁRIO PARA RAPAZ
- ACONSELHAMENTO NA ÁREA DE GESTÃO DE NEGÓCIOS E MARKETING; AFIXAÇÃO DE CARTAZES PUBLICITÁRIOS; AGÊNCIA DE AGÊNCIAS RELAÇÕES PÚBLICAS; PUBLICIDADE; AGENTES PUBLICITÁRIOS; ANGARIAÇÃO DE PATROCÍNIOS; ANÚNCIOS PUBLICITÁRIOS ONLINE; APRESENTAÇÃO DE COMPANHIAS ATRAVÉS DA INTERNET E COMUNICAÇÃO; OUTROS MEIOS DE APRESENTAÇÃO DE EMPRESAS E DE SEUS BENS E SERVIÇOS ATRAVÉS DA INTERNET; ASSESSORIA NO DOMÍNIO DA GESTÃO DE NEGÓCIOS COMERCIAIS E DE MARKETING; ASSISTÊNCIA EM GESTÃO PARA A PROMOÇÃO DE NEGÓCIOS COMERCIAIS; CAMPANHAS DE MERCADO; COLOCAÇÃO DE ANÚNCIOS; COLOCAÇÃO DE ANÚNCIOS PARA TERCEIROS; COLOCAÇÃO DE PUBLICIDADE: COMPILAÇÃO DE ANÚNCIOS COMERCIAIS PARA UTILIZAÇÃO EM PÁGINAS DA

WEB NA INTERNET; COMPILAÇÃO DE ANÚNCIOS PARA UTILIZAÇÃO COMO PÁGINAS DA WEB NA INTERNET; COMPILAÇÃO DE AN PUBLICITÁRIOS PARA UTILIZAÇÃO ANÚNCIOS PÁGINAS DA WEB NA INTERNET; COMPILAÇÃO DE ANÚNCIOS PUBLICITÁRIOS PARA UTILIZAÇÃO EM PÁGINAS WEB NA INTERNET; COMPILAÇÃO DE ANÚNCIOS PUBLICITÁRIOS PARA USAR EM PÁGINAS DA WEB; COMPILAÇÃO DE ANÚNCIOS PUBLICITÁRIOS PARA UTILIZAÇÃO NA INTERNET: COMPILAÇÃO DE ANÚNCIOS PUBLICITÁRIOS PARA USO NA INTERNET; COMPILAÇÃO DE ANÚNCIOS COMPILAÇÃO, PRODUÇÃO E PUBLICITÁRIOS; ANÚNCIOS PUBLICITÁRIOS: DE DIFUSÃO COMPOSIÇÃO DE ANÚNCIOS COMERCIAIS PARA UTILIZAÇÃO COMO PÁGINAS WEB; CONCEÇÃO DE FOLHETOS PUBLICITÁRIOS; LOGÓTIPOS PUBLICITÁRIOS; CONCEÇÃO DE CONCEÇÃO DE MATERIAIS PUBLICITÁRIOS; CONCEPÇÃO DE FOLHETOS PUBLICITÁRIOS; CRIAÇÃO DE MATERIAL PUBLICITÁRIO; DESENVOLVIMENTO DE CAMPANHAS PROMOCIONAIS PARA NEGÓCIOS; DESENVOLVIMENTO DE **CAMPANHAS** DESENVOLVIMENTO PROMOCIONAIS: ESTRATÉGIAS E CONCEITOS DE MARKETING; DESENVOLVIMENTO E IMPLEMENTAÇÃO DE ESTRATÉGIAS DE MARKETING PARA OUTROS; DISTRIBUIÇÃO DE MATERIAL PUBLICITÁRIO, DE MARKETING E PROMOCIONAL; EDIÇÃO DE FOLHETOS PUBLICITÁRIOS; ELABORAÇÃO DE ANÚNCIOS; ELABORAÇÃO DE ESTUDOS DE ELABORAÇÃO DE MATERIAL MERCADO: PUBLICITÁRIO; ELABORAÇÃO DE RELATÓRIOS DE MARKETING; ESTIMATIVAS PARA EFEITOS DE MARKETING; EXIBICÃO DEANÚNCIOS PARA TERCEIROS; FORNECIMENTO DE ESPAÇO, TEMPO E MEIOS PUBLICITÁRIOS; FORNECIMENTO DE INFORMAÇÕES SOBRE MARKETING; PROMOCIONAL DE CELEBRIDADES; **GESTÃO** PROMOCIONAL DE PERSONALIDADES DESPORTO; INDEXAÇÃO DE WEBSITES PARA FINS COMERCIAIS OU PUBLICITÁRIOS; INDEXAÇÃO WEB PARA FINS COMERCIAIS OU PUBLICITÁRIOS; MARKETING; MARKETING AFILIADO; MARKETING COMERCIAL [SEM SER VENDA]; MARKETING DE INTERNET; MARKETING DE REFERÊNCIA; MARKETING DIGITAL; MARKETING DIRECIONADO; MARKETING DIRECIONADO PARA ALVOS ESPECÍFICOS; MARKETING DIRETO; MARKETING SOB A FORMA DE EVENTOS; NEGOCIAÇÃO DE CONTRATOS DE PUBLICIDADE; ORGANIZAÇÃO DA PROMOÇÃO DE EVENTOS PARA A ANGARIAÇÃO DE FUNDOS DE BENEFICÊNCIA; ORGANIZAÇÃO DE APRESENTAÇÕES COM FINS PUBLICITÁRIOS; ORGANIZAÇÃO DE CONCURSOS COM FINS PUBLICITÁRIOS; ORGANIZAÇÃO DE PUBLICIDADE; ORGANIZAÇÃO E COLOCAÇÃO DE ORGANIZAÇÃO E DIREÇÃO DE ANÚNCIOS: EVENTOS PROMOCIONAIS DE MARKETING PARA TERCEIROS; ORGANIZAÇÃO E REALIZAÇÃO DE ATIVIDADES PUBLICITÁRIAS; ORGANIZAÇÃO E REALIZAÇÃO DE EVENTOS DE MARKETING; PLANEAMENTO DE ESTRATÉGIAS DE MARKETING; PREPARAÇÃO DE ANÚNCIOS PUBLICITÁRIOS PARA PREPARAÇÃO TERCEIROS: DE ANÚNCIOS PERSONALIZADOS PARA TERCEIROS; PREPARAÇÃO DE ANÚNCIOS PUBLICITÁRIOS; PREPARAÇÃO DE APRESENTAÇÕES AUDIOVISUAIS PARA USO PUBLICITÁRIO; PREPARAÇÃO DE CAMPANHAS PUBLICITÁRIAS; PREPARAÇÃO DE CONTRATOS PUBLICITÁRIOS E PROMOCIONAIS PARA OUTROS; PREPARAÇÃO DE CONTRATOS PUBLICITÁRIOS PARA OUTROS; PREPARAÇÃO DE LISTAS DE ENDEREÇOS PARA SERVIÇOS DE PUBLICIDADE ENDEREÇADA DIRETAMENTE POR CORREIO [SEM SER VÉNDA]; PREPARAÇÃO DE MATERIAL PROMOCIONAL E MERCHANDISING PARA OS OUTROS; PREPARAÇÃO DE MATERIAL PROMOCIONAL E DE MERCHANDISING PARA PREPARAÇÃO DE MATERIAL TERCEIROS: PREPARAÇÃO E AFIXAÇÃO DE PUBLICITÁRIO: ANÚNCIOS EXTERIORES PARA TERCEIROS; PREPARAÇÃO E AFIXAÇÃO DE ANÚNCIOS PARA TERCEIROS; PREPARAÇÃO E COLOCAÇÃO DE ANÚNCIOS PUBLICITÁRIOS; PREPARAÇÃO E CONCRETIZAÇÃO DE PLANOS E CONCEITOS DE MEIOS DE COMUNICAÇÃO E DE PUBLICIDADE; PRESTAÇÃO DE INFORMAÇÕES RELACIONADAS PUBLICIDADE; PRESTAÇÃO INFORMAÇÕES RELACIONADAS COM MARKETING; PROCURA DE PATROCÍNIOS; PRODUCÃO DE PRODUÇÃO ANÚNCIOS ANÚNCIOS: DE CINEMATOGRÁFICOS; PRODUÇÃO DE ANÚNCIOS DE TELEVISÃO; PRODUÇÃO DE ANÚNCIOS DE TELEVISÃO E DE RÁDIO; PRODUCÃO DE ANÚNCIOS PUBLICITÁRIOS; PRODUCÃO DE **FILMES** PUBLICITÁRIOS; PRODUÇÃO GRAVAÇÕES DE SOM PARA FINS DE MARKETING; PRODUÇÃO DE GRAVAÇÕES DE VÍDEO PARA FINS DE MARKETING; PRODUÇÃO DE GRAVAÇÕES DE VÍDEO PARA FINS PUBLICITÁRIOS; PRODUÇÃO DE GRAVAÇÕES DE SOM PARA FINS PUBLICITÁRIOS; PRODUÇÃO DE MATERIAIS E DE ANÚNCIOS PRODUÇÃO DE MATERIAIS PUBLICITÁRIOS; PUBLICITÁRIOS VISUAIS; PRODUÇÃO MATERIAL PUBLICITÁRIO; PRODUÇÃO DE VÍDEOS, DISCOS DE VÍDEO DIGITAL E GRAVAÇÕES AUDIOVISUAIS PARA FINS PROMOCIONAIS; PROMOÇÃO DE PRODUTOS E SERVIÇOS DE TERCEIROS ATRAVÉS DA ANGARIAÇÃO DE PATROCINADORES QUE ASSOCIAM OS SEUS A ATIVIDADES PRODUTOS Е SERVIÇOS PROMOÇÃO DE PRODUTOS E DESPORTIVAS; SERVIÇOS DE TERCEIROS ATRAVÉS DE REDES INFORMÁTICAS Е DE COMUNICAÇÕES; PROMOÇÃO DE PRODUTOS E SERVIÇOS ATRAVÉS DE PATROCÍNIOS DE EVENTOS DESPORTIVOS; PROMOÇÃO DE PRODUTOS E SERVIÇOS ATRAVÉS DE PATROCÍNIO DE EVENTOS DESPORTIVOS INTERNACIONAIS; PROMOÇÃO DE PRODUTOS E SERVIÇOS ATRAVÉS DE PATROCÍNIO DE EVENTOS DESPORTIVOS; PROMOÇÃO DE PRODUTOS E SERVIÇOS DE TERCEIROS ATRAVÉS DE ANÚNCIOS EM WEBSITES DA INTERNET; PROMOÇÃO DE VENDA DE PRODUTOS E SERVIÇOS DE TERCEIROS MEIO DE EVENTOS PROMOCIONAIS; PROMOÇÃO DOS BENS E SERVIÇOS DE TERCEIROS; PROMOÇÃO DOS PRODUTOS E SERVIÇOS DE TERCEIROS ATRAVÉS DA ANGARIAÇÃO DE PATROCINADORES PARA ASSOCIAREM OS SEUS SERVIÇOS A COMPETIÇÕES PUBLICAÇÃO DE MATERIAL PRODUTOS E DESPORTIVAS: PUBLICITÁRIO; PUBLICAÇÃO DE MATERIAL PUBLICIDADE; PUBLICITÁRIO ON-LINE; PUBLICIDADE ATRAVÉS DE MEIOS ELETRÓNICOS ESPECIFICAMENTE PELA INTERNET; PUBLICIDADE ATRAVÉS DE TODOS OS MEIOS DE COMUNICAÇÃO PÚBLICOS; PUBLICIDADE E MARKETING; PUBLICIDADE POR TRANSMISSÃO DE ANÚNCIOS ONLINE PARA TERCEIROS ATRAVÉS DE REDES DECOMUNICAÇÕES ELETRÓNICAS; REPRODUÇÃO DE MATERIAL PUBLICITÁRIO; SERVIÇOS DE AGÊNCIA DE PUBLICIDADE; SERVIÇOS DE AGÊNCIA PARA PROMOÇÃO DE PERSONALIDADES DESPORTIVAS; SERVIÇOS DE ACONSELHAMENTO CONSULTORIA ASSISTÊNCIA EM PUBLICIDADE, MARKETING E PROMOÇÃO; SERVIÇOS DE CRIAÇÃO DE MARCAS (PUBLICIDADE E PROMOÇÃO); SERVIÇOS DE CRIAÇÃO DE MARCAS; SERVIÇOS DE ESTRATÉGIA MARCA; SERVIÇOS DE MARKETING; SERVIÇOS DE MARKETING AFILIADO; SERVIÇOS DE MARKETING DE NEGÓCIOS COMERCIAIS; SERVIÇOS DE MARKETING DE REFERÊNCIA; DE MARKETING DE INTERNET; SERVIÇOS DE MARKETING DIRETO; SERVIÇOS DE

MARKETING PRESTADOS POR MEIO DE REDES SERVIÇOS DIGITAIS; DE MARKETING ATRAVÉS PROMOCIONAL, DE MEIOS SERVIÇOS DE MARKETING AUDIOVISUAIS: RELACIONADOS COM EVENTOS DE DESPORTOS ELETRÓNICOS; SERVIÇOS DE MERCHANDISING; SERVIÇOS DE PLANEAMENTO PARA PUBLICIDADE; SERVIÇOS DE POSICIONAMENTO DE MARCAS; SERVIÇOS DE PROMOÇÃO; SERVIÇOS PROMOÇÃO COMERCIAL; SERVICOS DE PUBLICAÇÃO DE PUBLICIDADE; SERVICOS DE PUBLICIDADE DIGITAL; SERVIÇOS DE PUBLICIDADE DE EXTERIOR; SERVIÇOS DE MARKETING PUBLICIDADE Е PRESTADOS ATRAVÉS DAS REDES SOCIAIS; SERVIÇOS DE PUBLICIDADE E MARKETING FORNECIDOS ATRAVÉS DE CANAIS DE COMUNICAÇÃO; SERVIÇOS DE PUBLICIDADE E MARKETING FORNECIDOS ATRAVÉS DE BLOGUES; SERVIÇOS DE PUBLICIDADE FORNECIDOS ATRAVÉS DA INTERNET: SERVICOS DE PUBLICIDADE PARA OUTROS; SERVIÇOS DE PUBLICIDADE PRESTADOS ATRAVÉS DA INTERNET; SERVIÇOS PUBLICIDADE RELACIONADOS COM RECRUTAMENTO DE PESSOAL; SERVICOS SERVIÇOS PUBLICITÁRIOS E PUBLICITÁRIOS: PROMOCIONAIS E CONSULTADORIA ASSOCIADA; MEDIAÇÃO DE NEGÓCIOS COMERCIAIS PARA MEDIAÇÃO E CONCLUSÃO DE TERCEIROS: TRANSAÇÕES COMERCIAIS POR CONTA OUTREM; MEDIAÇÃO E CONCLUSÃO TRANSAÇÕES COMERCIAIS PARA TERCEIROS; NEGOCIAÇÃO DE TRANSAÇÕES COMERCIAIS PARA TERCEIROS; NEGOCIAÇÃO E CONCLUSÃO DE TRANSAÇÕES COMERCIAIS PARA TERCEIROS; NEGOCIAÇÃO E REALIZAÇÃO DE TRANSAÇÕES COMERCIAIS PARA TERCEIROS; OBTENÇÃO DE CONTRATOS PARA TERCEIROS; ADMINISTRAÇÃO E GESTÃOEMPRESARIAL; ASSESSORIA DE GESTÃO DE EMPRESAS; CONSULTADORIA E GESTÃO DE PROCESSOS EMPRESARIAIS; CONSULTORIA DE NEGÓCIOS E GESTÃO DE ATIVIDADES MARKETING: FORNECIMENTO DE ASSISTÊNCIA GESTÃO COMERCIAL EMPRESARIAL; DE ARTISTAS; GESTÃO COMERCIAL DE ARTISTAS MUSICAIS; GESTÃO COMERCIAL DE ARTISTAS DE ENTRETENIMENTO; GESTÃO COMERCIAL DE ATLETAS PROFISSIONAIS; GESTÃO COMERCIAL DE ATORES; GESTÃO COMERCIAL DE AUTORES E ESCRITORES: GESTÃO COMERCIAL DE MÚSICOS: GESTÃO COMERCIAL DE MANEQUINS; GESTÃO COMERCIAL PARA SERVIÇOS DE FREELANCE; GESTÃO DAS RELAÇÕES COM OS CLIENTES; GESTÃO DE ATLETAS PROFISSIONAIS: GESTÃO DE EMPRESAS; GESTÃO DE NEGÓCIOS COMERCIAIS; **EMPRESARIAL** DE DESPORTISTAS: GESTÃO GESTÃO EMPRESARIAL DE PERSONALIDADES DO DESPORTO; NEGOCIAÇÃO DE CONTRATOS DE NEGÓCIOS PARA TERCEIROS; OPERAÇÕES DE NEGÓCIOS COMERCIAIS [PARA TERCEIROS]; PLANEAMENTO COMERCIAL; PLANEAMENTO ESTRATÉGICO DE NEGÓCIOS; **PLANEAMENTO** ESTRATÉGICO EMPRESARIAL; PREPARAÇÃO DE EXIBIÇÕES DE ÁUDIO E/OU VÍDEO PARA EMPRESAS; PRESTAÇÃO DE ASSISTÊNCIA NA ÁREA DE GESTÃO E PLANEAMENTO DE NEGÓCIOS PRESTADOR DE COMERCIAIS: EXTERNOS NO DOMÍNIO DA GESTÃO DO RELACIONAMENTO COM O CLIENTE; SERVIÇOS DE ASSESSORIA, INFORMAÇÃO E CONSULTORIA COMERCIAIS; SERVIÇOS DE ASSESSORIA RELACIONADOS COM ANÁLISE DE NEGÓCIOS COMERCIAIS; SERVIÇOS DE GESTÃO DE DE OUTSOURCING SERVIÇOS NEGÓCIOS: EM NEGÓCIOS [ASSISTÊNCIA COMERCIAIS]; SERVIÇOS DE OUTSOURCING SOB A FORMA DE MEDIAÇÃO DE CONTRATOS DE SERVIÇOS PARA TERCEIROS; SERVIÇOS DE REDES DE CARREIRA; SUPERVISÃO DE NEGÓCIOS COMERCIAIS; SUPERVISÃO DE NEGÓCIOS EM NOME DE TERCEIROS; ANÁLISE DE NEGÓCIOS COMERCIAIS; ASSISTÊNCIA, SERVIÇOS DE ASSESSORIA E CONSULTORIA EM ANÁLISE COMERCIAL; AVALIAÇÃO DE OPORTUNIDADES DE NEGÓCIO; AVALIAÇÃO DE OPORTUNIDADES COMERCIAIS; CONSULTORIA RELACIONADA COM ANÁLISE DE NEGÓCIOS COMERCIAIS; DESENVOLVIMENTO E COORDENAÇÃO DE PROJETOS DE VOLUNTARIADO ORGANIZAÇÕES DE CARIDADE; INFORMAÇÕES OU CONSULTAS SOBRE NEGÓCIOS E MARKETING; INFORMAÇÕES SOBRENEGÓCIOS EDITORIAL;

CONSULTADORIA CRIAÇÃO [ESCRITA] DE CONTEÚDOS EDUCATIVOS PARA PODCASTS; CRIAÇÃO [ESCRITA] DE PODCASTS; DISPONIBILIZAÇÃO DE PUBLICAÇÕES ON-LINE; PUBLICAÇÕES DISPONIBILIZAÇÃO DE ELECTRÓNICAS NÃO DESCARREGÁVEIS INTERNET OU EM UMA REDE GLOBAL DE COMUNICAÇÃO; DISPONIBILIZAÇÃO PUBLICAÇÕES ELETRÓNICAS; DISPONIBILIZAÇÃO ON-LINE DE PUBLICAÇÕES ELECTRÓNICAS SOBRE MÚSICAS NÃO DESCARREGÁVEIS; DISPONIBILIZAÇÃO ONLINE DE PUBLICAÇÕES ELETRÓNICAS SOBRE MÚSICAS NÃO PASSÍVEIS DE DOWNLOAD; EDIÇÃO DE PUBLICAÇÕES; EDIÇÃO DE PUBLICAÇÕES ELETRÓNICAS; EDIÇÃO DE EXCEÇÃO DE TEXTOS TEXTOS. COM PUBLICITÁRIOS; EDIÇÃO DE TEXTOS ESCRITOS; EDIÇÃO ELETRÓNICA; EDIÇÃO MULTIMÉDIA; ELABORAÇÃO DE GUIÕES DE FILMES; FORNECIMENTO DE PUBLICAÇÕES ATRAVÉS DE UMA REDE INFORMÁTICA MUNDIAL OU DA INTERNET QUE PODEM SER PESQUISADAS; FORNECIMENTO DE PUBLICAÇÕES ELETRÓNICAS (NÃO DESCARREGÁVEIS); FORNECIMENTO DE PUBLICAÇÕES ELETRÓNICAS ONLINE [NÃO DESCARREGÁVEIS]; FORNECIMENTO DE PUBLICAÇÕES ONLINE [NÃO DESCARREGÁVEIS]; FORNECIMENTO DE SERVIÇOS DE ESTÚDIO DE GRAVAÇÃO DE VÍDEOS; MICROEDICÃO: PUBLICAÇÃO DE CARTAZES; PUBLICAÇÃO DE CANÇÕES; PUBLICAÇÃO DE FOTOGRAFIAS; PUBLICAÇÃO DE GUIAS PEDAGÓGICOS E PUBLICAÇÃO DE JOGOS DE FORMATIVOS: PUBLICAÇÃO DE MANUAIS; COMPUTADOR; PUBLICAÇÃO DE MANUAIS DE FORMAÇÃO; PUBLICAÇÃO DE MATERIAIS EDUCATIVOS; PUBLICAÇÃO DE MATERIAL ACESSÍVEL A PARTIR DE BASES DE DADOS OU DA INTERNET; PUBLICAÇÃO DE MATERIAL PUBLICAÇÃO DE MATERIAL IMPRESSO EM PUBLICAÇÃO FORMATO ELETRÓNICO; MÚSICA; PUBLICAÇÃO DE TEXTOS E IMAGENS, TAMBÉM EM FORMATO ELETRÓNICO, SEM FINS PUBLICITÁRIOS: PUBLICAÇÃO ELETRÓNICA; PUBLICAÇÃO MULTIMÉDIA DE PUBLICAÇÕES ELETRÓNICAS; PUBLICAÇÃO ONLINE MATERIAL MULTIMÉDIA; SERVIÇOS ASSESSORIA RELACIONADOS COM PUBLICAÇÃO; SERVIÇOS DE EDIÇÃO; SERVIÇOS DE EDIÇÃO DE MÚSICA; SERVIÇOS DE EDIÇÃO DE SOFTWARE MULTIMÉDIA PARA ENTRETENIMENTO; SERVIÇOS DE EDIÇÃO E GRAVAÇÃO DE MÚSICA; SERVIÇOS DE PUBLICAÇÃO; SERVIÇOS DE PUBLICAÇÃO ATRAVÉS DE MEIOS ELETRÓNICOS; SERVIÇOSDE CONTEÚDOS PUBLICAÇÃO DE ENTRETENIMENTO DE VÍDEO, ÁUDIO MULTIMÉDIA; SERVIÇOS DE PUBLICAÇÃO, INCLUINDO SERVIÇOS DE PUBLICAÇÃO ELETRÓNICA; SERVIÇOS DE PUBLICAÇÕES ON-SERVIÇOS DE REDAÇÃO DE BLOGUES; LINE: SERVICOS **PUBLICAÇÕES** ONLINE DE ELETRÓNICAS. NÃO DESCARREGÁVEIS: AGENCIAMENTO DE ARTISTAS; ATIVIDADES DE DIVERSÃO, DESPORTIVAS E CULTURAIS; DISPONIBILIZAÇÃO DE ÁREAS RECREATIVAS;

DISPONIBILIZAÇÃO DE MÚSICA DIGITAL A PARTIR DA INTERNET; DISPONIBILIZAÇÃO DE MÚSICA ONLINE, NÃO DESCARREGÁVEL; DIVERTIMENTO, ATIVIDADES DESPORTIVAS E CULTURAIS; DIVERTIMENTO INTERATIVO; FORNECIMENTO DE ENTRETENIMENTO ON-LINE; FORNECIMENTO DE ENTRETENIMENTO ATRAVÉS DA INTERNET; FORNECIMENTO DE ENTRETENIMENTO VÍDEO ATRAVÉS DE UM WEBSITE; FORNECIMENTO DE FILMES NÃO DESCARREGÁVEIS; FORNECIMENTO DE IMAGENS NÃO DESCARREGÁVEIS EM LINHA; FORNECIMENTO DE **FOTOGRAFIAS** DESCARREGÁVEIS EM LINHA; FORNECIMENTO DE INFORMAÇÕES AOS JOGADORES SOBRE O RANKING DAS SUAS PONTUAÇÕES NOS JOGOS ATRAVÉS DE WEBSITES; FORNECIMENTO DE RELACIONADAS INFORMAÇÕES ENTRETENIMENTO; FORNECIMENTO DE JOGOS DE COMPUTADOR INTERATIVOS PARA VÁRIOS JOGADORES ATRAVÉS DA INTERNET E DE REDES COMUNICAÇÕES ELECTRÓNICAS; FORNECIMENTO DE JOGOS DE COMPUTADOR ON-LINE; FORNECIMENTO DE JOGOS DE VÍDEO EM LINHA; FORNECIMENTO DE JOGOS DE COMPUTADOR INTERATIVOS EM LINHA; FORNECIMENTO DE MEIOS DE ÁUDIO E/OU VISUAIS ATRAVÉS DE REDES DE COMUNICAÇÃO; FORNECIMENTO DE MÚSICA DIGITAL [NÃO DESCARREGÁVEL] ATRAVÉS DA INTERNET; FORNECIMENTO DE MÚSICA DIGITAL DE SÍTIOS WEB MP3 NA INTERNET; FORNECIMENTO DE MÚSICA DIGITAL [NÃO DESCARREGÁVEL] PARA A INTERNET; FORNECIMENTO DE SERVIÇOS DE ENTRETENIMENTO ATRAVÉS DE FITAS DE ÁUDIO; FORNECIMENTO DE SERVIÇOS ATRAVÉS ENTRETENIMENTO DE **FILMES** CINEMATOGRÁFICOS; FORNECIMENTO SERVIÇOS DE ENTRETENIMENTO ATRAVÉS DE PODCAST; FORNECIMENTO DE SERVIÇOS DE ENTRETENIMENTO SOB A FORMA DE EXTRATOS DE FILMES ATRAVÉS DE UM FORNECIMENTO DE UM JOGO DE COMPUTADOR AO QUAL OS UTILIZADORES PODEM ACEDER ATRAVÉS DEUMA REDE MUNDIAL E/OU DA INTERNET; INSTALAÇÕES RECREATIVAS; JOGOS DE INTERNET NÃO DESCARREGÁVEIS; MÚSICA DIGITAL [NÃO DESCARREGÁVEL] FORNECIDA A PARTIR DA INTERNET; ORGANIZAÇÃO DE ATIVIDADES RECREATIVAS; ORGANIZAÇÃO DE EVENTOS COM FINS CULTURAIS, RECREATIVOS E DESPORTIVOS; ORGANIZAÇÃO DE EVENTOS CULTURAIS E ARTÍSTICOS; ORGANIZAÇÃO DE EVENTOS DE ENTRETENIMENTO; ORGANIZAÇÃO DE EVENTOS DE ENTRETENIMENTO E CULTURAIS; ORGANIZAÇÃO DE EVENTOS PARA RECREATIVOS; ORGANIZAÇÃO DE EVENTOS PARA FINS CULTURAIS: ORGANIZAÇÃO DE EVENTOS RECREATIVOS; ORGANIZAÇÃO DE FESTAS PARA FINS CULTURAIS; ORGANIZAÇÃO DE FESTAS PARA FINS RECREATIVOS; ORGANIZAÇÃO DE FESTAS PARA FINS DE ENTRETENIMENTO; ORGANIZAÇÃO DE WEBINARS (SEMINÁRIOS ORGANIZAÇÃO E REALIZAÇÃO DE ONLINE): ORGANIZAÇÃO E ATIVIDADES CULTURAIS; ATIVIDADES REALIZAÇÃO DE ENTRETENIMENTO; REALIZAÇÃO DE ATIVIDADES CULTURAIS; REALIZAÇÃO DE ATIVIDADES DE ENTRETENIMENTO; SERVIÇOS DE AGÊNCIA DE ENTRETENIMENTO; SERVIÇOS DE ARTISTAS DE ESPETÁCULO; SERVIÇOS DE ASSESSORIA RELACIONADOS COM DIVERTIMENTO; SERVIÇOS ENTRETENIMENTO; CONSULTORIA EM SERVIÇOS DE CONSULTORIA ENTRETENIMENTO PRESTADOS VIA INTERNET; SERVIÇOS DE DIVERTIMENTO SOB A FORMA DE JOGOS DE COMPUTADOR E DE VÍDEO; SERVIÇOS DE DIVERTIMENTO DE ÁUDIO; SERVIÇOS DE EDUCAÇÃO E FORMAÇÃO; SERVIÇOS DE ENTRETENIMENTO ON-LINE; SERVIÇOS DE FORMAÇÃO E EDUCAÇÃO; SERVIÇOS DE JOGOS ELETRÓNICOS, INCLUINDO O FORNECIMENTO DE JOGOS DE COMPUTADOR ON-LINE OU POR MEIO REDE INFORMÁTICA UMA **ELETRÓNICOS SERVICOS** DE **JOGOS** COMPETIÇÕES FORNECIDOS ATRAVÉS INTERNET; SERVIÇOS DE JOGOS ON-LINE; SERVIÇOS DE JOGOS ONLINE PRESTADOS A PARTIR DE UMA REDE INFORMÁTICA; SERVIÇOS DE JOGOS PRESTADOS ATRAVÉS DE REDES INFORMÁTICAS E REDES DE COMUNICAÇÃO GLOBAL; TUTORIA

(591)

(540)

MAD MILLIES

(210) **629113**

MNA

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT VINAZE - VINHOS E AZEITES, LDA.

(511) 33 VINHO BRANCO; VINHO ESPUMANTE DE UVAS; VINHO TINTO; VINHOS COM INDICAÇÃO GEOGRÁFICA PROTEGIDA; VINHOS DE DENOMINAÇÕES DE ORIGEM PROTEGIDAS; VINHOS DOCES; VINHOS ESPUMANTES; VINHOS ESPUMANTES NATURAIS; VINHOS FORTIFICADOS; VINHOS GENEROSOS; VINHOS ROSÉ

(591)

(540)

QUINTA DO REGUENGO DO POCINHO

(210) **629114**

MNA

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT SUNNAH, LDA

(511) 30 APERITIVOS ALIMENTARES À BASE DE CEREAIS; BARRAS ALIMENTARES PRONTAS A COMER À BASE DE CHOCOLATE; MASSAS ALIMENTARES ENLATADOS; PRATOS DE MASSA ALIMENTAR; REFEIÇÕES CONSTITUÍDAS PRINCIPALMENTE POR MASSAS ALIMENTARES; AROMAS ALIMENTARES, NÃO SENDO ÓLEOS ESSENCIAIS; CONDIMENTOS MOLHOS CONDIMENTADOS, ALIMENTARES; CHUTNEYS E MASSAS ALIMENTARES; MOSTARDA EM PÓ PARA USO ALIMENTAR; SAL ALIMENTAR; POLISSACÁRIDOS TEMPEROS ALIMENTARES; PARA USO ALIMENTAR DE CONSUMO HUMANO; GELADOS ALIMENTARES; IOGURTE GELADO [GELADOS ALIMENTARES]; PÓ PARA GELADOS BEBIDAS ALIMENTARES DE ALIMENTARES; CHOCOLATE, NÃO SENDO LÁCTEAS NEM À BASE DE VEGETAIS; MASSAS ALIMENTARES; MASSAS [PRODUTOS FARINÁCEOS1: ALIMENTARES MISTURAS ALIMENTARES CONSTITUÍDAS POR FLOCOS DE CEREAIS E FRUTOS SECOS

(591)

(540)

iloveat

(531) 27.5.1; 27.5.17

(210) **629115**

MNA

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT VINAZE - VINHOS E AZEITES, LDA.

(511) 33 VINHO BRANCO; VINHO TINTO; VINHOS COM INDICAÇÃO GEOGRÁFICA PROTEGIDA; VINHOS DE DENOMINAÇÕES DE ORIGEM PROTEGIDAS; VINHOS DE MESA; VINHOS ESPUMANTES; VINHOS ESPUMANTES NATURAIS; VINHOS FORTIFICADOS; VINHOS GENEROSOS; VINHOS ROSÉ; VINHOS DOCES

(591)

(540)

QUINTA DO REGUENGO DE FOZ CÔA

(210) **629116**

MNA

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT NOVALMADAVELHA - AGÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO LOCAL

(511) 41 CONCERTOS DE MÚSICA

(591)

(540)

SONS DE OUTONO

(210) **629117**

MNA

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT AGILE21IN UNIP LDA

(511) 41 ORGANIZAÇÃO DE CERIMÓNIAS DE ATRIBUIÇÃO DE PRÉMIOS; ORGANIZAÇÃO DE CONFERÊNCIAS

42 CONSULTADORIA NO DOMÍNIO DA TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO

(591)

(540)

MILITARY AGILITY INSTITUTE

(210) 629118

MNA

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT VINAZE - VINHOS E AZEITES, LDA.

(511) 33 VINHO BRANCO; VINHO TINTO; VINHOS COM INDICAÇÃO GEOGRÁFICA PROTEGIDA; VINHOS DE DENOMINAÇÕES DE ORIGEM PROTEGIDAS; VINHOS DOCES; VINHOS ESPUMANTES; VINHOS ESPUMANTES NATURAIS; VINHOS FORTIFICADOS; VINHOS GENEROSOS; VINHOS ROSÉ; VINHOS DE MESA

(591)

(540)

MULA CHEIA

(591)

(540)

POMBAL DO REGUENGO

(210) **629123**

MNA

MNA

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT ANA SOFIA SIMÕES GONÇALVES

(511) 25 ARTIGOS DE VESTUÁRIO PARA DESPORTO

(591)(540)

MNA

(210) **629120**

(220) 2019.08.23 (300)

(730) PT CARLOS ALBERTO NOVO

(511) 29 AZEITE; AZEITE EXTRA VIRGEM; AZEITE EXTRA VIRGEM PARA ALIMENTAÇÃO; AZEITE VIRGEM **EXTRA**

(591)

(540)

LAMEIRINHO DE MILHAIS

(210) 629121 **MNA**

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT LUIS FILIPE DE SAMPAIO DOS REIS

(511) 33 ÁGUA-PÉ; VINHO BRANCO; BEBIDAS QUE CONTÊM VINHO [SPRITZERS]; VINHO DE UVAS; VINHO TINTO; VINHOS ALCOÓLICOS; VINHOS DE MESA; VINHOS ROSÉ; VINHOS SEM GÁS

35 ASSESSORIA RELATIVA GESTÃO Α MARKETING; CONSULTADORIA DE MARKETING

41 AÇÕES DE FORMAÇÃO; ACADEMIAS [EDUCAÇÃO]; ACOMPANHAMENTO (COACHING) EM MATÉRIA DE ECONOMIA E GESTÃO; ACOMPANHAMENTO TÉCNICO; ACOMPANHAMENTO TÉCNICO PESSOAL (FORMAÇÃO)

(591)

(540)

CONFRARIA DO VINHO MEDIEVAL DE OUREM

(540)

(591)

MNA

(210) 629122 (220) 2019.08.23

(300)

(730) PT DISCOVER SOUTH OF PORTUGAL, UNIPESSOAL, LDA

(511) 33 VINHOS; VINHOS ALCOÓLICOS; VINHOS COM BAIXO TEOR DE ÁLCOOL; VINHOS COM INDICAÇÃO GEOGRÁFICA PROTEGIDA; VINHOS DE DENOMINAÇÕES DE ORIGEM PROTEGIDAS; VINHOS ESPUMANTES

40 PRODUÇÃO DE VINHOS POR CONTA DE OUTREM

43 RESTAURANTES DE GRELHADOS; SERVIÇOS DE RESTAURANTES

(531) 2.3.1; 2.3.16

(210) **629124** (220) 2019.08.23

(300)

(730) PT FILIPE ISIDORO PINTO RODRIGUES (511) 45 ACONSELHAMENTO [ESPIRITUAL];

ACONSELHAMENTO PASTORAL; ACONSELHAMENTO RELACIONADO COM ORIENTAÇÃO ESPIRITUAL; ACONSELHAMENTO RELIGIOSO; DIREÇÃO DE SERVIÇOS DE ORAÇÃO RELIGIOSA: ORGANIZAÇÃO DE ENCONTROS RELIGIOSOS; ORIENTAÇÃO DE CERIMÓNIAS RELIGIOSAS; ORIENTAÇÃO ESPIRITUAL; PRESTAÇÃO DE INFORMAÇÕES SOBRE RELIGIÃO; REALIZAÇÃO DE CERIMÓNIAS RELIGIOSAS; EVANGELISTAS; SERVIÇOS SERVIÇOS SACERDOTAIS EVANGÉLICOS



(531) 26.1.20; 26.2.5; 26.13.25; 27.5.22; 27.99.3; 27.99.18

(210) **629125**

MNA

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT PEQUENAS & COMPLETAS

(511) 36 MEDIAÇÃO IMOBILIÁRIA 37 REMODELAÇÃO DE EDIFÍCIOS

(591) R: 190 G: 30 B: 45; R: 245 G: 146 B:30;

(540)



(531) 14.5.21; 24.17.97; 27.5.10

(210) **629126**

MNA

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT CARLOS MANUEL FERREIRA DUARTE

(511) 05 SUPLEMENTOS ALIMENTARES DE ALBUMINA; SUPLEMENTOS ALIMENTARES DE GÉRMEN DE TRIGO; SUPLEMENTOS ALIMENTARES MINERAIS; SUPLEMENTOS DE PROTEÍNA PARA ANIMAIS; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE ALGINATO; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE CASEÍNA: SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE ENZIMAS; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE GELEIA REAL; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE GLUCOSE: SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE LECITINA: **SUPLEMENTOS** DIETÉTICOS LEVEDURA; DE **SUPLEMENTOS** DIETÉTICOS DE LINHAÇA; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE ÓLEO DE LINHAÇA; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE PÓLEN: PRÓPOLIS: SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE PROTEÍNA: SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE SUPLEMENTOS NUTRICIONAIS; AGENTES DE LIBERTAÇÃO SOB A FORMA DE PELÍCULAS SOLÚVEIS QUE FACILITAM A LIBERTAÇÃO DE SUPLEMENTOS NUTRICIONAIS; AGENTES DE LIBERTAÇÃO SOB A FORMA DE REVESTIMENTOS DE COMPRIMIDOS QUE FACILITAM A LIBERTAÇÃO

DE SUPLEMENTOS NUTRICIONAIS; ADESIVOS DE SUPLEMENTOS VITAMINICOS; **ADITIVOS** NUTRICIONAIS PARA ALIMENTOS PARA OS ANIMAIS, PARA USO MEDICINAL; ALIMENTOS À BASE DE ALBUMINA PARA USO MEDICINAL; ALIMENTOS DIETÉTICOS PARA USO MEDICINAL; ALIMENTOS ESPECÍFICOS PARA DIABÉTICOS; ANTIOXIDANTES CONTENDO ANTIOXIDANTES; ENZIMAS; ANTIOXIDANTES DERIVADOS DO MEL; ANTIOXIDANTES OBTIDOS DE FONTES VEGETAIS; ANTIOXIDANTES PARA USO DIETÉTICO: ANTIOXIDANTES PARA USO MEDICINAL; BARRAS SUBSTITUIÇÃO NUTRICIONAIS PARA REFEIÇÕES PARA AUMENTAR OS NÍVEIS DE ENERGIA; BEBIDAS ADAPTADAS PARA USO MEDICINAL; BEBIDAS DE SUMOS DE FRUTA PARA DIABÉTICOS CONCEBIDAS PARA FINS MEDICINAIS; BEBIDAS DE SUPLEMENTO DIETÉTICO; BEBIDAS DIETÉTICAS PARA BEBÉS PARA USO MÉDICO; BEBIDAS DIETÉTICAS PARA USO MEDICINAL; BEBIDAS MEDICINAIS; BEBIDAS VITAMINADAS; CÁPSULAS DE EMAGRECIMENTO; CÁPSULAS DE ÓLEO DE FÍGADO DE BACALHAU; ADELGAÇANTE PARA USO MEDICINAL; CHÁ ANTIASMÁTICO; CHÁ MEDICINAL; CHÁS COMPLEXOS DE VITAMINAS; MEDICINAIS; COMPRIMIDOS DE VITAMINAS; CONFEITARIA DIETÉTICA PARA USO MÉDICO; FIBRA DE SEMENTE DE LINHAÇA PARA USAR COMO SUPLEMENTO DIETÉTICO; FIBRAS DIETÉTICAS; FIBRAS DIETÉTICASPARA FACILITAR A DIGESTÃO; GOMAS DE VITAMINAS; INFUSÕES DIETÉTICAS PARA USO MEDICINAL; L-CARNITINA PARA PERDA DE PESO; MISTURAS PARA BEBIDAS DE SUPLEMENTOS NUTRICIONAIS EM PÓ; MISTURAS PARA BEBIDAS DE SUPLEMENTOS DIETÉTICOS EM PÓ COM SABOR DE FRUTAS; MISTURAS PARA SUPLEMENTOS DIETÉTICOS; BEBIDAS DE MULTIVITAMINAS; NÉCTARES DE FRUTA PARA USO DIABÉTICOS PARA MEDICINAL; NUTRACÊUTICOS PARA USAR COMO SUPLEMENTOS DIETÉTICOS; PASTILHAS DE ZINCO; DE **PASTILHAS** SUPLEMENTOS EFERVESCENTES VITAMINADAS; PÍLULAS DE EMAGRECIMENTO; PREPARAÇÕES À BASE DE VITAMINA D; PREPARAÇÕES À BASE DE VITAMINA B; PREPARAÇÕES À BASE DE VITAMINA C; PREPARAÇÕES À BASE DE VITAMINA A; PREPARAÇÕES ALIMENTARES DIETÉTICAS LISO MEDICINAL; PARA PREPARAÇÕES ALIMENTARES PARA BEBÉS; PREPARAÇÕES COM LISINA; PREPARAÇÕES DE PREPARAÇÕES NUTRACÊUTICAS TERAPÊUTICOS OU MÉDICOS; VITAMINAS; PARA FINS PREPARAÇÕES PARA UTILIZAR COMO ADITIVOS EM ALIMENTOS DE CONSUMO HUMANO [MEDICINAIS]; PREPARAÇÕES VITAMÍNICAS E MINERAIS; PREPARAÇÕES VITAMÍNICAS SOB A FORMA DE SUPLEMENTOS ALIMENTARES; PREPARADOS MULTIVITAMÍNICOS; PRODUTOS DE ESTIMULAÇÃO DO APETITE; PRODUTOS DIETÉTICOS PARA USO MEDICINAL; PRODUTOS DIETÉTICOS PARA CRIANÇAS; **PRODUTOS** DIETÉTICOS PARA INVÁLIDOS; **PRODUTOS** NUTRACÊUTICOS PARA USO HUMANO; PRODUTOS NUTRICIONAIS E DIETÉTICOS; PRODUTOS QUE FORNECEM AO ORGANISMO OLIGOELEMENTOS ESSENCIAIS; VITAMINAS E REBUCADOS FORTIFICADOS COM CÁLCIO PARA USO MÉDICO; SUBSTÂNCIAS DIETÉTICAS PARA SUBSTÂNCIAS DIETÉTICAS PARA USO MEDICINAL; SUBSTITUTOS DE REFEIÇÕES EM PÓ; SUCEDÂNEO DO CHÁ [PARA USO MEDICINAL]; SUCEDÂNEOS DIETÉTICOS DO AÇÚCAR PARA USO MÉDICO; SUCEDÂNEOS DO AÇÚCAR PARA DIABÉTICOS; SUPLEMENTES ALIMENTARES À BASE DE ISOFLAVONA DE SOJA; SUPLEMENTOS À BASE DE PLANTAS; SUPLEMENTOS ALIMENTARES;

SUPLEMENTOS ALIMENTARES ANTIOXIDANTES; SUPLEMENTOS ALIMENTARES COM EFEITO SUPLEMENTOS ALIMENTARES DE COSMÉTICO: LEVEDURA: SUPLEMENTOS ALIMENTARES DIETÉTICOS; SUPLEMENTOS ALIMENTARES DE GÉRMEN DE TRIGO; **SUPLEMENTOS** ALIMENTARES DEALBUMINA; SUPLEMENTOS ALIMENTARES DIETÉTICOS PARA REGIMES DE **JEJUM** MODIFICADO; SUPLEMENTOS ALIMENTARES MINERAIS: **SUPLEMENTOS** ALIMENTARES MEDICINAIS; SUPLEMENTOS ALIMENTARES NATURAIS PARA PESSOAS COM DIETÉTICAS **NECESSIDADES** ESPECIAIS: ALIMENTARES SUPLEMENTOS NATURAIS CONSTITUÍDOS PRINCIPALMENTE POR MINERAIS; SUPLEMENTOS ALIMENTARES NATURAIS À BASE DE CONSTITUÍDOS PRINCIPALMENTE VITAMINAS; SUPLEMENTOS ALIMENTARES NÃO USO MEDICINAL; **SUPLEMENTOS** ALIMENTARES PARA USO MEDICINAL; SUPLEMENTOS ALIMENTARES PARA CONSUMO HUMANO; SUPLEMENTOS ALIMENTARES PARA ANIMAIS DE ESTIMAÇÃO NA NATUREZA DE BEBIDAS EM PÓ MISTURADAS; SUPLEMENTOS ALIMENTARES PARA CONTROLAR O COLESTEROL: SUPLEMENTOS ANTIOXIDANTES; SUPLEMENTOS DE PROTEÍNA PARA ANIMAIS; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS À BASE DE ERVAS PARA PESSOAS COM NECESSIDADES ESPECIAIS; DIETÉTICAS SUPLEMENTOS DIETÉTICOS À BASE DE PROTEÍNAS DE SOJA; DIETÉTICOS À BASE SUPLEMENTOS DE AMINOÁCIDOS: SUPLEMENTOS DIETÉTICOS À BASE DE OLIGOELEMENTOS; SUPLEMENTOS ÁCIDO FÓLICO; DIETÉTICOS À BASE DE SUPLEMENTOS DIETÉTICOS À BASE DE PÓLEN DE PINHEIRO: SUPLEMENTOS DIETÉTICOS CONSTITUÍDOS PRINCIPALMENTE POR MAGNÉSIO; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS CONSTITUÍDOS PRINCIPALMENTE POR FERRO; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS CONSTITUÍDOS PRINCIPALMENTE POR CÁLCIO; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS COM EFEITO COSMÉTICO; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE PROTEÍNA; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE LEVEDURA: MINERAIS PARA SERES HUMANOS; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE CASEÍNA; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE ALGINATO; **SUPLEMENTOS** DIETÉTICOS DE PRÓPOLIS; **SUPLEMENTOS** DIETÉTICOS DE GELEIA REAL; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE GLUCOSE; SUPLEMENTOS DE ÓLEO DE DIETÉTICOS LINHAÇA; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE SEMENTE DE SUPLEMENTOS DIETÉTICOS LINHAÇA; DE SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE ÓLEO LINHAÇA; DE SEMENTE DE LINHAÇA; **SUPLEMENTOS** SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE TRIGO: DIETÉTICOS DE VITAMINAS; **SUPLEMENTOS** DIETÉTICOS DE PÓLEN; **SUPLEMENTOS** DIETÉTICOS DE ENZIMAS; **SUPLEMENTOS** DIETÉTICOS DE LECITINA; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE AÇAÍ EM PÓ; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE PROTEÍNA EM PÓ; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS DE PÓ DE AÇAÍ; **SUPLEMENTOS** DIETÉTICOS E NUTRICIONAIS; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS LÍQUIDOS; **SUPLEMENTOS** DIETÉTICOS EM PÓ À BASE DE ESPOROS DE COGUMELOS DA ESPÉCIE GANODERMA LUCIDUM; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS NATURAIS PARA O TRATAMENTO CLAUSTROFOBIA; DE **SUPLEMENTOS** DIETÉTICOS PARA ANIMAIS: DIETÉTICOS SUPLEMENTOS PARA USO MEDICINAL; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS PARA CONSUMO HUMANO SEM SER PARA USO MÉDICO; SUPLEMENTOS DIETÉTICOS PARA CRIANCAS: SUPLEMENTOS DIETÉTICOS PARA SERES HUMANOS ANIMAIS; **SUPLEMENTOS** DIETÉTICOS PARA DESPORTISTAS; SUPLEMENTOS

DIETÉTICOS PARA A PROMOÇÃO DA RESISTÊNCIA E DA FORMA FÍSICA; **SUPLEMENTOS FORTIFICANTES** CONTENDO PREPARAÇÕES PARAFARMACÊUTICAS PARA PROFILAXIA E PARA CONVALESCENÇA; SUPLEMENTOS LÍQUIDOS À BASE DE PLANTAS; SUPLEMENTOS MEDICINAIS PARA ALIMENTOS DE ANIMAIS; SUPLEMENTOS MEDICINAIS PARA RAÇÕES DE ANIMAIS; SUPLEMENTOS MINERAIS NUTRITIVOS; SUPLEMENTOS MINERAIS PARA ALIMENTOS: SUPLEMENTOS NUTRICIONAIS: **SUPLEMENTOS** NUTRICIONAIS PARA ANIMAIS; **SUPLEMENTOS** CONTENDO **EXTRATOS** NUTRICIONAIS SUPLEMENTOS NUTRICIONAIS FUNGOS: CONSTITUÍDOS PRINCIPALMENTE POR MAGNÉSIO; SUPLEMENTOS NUTRICIONAIS CONSTITUÍDOS PRINCIPALMENTE POR ZINCO; SUPLEMENTOS NUTRICIONAIS CONSTITUÍDOS PRINCIPALMENTE POR CÁLCIO; SUPLEMENTOS NUTRICIONAIS CONSTITUÍDOS PRINCIPALMENTE POR FERRO; SUPLEMENTOS SUPLEMENTOS PREBIÓTICOS: SUPLEMENTOS VITAMÍNICOS; PROBIÓTICOS: SUPLEMENTOS PROTEICOS SOB A FORMA DE SUPLEMENTOS VITAMÍNICOS BATIDOS; SUPLEMENTOS VITAMÍNICOS MINERAIS: SUPLEMENTOS VITAMÍNICOS PARA LÍQUIDOS: UTILIZAR NA DIÁLISE RENAL; SUPRESSORES DE APETITE PARA USO MÉDICO; SUPRESSORES DO PREPARAÇÕES VITAMINAS E APETITE: VITAMÍNICAS; VITAMINAS EM GOTAS

BATATAS FRITAS COM BAIXO TEOR DE GORDURA; BEBIDAS À BASE DE LEITE DE BATIDOS: AMÊNDOA: BEBIDAS À BASE DE LEITE DE AMENDOIM; BEBIDAS À BASE DE LEITE DE COCO; BEBIDAS LÁCTEAS, ONDE PREDOMINA O LEITE; CLARA DE OVO: COCO SECO; COMPOTAS: GELEIAS DE FRUTA; GEMA DE OVO; GEMADAS GORDURA DE COCO; NÃO-ALCOÓLICAS: GORDURAS COMESTÍVEIS; IOGURTE; KÉFIR (BEBIDA LÁCTEA); KIMCHI (ALIMENTOS À BASE DE VEGETAIS FERMENTADOS); KOUMIS (BEBIDA LEGUMES SECOS; LEITE; LÁCTEA): LEITE ALBUMINOSO; LEITE CONDENSADO; LEITE DE AMÊNDOA: LEITE DE AMÊNDOA PARA USO LEITE DE AMENDOIM; CULINÁRIO: LEITE DE AMENDOIM PARA USO CULINÁRIO; LEITE DE ARROZ; LEITE DE ARROZ PARA FINS CULINÁRIOS; LEITE DE AVEIA; LEITE DE COCO; LEITE DE COCO PARA FINS CULINÁRIOS; LEITE DE SOJA; MANTEIGA; MANTEIGA DE LEITE EM PÓ: MANTEIGA DE CACAU PARA AMENDOIM: ALIMENTAÇÃO; MANTEIGA DE COCO; ÓLEO DE COCO PARA ALIMENTAÇÃO; OVOS EM PÓ; PASSAS (UVAS); FRUTOS SECOS; SNACKS À BASE DE FRUTAS; SORO DE LEITE; SUBSTITUTOS DO SEMENTES COMESTÍVEIS; LEITE: SOPAS; SEMENTES PREPARADAS: **SEMENTES** PROCESSADAS; FRUTOS SECOS COMESTÍVEIS

AVEIA DESCASCADA; AVEIA MOÍDA; BARRAS DE CEREAIS; BARRAS DE CEREAIS COM ALTO TEOR DE PROTEÍNA; BEBIDA À BASE DE CHÁ; BEBIDAS À BASE DE CACAU; BEBIDAS À BASE DE CAFÉ; BEBIDAS À BASE DE CAMOMILA; BEBIDAS À BASE DE CHOCOLATE; BEBIDAS DE CACAU BEBIDAS DE CAFÉ COM LEITE; COM LEITE: BEBIDAS DE CHOCOLATE COM LEITE; CACAU; CAFÉ; CAFÉ VERDE; ESPARGUETE; FARINHA DE AVEIA; MOUSSES DE CHOCOLATE; MOUSSES DE SOBREMESA (CONFEITARIA); MUESLI; PANQUECAS (CREPES); PÃO ÁZIMO; PÃO: SNACKS À BASE DE CEREAIS; MISTURAS ALIMENTARES CONSTITUÍDAS POR FLOCOS DE CEREAIS E FRUTOS SECOS; SNACKS À BASE DE ARROZ; SNACKS À BASE DE CEREAIS; SNACKS DE ARROZ: SNACKS EXTRUDADOS DE TRIGO; SNACKS FEITOS A PARTIR DE ARROZ; ESSÊNCIAS DE CHÁ; ESSÊNCIAS PARA COZINHAR; MOLHOS; **PREPARAÇÕES AROMÁTICAS PARA**

ALIMENTAÇÃO; PREPARAÇÕES AROMÁTICAS PARA BOLOS; PREPARAÇÕES AROMÁTICAS PARA GELADOS; PREPARAÇÕES AROMÁTICAS PARA GULOSEIMAS; PREPARAÇÕES AROMÁTICAS PARA PREPARADOS DE ESPECIARIAS; PASTELARIA: SAIS DE ESPECIARIAS; SAIS MINERAIS PARA CONSERVAR ALIMENTOS; SAL; SAL ALIMENTAR; SAL COM AÇAFRÃO PARA TEMPERAR ALIMENTOS; SAL COM TRUFA; SAL COMESTÍVEL; SAL COMUM PARA COZINHAR; SAL DE AIPO; SAL DE COZINHA; SAL DE MESA; SAL DE MESA MISTURADO COM SEMENTES DE SÉSAMO; SAL GRANULADO PARA A CONSERVA DE ALIMENTOS; SAL GRANULADO PARA CONSERVAR PEIXE; SAL MARINHO PARA CONSERVAR ALIMENTOS; SAL MARINHO PARA COZINHAR; SAL PARA CONSERVAR ALIMENTOS; SAL PARA CONSERVAR O PEIXE; SAL PARA CONSERVAR OS ALIMENTOS; SAL PARA COZINHA; SAL PARA PIPOCAS; SAL PARA TEMPERAR ALIMENTOS; SAL USADO PARA ALIMENTOS EM SUBSTÂNCIAS AROMÁTICAS PARA PICLES: JUNTAR A BEBIDAS [SEM SER ÓLEOS ESSENCIAIS]; SEMENTES TRANSFORMADAS USADAS PARA AROMATIZAR ALIMENTOS E BEBIDAS; SEMENTES PROCESSADAS PARA USO COMO TEMPERO; SUBSTÂNCIAS COM AROMA, PARA ADICIONAR A ALIMENTOS [SEM SER ÓLEOS ESSENCIAIS]; SUBSTÂNCIAS COM AROMAS PARA ADIÇÃO A [SEM SER ÓLEOS ESSENCIAIS]; BEBIDAS SUBSTÂNCIAS COM SABORES, PARA ADIÇÃO A ALIMENTOS [SEM SER ÓLEOSESSENCIAIS]; TEMPEROS (CONDIMENTOS); TEMPEROS; TEMPEROS DE ALIMENTOS; TEMPEROS DE SAL PARA COZINHAR; TEMPEROS PARA CARNE, PEIXE E AVES; TEMPEROS PARA TACOS; BARRAS DE CEREAIS E BARRAS ENERGÉTICAS; BARRAS DE CHOCOLATE COM GRÃOS DE CAFÉ TORRADOS; BARRAS DE NOGADO COBERTAS DE CHOCOLATE; BARRAS DE PASTA DE FEIJÃO DOCE GELATINOSA [YOKAN]; CHOCOLATES; CHOCOLATE; CREMES DE CHOCOLATE PARA BARRAR O PÃO; CREMES DE CHOCOLATE PARA BARRAR; CREMES DE CHOCOLATE PARA BARRAR QUE CONTÊM FRUTOS DE CASCA RIJA; FRUTOS COM COBERTURA DE CHOCOLATE; FRUTOS OLEAGINOSOS COM COBERTURA DE CHOCOLATE; FRUTOS SECOS COBERTOS [CONFEITARIA]; FRUTOS SECOS COBERTOS DE CHOCOLATE; MOLHO DE CHOCOLATE; MOLHOS DE CHOCOLATE; PANQUECAS; PANQUECAS [CREPES]; PRODUTOS PARA BARRAR À BASE DE CHOCOLATE; PRODUTOS PARA BARRAR, DE CHOCOLATE, CONTENDO OLEAGINOSAS; WAFFLES [GAUFRES]; WAFFLES COM COBERTURA DE CHOCOLATE; WAFERS PRALINADOS; AÇÚCAR; DOCES PARA BARRAR [MEL]; DOCE DE LEITE; MEL; MEL NATURAL: BEBIDA À BASE DE CHÁ: BEBIDAS À BASE DE CACAU; AROMA DE CAFÉ; AROMAS DE CAFÉ; BEBIDAS À BASE DE CAFÉ; YUJA-CHA (CHÁ COREANO DE LIMÃO COM MEL); XAROPES DE CHOCOLATE PARA A PREPARAÇÃO DE BEBIDAS À BASE DE CHOCOLATE; TISANAS DE CHÁ NÃO SUCEDÂNEOS MEDICINAIS; DO SUCEDÂNEOS DO CAFÉ [SUBSTITUTOS DO CAFÉ OU PREPARADOS DE CEREAIS E ERVAS PARA UTILIZAR COMO CAFÉ]; SUCEDÂNEOS DO CAFÉ [À BASE DE CEREAIS OU DE CHICÓRIA]; SUCEDÂNEOS DO CAFÉ À BASE DE LEGUMES; CHICÓRIA]; SUCEDÂNEOS DO CAFÉ; SUCEDÂNEOS DE CHÁ [SEM SER PARA USO MEDICINAL]; SUCEDÂNEOS DE CAFÉ E CHÁ; SUCEDÂNEOS DE CAFÉ; SUBSTITUTO DE CAFÉ À BASE DE CHICÓRIA; SAQUETAS DE CHÁ [NÃO MEDICINAL]; SAQUETAS DE CHÁ DE JASMIM, SEM SER PARA FINS MEDICINAIS: SAOUETAS DE CHÁ: SACOS DE CAFÉ; RECHEIOS À BASE DE CAFÉ; PRODUTOS DE PREPARAÇÕES VEGETAIS SUBSTITUIR O CAFÉ; PREPARAÇÕES PARA FAZER

BEBIDAS À BASE DE CHÁ; PREPARAÇÕES VEGETAIS PARA SUBSTITUTOS DO CAFÉ; PREPARAÇÕES PARA FAZER BEBIDAS COM SABOR CHOCOLATE; PREPARAÇÕES CONFECCIONAR BEBIDAS À BASE DE CAFÉ; PREPARAÇÕES PARABEBIDAS DE CHOCOLATE COM SABOR A CAFÉ MOCA; PREPARAÇÕES PARA BEBIDAS DE CHOCOLATE COM SABOR A LARANJA; PREPARAÇÕES PARA BEBIDAS DE CHOCOLATE COM SABOR A MENTA; PREPARAÇÕES PARA BEBIDAS DE CHOCOLATE COM SABOR A FRUTOS SECOS; PREPARAÇÕES PARA BEBIDAS DE CHOCOLATE; PREPARAÇÕES PARA BEBIDAS DE CHOCOLATE COM SABOR A CARAMELO; PREPARAÇÕES PARA BEBIDAS DE CHOCOLATE COM SABOR A BANANA; PREPARAÇÕES PARA A CONFEÇÃO DE BEBIDAS À BASE DE CACAU; PREPARAÇÕES PARA A CONFEÇÃO DE BEBIDAS À BASE DE CHOCOLATE; PREPARAÇÕES DE ERVAS PARA FAZER BEBIDAS; PREPARAÇÕES DE CACAU PARA USO NO FABRICO DE BEBIDAS; PREPARAÇÕES DE CHICÓRIA PARA USO COMO SUCEDÂNEOS DO CAFÉ; PREPARAÇÕES DE CACAU EM PÓ PARA USO NA PREPARAÇÃO DE BEBIDAS; PREPARAÇÕES DE CACAU; PREPARAÇÕES AROMÁTICAS PARA PREPARAR TISANAS NÃO MEDICINAIS; PREPARAÇÕES AROMÁTICAS PARA PREPARAR INFUSÕES NÃO MEDICINAIS; PREPARAÇÕES À BASE DE CACAU; PÓS DE CHOCOLATE PARA FAZER BEBIDAS; INSTANTÂNEO PARA FAZER CHÁ [SEM SER PARA USO MEDICINAL]; PASTA DE CACAU PARA BEBER; MUGI-CHA [CHÁ DE CEVADA TORRADA]; MISTURAS EM PÓ PARA CHÁ GELADO; MISTURAS EM PÓ PARA CHÁ; MISTURAS DE EXTRATOS DE CAFÉ DE MALTE COM CAFÉ; MISTURAS DE ESSÊNCIAS DE CAFÉ E EXTRATOS DE CAFÉ; MISTURAS DE CHICÓRIA PARA USO COMO SUBSTITUTOS DO CAFÉ; MISTURAS DE CHICÓRIA PARA USO COMO SUCEDÂNEOS DO CAFÉ; MISTURAS DE CHÁ; MISTURAS DE CAFÉ E MALTE; MISTURAS DE CAFÉ E CHICÓRIA; MISTURAS DE CAFÉ DE MALTE COM CAFÉ; MISTURAS DE CAFÉ DE MALTE COM CACAU; MISTURAS DE CAFÉ; MISTURAS DE CACAU; LEITE (CACAU COM -); KOMBUCHA; INFUSÕES, NÃO MEDICINAIS; INFUSÕES DE ERVAS [SEM SER PARA USO MEDICINAL]; INFUSÕES DE ERVAS; INFUSÕES DE CHÁ; ICED TEA [CHÁ GELADO]; GRÃOS DE CAFÉ TORRADOS: GRÃOS DE CAFÉ MOÍDO: ICED TEA: FRAPPÉS [BEBIDAS ARREFECIDAS COM GELO]; FOLHAS DE CHÁ; FLORES OU FOLHAS PARA USO COMO SUBSTITUTOS DO CHÁ; FILTROS EM FORMA DE SACOS DE PAPEL PARA CAFÉ; EXTRATOS DE CHOCOLATE PARA PREPARAÇÃO DE BEBIDAS; EXTRATOS DE CHOCOLATE; EXTRATOS DE CHICÓRIA PARA UTILIZAR COMO SUBSTITUTOS DO CAFÉ; EXTRATOS DE CHÁ NÃO MEDICINAIS; EXTRATOS DE CHÁ; EXTRATOS DE CAFÉ UTILIZADOS COMO AROMAS EM BEBIDAS; EXTRATOS DE CAFÉ USADOS COMO AROMAS EM ALIMENTOS; EXTRATOS DE CAFÉ DE MALTE; EXTRATOS DE CAFÉ PARA UTILIZAR COMO SUCEDÂNEOS DO CAFÉ; EXTRATOS DE CAFÉ; EXTRATOS DE CACAU UTILIZADOS COMO AROMAS EM BEBIDAS; EXTRATOS DE CACAU PARA CONSUMO HUMANO; EXTRACTOS DE CAFÉ PARA UTILIZAR COMO SUBSTITUTOS DO CAFÉ: ESSÊNCIAS DE CHOCOLATE PARA PREPARAÇÃO DE BEBIDAS; ESSÊNCIAS DE CHÁ NÃO MEDICINAIS; ESSÊNCIAS DE CAFÉ; ESSÊNCIA DE CHÁ NÃO MEDICINAL; ESSÊNCIA DE CAFÉ; ERVA-MATE (CHÁ); ERVA MATE; CONCENTRADOS DE CAFÉ; CHOCOLATES DE LEITE; CHOCOLATE SEM LEITE; CHOCOLATE QUENTE; CHOCOLATE PARA BEBER; CHOCOLATE DE LEITE; CHOCOLATE EM PÓ; CHICÓRIA PARA USAR COMO SUBSTITUTO DO CHICÓRIA E MISTURAS DE CHICÓRIA,

TODAS PARA UTILIZAÇÃO COMO SUBSTITUTOS DE CHICÓRIA; CHÁS NÃO MEDICINAIS CONTENDO EXTRATOS DE ARANDO: CHÁS NÃO MEDICINAIS CONTENDO FOLHAS DE ARANDO; CHÁS NÃO MEDICINAIS CONSTITUÍDOS POR EXTRATOS DE ARANDO; CHÁS NÃO MEDICINAIS CONSTITUÍDOS POR FOLHAS DE ARANDO; CHÁS NÃO MEDICINAIS COM AROMA DE LIMÃO; CHÁS NÃO MEDICINAIS; CHÁS EMBALADOS [SEM SER PARA USO MEDICINAL]; CHÁS DE LIMÃO NÃO MEDICINAIS; CHÁS DE FRUTA; CHÁS DE ERVAS (NÃO SENDO PARA USO MEDICINAL); CHÁS DE ERVAS, QUE NÃO SEJAM PARA USO MEDICINAL; AROMÁTICOS [SEM SER PARA USO MEDICINAL]; CHÁS À BASE DE ERVAS [INFUSÕES]; CHÁS; CHÁ VERMELHO [CHÁ ROOIBOS]; CHÁ VERDE JAPONÊS; CHÁ VERDE INSTANTÂNEO; CHÁ VERDE; CHÁ TIEGUANYIN; CHÁ SEM TEÍNA ADOÇADO COM ADOÇANTES; CHÁ SEM TEÍNA; CHÁ PRETO INSTANTÂNEO; CHÁ PRETO [CHÁ CHÁ ORIENTAL DE INGLÊS]; CHÁ PRETO; ALPERCE [MAESILCHA]; CHÁ OOLONG [CHÁ CHINÊS]; CHÁ OOLONG; CHÁ OOLANG INSTANTÂNEO; CHÁ NÃO MEDICINAL AVULSO; LAPSONG SOUCHONG (CHÁ PRETO PRODUZIDO NA CHINA); CHÁ INSTANTÂNEO [SEM SER PARA FINS MEDICINAIS]; CHÁ INSTANTÂNEO; CHÁ GELADO [NÃO MEDICINAL]; CHÁ GELADO; FERMENTADO; CHÁ CHÁ DE VIDEIRA MATRIMONIAL CHINÉS [GUJIJACHA]; CHÁ EARL CHÁ DE TRIGO-[VERGAMOTA]; SARRACENO; CHÁ DE TÍLIA; CHÁ DE SALVA; CHÁ DE RAIZ DE BARDANA (WOOUNGCHA); CHÁ DE LÓTUS BRANCO (BAENGNYEONCHA); LIMÃO; CHÁ DE JASMIM (SEM SER PARA FINS CHÁ DE JASMIM; MEDICINAIS): CHÁ DE HORTELÃ-PIMENTA; CHÁ DE **GINSENG** VERMELHO; CHÁ DE GINSENG [INSAMCHA]; CHÁ DE GINSENG; CHÁ DE GENGIBRE; CHÁ DE FRUTA [SEM SER PARA USO MEDICINAL]; CHÁ DE FOLHAS DE CEVADA; CHÁ DE ERVAS, NÃO SENDO CHÁ DE ERVAS DE CRISÂNTEMO PARA FINS MEDICINAIS; [INFUSÕES]; DE CHÁ (GUKHWACHA); CHÁ DE CINÓRRODO; CHÁ DE CEVADA TOSTADA COM CASCA [MUGI-CHA]; CHÁ DE CEVADA TORRADA [MUGICHA]; CHÁ DE CAMOMILA; CHÁ DE ARROZ INTEGRAL TORRADO; CHÁ DE ALGAS SALGADAS EM PÓ (KOMBU-CHA); CHÁ DE ALECRIM; CHÁ DARJEELING (ÍNDIA); CHÁ DE ACANTHOPANAX [OGAPICHA]; CHÁ COM SABOR A MAÇÃ [EXCETO PARA USO MEDICINAL]; CHÁ COM SABOR A FRUTA [SEM SER MEDICINAL]; CHÁ COM AROMA DE LARANJA [SEM SER PARA FINS MEDICINAIS]; CHÁ CHAI; CHÁ BRANCO INSTANTÂNEO; CHÁ BRANCO; CHÁ À BASE DE ERVAS [INFUSÕES]; CHÁ; CEVADA PARA USO COMO SUCEDÂNEO DO CAFÉ; CEVADA E MALTE **TORRADOS** UTILIZAÇÃO **PARA** COMO SUCEDÂNEOS DO CAFÉ; CAPUCHINO; CÁPSULAS DE CHÁ; CÁPSULAS DE CAFÉ; CAFÉ VERDE; CAFÉ [TORRADO, EM PÓ, EM GRÃO OU COMO BEBIDA]; CAFÉ PREPARADO E BEBIDAS À BASE DE CAFÉ CAFÉ MOÍDO; CAFÉ LIOFILIZADO; INSTANTÂNEO; CAFÉ GELADO; CAFÉ EXPRESSO; CAFÉ EM GRÃO; CAFÉ EM FORMA MOÍDA; CAFÉ DESCAFEINADO; CAFÉ DE MALTE; CAFÉ DE INFUSÃO; CAFÉ COM CHOCOLATE; CAFÉ AROMATIZADO; CAFÉ; CACAU [TORRADO, EM PÓ, GRANULADO OU EM BEBIDAS]; CACAU PARA USO EM BEBIDAS; CACAU EM PÓ INSTANTÂNEO; CACAU EM PÓ; CACAU; BEBIDAS PREPARADAS COM CAFÉ; BEBIDAS PREPARADAS COM CACAU E À BASE DE CACAU; BEBIDAS PREPARADAS A PARTIR DE CACAU; BEBIDAS LÁCTEAS CONTENDO CHOCOLATE; BEBIDAS GASEIFICADAS COM CAFÉ, CACAU OU CHOCOLATE; BEBIDAS GASEIFICADAS À BASE DE CAFÉ, CACAU OU CHOCOLATE; BEBIDAS FEITAS DE CHOCOLATE;

BEBIDAS FEITAS DE CHÁ; BEBIDAS FEITAS DE CAFÉ; BEBIDAS FEITAS DE CACAU; BEBIDAS EM PÓ QUE CONTÊM CACAU; BEBIDAS CHOCOLATE COM LEITE; BEBIDAS DE CHÁ NÃO MEDICINAIS; BEBIDAS DE CAFÉ COMLEITE; BEBIDAS DE CAFÉ; BEBIDAS DE CACAU COM LEITE; BEBIDAS DE CACAU; BEBIDAS CONTENDO CHOCOLATE; BEBIDAS CONTENDO CACAU; BEBIDAS CONSTITUÍDAS PRINCIPALMENTE POR BEBIDAS CONSTITUÍDAS CACAU: PRINCIPALMENTE POR CHOCOLATE; REBIDAS COM SABOR A CHOCOLATE; BEBIDAS COM BASE DE CHOCOLATE; BEBIDAS COM BASE DE CHÁ; BEBIDAS COM BASE DE CAFÉ; BEBIDAS COM BASE DE CACAU; BEBIDAS COM AROMA DE CHOCOLATE; BEBIDAS ALIMENTARES DE CHOCOLATE, NÃO SENDO LÁCTEAS NEM À BASE DE VEGETAIS; BEBIDAS À BASE DE SUCEDÂNEOS DO CAFÉ; BEBIDAS À BASE DE CHOCOLATE COM BEBIDAS À BASE DE CHÁ NÃO MEDICINAIS; BEBIDAS À BASE DE CHOCOLATE; BEBIDAS À BASE DE CHÁ COM AROMA DE FRUTOS; BEBIDAS À BASE DE CHÁ; BEBIDAS À CAFÉ CONTENDO **GELADO** ("AFFOGATO"); BEBIDAS À BASE DE CAFÉ QUE CONTÊM LEITE; BEBIDAS À BASE DE CAMOMILA; QUINOA PROCESSADA; QUINOA TRANSFORMADA; PRODUTOS À BASE DE CEREAIS; TAPIOCA; TRIGO SARRACENO, PROCESSADO; TRIGO SARRACENO TRATADO; FARINHA DE AMÊNDOA; FARINHA DE FARINHA DE BATATA PARA A BATATA: ALIMENTAÇÃO; FARINHA DE COCO PARA O CONSUMO HUMANO; FARINHA DE GRÃO-DE-BICO; FARINHA DE LENTILHAS; FARINHA COMESTÍVEL; FARINHA DE AMIDO DE ARROZ; FARINHA DE AMIDO DE MILHO; FARINHA DE AMIDO DE TRIGO; FARINHA DE ARROZ; CEREAIS EM PÓ; FARINHA DE ARROZ GLUTINOSO; FARINHA DE AVEIA; FARINHA DE CENTEIO; FARINHA DE CEREAIS; FARINHA DE CEVADA; FARINHA DE COIX LACRYMA-JOBI (LÁGRIMA-DE-NOSSA-SENHORA) PARA USO ALIMENTAR; FARINHA DE COIX LACRYMA JOBI: FARINHA DE FAVAS (FARINHA DE FEIJÃOJ; FARINHA DE FEIJÃO; FARINHA DE GRÃOS DE CEREAIS TORRADOS; FARINHA DE LEGUMINOSAS PARA USO ALIMENTAR; FARINHA DE MILHO; FARINHA DE MILHO-MIÚDO; FARINHA DE MILHO [USO ALIMENTAR]; FARINHA DE MISTURA PARA USO ALIMENTAR; FARINHA DE DE SEMENTES MOSTARDA: FARINHA OLEAGINOSAS PARA USO ALIMENTAR; FARINHA DE SOJA; FARINHA DE SOJA PARA USO ALIMENTAR; FARINHA DE TAPIOCA; FARINHA DE TAPIOCA PARA A ALIMENTAÇÃO; FARINHA DE TAPIOCA PARA USO ALIMENTAR; FARINHA DE TRIGO; FARINHA DE TRIGO NÃO SEPARADA; FARINHA DE TRIGO [PARA USOALIMENTAR]: FARINHA DE TRIGO SARRACENO PARA USO ALIMENTAR; FARINHA DE TRIGO SARRACENO; FARINHA DE TRUFA; FARINHA DESPROTEINIZADA PARA UTILIZAÇÃO NO FABRICO DE CERVEJA; FARINHA ENRIQUECIDA [REFEIÇÃO]; FARINHA [FARINHA ALIMENTAR]; FARINHA PARA BOLOS; FARINHA PARA CONFEÇÃO DE BOLINHOS DE ARROZ GLUTINOSO: FARINHA PARA COZEDURA: FARINHA PARA BOLOS EM FORMA DE ARGOLA; FARINHA PARA MASSA CHINESA; FARINHA PARA PIZA; FARINHA VEGETAL; FARINHAS DE FRUTOS FARINHAS PRONTAS PARA OLEAGINOSOS: COZEDURA NO FORNO; FÉCULA DE BATATA-DOCE PARA USO ALIMENTAR; GRÂNULOS; KASHA [FARINHA DE CEREAIS]; MASSA DE FARINHA; MASSAS FARINÁCEAS ALIMENTARES PARA CONSUMO HUMANO; MILHO MOÍDO; PAPAS DE MILHO; MISTURAS DE FARINHA; REFEIÇÕES À BASE DE TRIGO; SÊMOLA; SÊMOLA ALIMENTAÇÃO HUMANA; **TAPIOCA** (FARINHA DE -) PARA USO ALIMENTAR; AMIDO DE

BATATA PARA USO ALIMENTAR; BATATA (FARINHA DE -) PARA USO ALIMENTAR; APERITIVOS SALGADOS À BASE DE FARINHA; BATATAS FRITAS À BASE DE FARINHA: CEVADA ESMAGADA; CONCENTRADO DE FARINHA PARA USO ALIMENTAR; CEVADA MOÍDA; FARELOS DE CEVADA PARA USO ALIMENTAR; ALIMENTOS PARA PEQUENO-ALMOÇO À BASE DE CEREAIS; CANJICA [SÊMOLA DE MILHO]; CEREAIS DE CEREAIS DE PEQUENO-ALMOÇO MUESLI: CONTENDO FIBRA; CEREAIS DE PEQUENO-ALMOÇO CONTENDO MISTURA DE FRUTA E FIBRA; CEREAIS DE PEQUENO-ALMOCO CONTENDO CEREAIS DE PEQUENO-ALMOÇO FRUTOS: CONTENDO MEL; CEREAIS DE PEQUENO-ALMOÇO COM SABOR A MEL; CEREAIS DE PEQUENO-ALMOCO FEITOS DE ARROZ; CEREAIS PARA PEQUENO-ALMOÇO QUENTE; CEREAIS PRONTOS A COMER: CEREAIS PARA PEQUENO-ALMOÇO; CORNFLAKES; FLOCOS DE MILHO; FLOCOS DE MILHO [CORNFLAKES]; GRANOLA; MISTURAS ALIMENTARES CONSTITUÍDAS POR FLOCOS DE CEREAIS E FRUTOS SECOS; HOMINY [PAPA DE FARINHA DE MILHO]; MUESLI; PAPA DE AVEIA; PAPA DE FEIJÃO VERMELHO ("PATJUK"); PAPAS À BASE DE FARINHA DE ARROZ; PAPAS À BASE DE FEIJÃO-MUNGO; PAPAS DE FLOCOS DE AVEIA; PAPAS (MINGAUS) INSTANTÂNEAS; SOBREMESAS À BASE DE MUESLI

31 AMÊNDOAS (FRUTOS); AVEIA; AVELÃS FRESCAS; CASCAS DE COCO; CASTANHAS FRESCAS; SEMENTES; SEMENTES COMESTÍVEIS NÃO TRANSFORMADAS; FRUTOS SECOS FRESCOS; MIOLO DE FRUTOS SECOS CRUS; ÁGAR-ÁGAR NÃO TRANSFORMADO [ALGA TENGUSA]; ALFACE-DO-MAR NÃO TRANSFORMADA [ALGA AOSA]; ALGA NÃO TRANSFORMADA [WAKAME"]; ALGAS CASTANHAS NÃO TRANSFORMADAS [ALGA HIJIKI]; ALGAS EM PÓ PARA A ALIMENTAÇÃO ANIMAL; ALGAS FRESCAS; ALGAS LAMINÁRIAS NÃO TRANSFORMADAS [ALGA KOMBU]; ALGAS MARINHAS COMESTÍVEIS NÃO TRANSFORMADAS; ALGAS, NÃO PROCESSADAS, PARA ALIMENTAÇÃO HUMANA OU ANIMAL; ALGAS NÃO PROCESSADAS PARA CONSUMO HUMANO; ALGAS PARA ALIMENTAÇÃO ANIMAL; ALGAS PARA ALIMENTAÇÃO HUMANA; **ALGAS** PARA ALIMENTAÇÃO HUMANA OU ANIMAL; ERVA-PATINHA COMESTÍVEL NÃO TRANSFORMADA; ESPIRULINA NÃO TRANSFORMADA; ALOÉ VERA, FRESCA, PARA ALIMENTAÇÃO; ÁRVORES E PRODUTOS FLORESTAIS; ÁRVORES VIDEIRAS; CANA DE AÇÚCAR; CASCAS DE MAÇAROCA SECAS PARA DECORAÇÃO; CATOS COMESTÍVEIS FRESCOS; CEBOLINHO FRESCO; SUSPENSOS DE REVESTIMENTO EM MUSGO; CONES DE LÚPULO: COROAS DE ERVAS SECAS PARA DECORAÇÃO; COROAS DE FLORES ERVA-GATEIRA; ERVAS PARA FRESCAS: CONSUMO HUMANO OU ANIMAL; ERVAS [PLANTAS]; ESCAPOS DE ALHO FRESCOS; ERVAS SECAS PARA DECORAÇÃO; FETOS; FLORES; FLORES FRESCAS; FLORES NATURAIS; FLORES NATURAIS VIVAS; FLORES VIVAS; FOLHAGEM NATURAL PARA A DECORAÇÃO; FRUTAS FRESCAS, FRUTOS SECOS, LEGUMES E ERVAS; FRESCO; GINSENG GINSENG TRANSFORMADO; GRINALDAS DE FLORES NATUARIS; LÚPULO; MALTES E CEREAIS NÃO PROCESSADOS; MORRÕES-DOS-FOGUETEIROS SECOS PARA DECORAÇÃO; URTIGAS; TÓPIAS (ARBUSTOS TALHADOS VIVAS PARA "TEFF" EM ESTADO BRUTO; ORNAMENTAR); SEMENTES, BOLBOS E SEMENTEIRAS PARA CRIAÇÃO DE PLANTAS; CRIAÇÃO DE PLANTAS; ROSAS [PLANTAS]; RIZOMAS VIVOS; RESÍDUOS DE PLANTAS (MATÉRIAS-PRIMAS); RELVA NATURAL; REBENTOS FRESCOS DE ESPARGOS; REBENTOS DE

SAMAMBAIA FRESCOS [GOSARI]; RAÍZES FRESCAS DE BARDANA; RAIZ FRESCA DE CAMPAINHA DA CHINA [DORAJI]; POEJO [PLANTAS]; PLANTÚLAS; PLANTAS VIVAS USADAS COMO PAISAGENS DE AQUÁRIOS; PLANTAS VIVAS PARALAGOS; PLÂNTULAS; PLANTAS VIVAS PARA AQUÁRIOS; PLANTAS VIVAS PARALAGOS; PLANTAS VIVAS CONTENDO MICRORGANISMOS SIMBIÓTICOS; PLANTAS VIVAS; PLANTAS TREPADEIRAS; PLANTAS SECAS; PLANTAS SECAS PARA DECORAÇÃO; PLANTAS NATURAIS VIVAS; PLANTAS NATURAIS COMESTÍVEIS ΙΝÃΟ PROCESSADAS]; PLANTAS NATURAIS; PLANTAS LEGUMINOSAS; PLANTAS JOVENS DE LÚPULO; PLANTAS EM VASOS; PLANTAS E FLORES NATURAIS; PLANTAS FRESCAS; PLANTAS DE PLANTAS DE LINHO [LINHAÇA]; VIVEIRO; PLANTAS DE INTERIOR; PLANTAS DE FRUTO VIVAS; PLANTAS DE FOLHAGEM; PLANTAS DE FLORES; PLANTAS DE ESPARGOS; PLANTAS DE ALOE VERA; PLANTAS AÇUCAREIRAS NÃO TRANSFORMADAS; PIRETRO (CRISÂNTEMO) [PLANTAS]; PÉS DE VINHA; MUSGO IRLANDÊS, SEM SER PARA FINS MEDICINAIS; IRLANDÊS, SEM SER PARA USO MEDICINAL; MUSGO; AMÉNDOAS [FRUTOS]; AMENDOINS FRESCOS; AMENDOINS [FRUTOS]; AMENDOINS NÃO PROCESSADOS; AVELÃS; AVELÃS FRESCAS; BAGAS DE GOJI FRESCAS; BAGAS DE ZIMBRO; BAGAS NÃO TRANSFORMADAS; BAGAS [FRUTOS]; BAGAS EM BRUTO; CAJUS FRESCOS; CASTANHAS-DO-BRASIL FRESCAS; COCOS CRUS; COCOS FRESCOS; COCOS NÃO PROCESSADOS; COCOS; COMBINAÇÕES DE FRUTOS FRESCOS; ERVA DE TRIGO FRESCA; ERVA DE TRIGO KHORASAN ERVA-GATEIRA FRESCA [CATNIP]; FRESCA; ERVAS NÃO PROCESSADAS; FLORES FRESCAS COMESTÍVEIS; FOLHAS DE CHÁ PROCESSADAS; FOLHAS FRESCAS DE ÁRVORE DE PIMENTA JAPONESA (SANSHO); FOLHAS FRESCAS DE PERILA [SHISO]; FRUTOS CRUS; FRUTOS [CITRINOS]; CÍTRICOS **FRUTOS** PROCESSADOS; FRUTOS OLEAGINOSOS; FRUTOS SECOS COMESTÍVEIS, NÃO TRANSFORMADOS; FRUTOS SECOS NÃO PROCESSADOS; GENGIBRE CRU; GENGIBRE NÃO PROCESSADO; FRUTOS SECOS FRESCOS; GRÃOS DE CACAU, EM BRUTO; GRÃOS DE CACAU NÃO PROCESSADOS; GRÃOS DE SOJA FRESCOS; GRINALDAS DE FLORES OU PLANTAS FRESCAS; LEGUMES PROCESSADOS: LEGUMES CRUS: LEGUMES E VEGETAIS FRESCOS; LEGUMES FRESCOS: LEGUMINOSAS FRESCAS; LENTILHAS [LEGUMES] FRESCOS; MIOLO DE FRUTOS SECOS CRUS; MISTURA DE FRUTAS FRESCAS; MIRTILOS CRUS; NOZES DE BÉTELE, FRESCAS; NOZES DE COLA FRESCAS; NOZES DE GINKGO FRESCAS; NOZES NOZES-PECÃS FRESCAS: NOZES [FRUTOS]; FRESCAS; PINHÕES FRESCOS; PISTÁCIOS RAÍZES PARA ALIMENTAÇÃO; FRESCOS; TÂMARAS CRUAS; TÂMARAS NÃO PROCESSADAS; TÂMARAS FRESCAS; SEMENTES OLEAGINOSAS NÃO TRANSFORMADAS; AVEIA; AVEIA EM ESTADO BRUTO; AVEIA NÃO PROCESSADA; ARROZ CRU; ARROZ NÃO PROCESSADO; ARROZ CEREAIS EM BRUTO; NÃO TRABALHADO; CEREAIS EM BRUTO, NÃO PROCESSADOS; CEREAIS NÃO PROCESSADOS; CEREAIS NÃO PROCESSADOS PARA ALIMENTAÇÃO; CEVADA; CEVADA MALTADA; CEVADA NÃO TRANSFORMADA; CEVADINHA COM CASCA; FARELO DE CEREAIS [SÊMEAS]; FARELO DE TRIGO; FARELO DE TRIGO [SÊMEAS]; GÉRMENES DE MALTE; GERMES DE CEREAIS; GRÂNULOS DE LÚPULO; CEVADA PARA O FABRICO DE CERVEJA; GRÃOS [CEREAIS]; GRÃOS EM BRUTO E NÃO GRÃOS DE MALTE [NÃO PROCESSADOS: PROCESSADOS]; MALTE; MALTE PARA CERVEJARIA; MALTE PARA CERVEJARIA E

DESTILARIA; MALTE PARA DESTILARIA; MILHO EM BRUTO; MILHO FRESCO; MILHO JAPONÊS NÃO TRANSFORMADO; MILHO MIÚDO TRANSFORMADO; MILHO NÃO PROCESSADO; MILHO PAINÇO NÃO TRANSFORMADO; QUINOA, PROCESSADA; **OUINOA** TRANSFORMADA; SEMENTE DE CENTEIO; SEMENTES DE LINHO NÃO TRANSFORMADAS; SORGO NÃO TRANSFORMADO; TRIGO; TRIGO FRESCO; TRIGO NÃO PROCESSADO; TRIGO SARRACENO, NÃO PROCESSADO; TRIGO NÃO REFINADO; TRIGO SARRACENO TRANSFORMADO; CENTEIO; GRÃOS DE CEREAIS NÃO PROCESSADOS; GRÃOS NÃO PROCESSADOS; SEMENTES; SEMENTE DE TRIGO; SEMENTES SEMENTES COMESTÍVEIS NÃO AGRÍCOLAS: TRANSFORMADAS; SEMENTES DE CEREAIS, EM SEMENTES DE CEREAIS BRUTO: NÃO PROCESSADOS; SEMENTES DE CHIA NÃO TRANSFORMADAS; SEMENTES DE CULTURAS; SEMENTES DE FLORES; SEMENTES DE FRUTOS; SEMENTES DE GIRASSOL; SEMENTES DE MACIEIRA; SEMENTES DE ÁRVORE DE URUSHI; SEMENTES DE ÁRVORE URUSHI; SEMENTES DE PLANTA DE LINHO [LINHAÇA]; SEMENTES DE PLANTAS; SEMENTES DE RELVA; SEMENTES DE TRIGO HÍBRIDAS; SEMENTES DE VEGETAIS; SEMENTES EM BRUTO; SEMENTES EM BRUTO E NÃO PROCESSADAS; SEMENTES EM GRÂNULOS; SEMENTES [GRÃOS]; SEMENTES HIDROPÓNICAS; SEMENTES NÃO TRANSFORMADAS; SEMENTES NATURAIS

32 BEBIDAS DE FRUTAS, NÃO ALCOÓLICAS; BEBIDAS DE FRUTOS (SMOOTHIES); BEBIDAS ISOTÓNICAS: BEBIDAS PROTEINADAS PARA DESPORTISTAS; BEBIDAS SEM ÁLCOOL; ÁGUA; ÁGUA DE CEVADA COM LARANJA; ÁGUA DE CEVADA COM LIMÃO; ÁGUA DE QUININO; ÁGUA GASOSA VITAMINADA [BEBIDAS]; APERITIVOS SEM ÁLCOOL; BA AS]; ÁGUAS; BASES PARA COCKTAILS NÃO ALCOÓLICOS; [BEBIDAS DE FRUTA NÃO ALCOÓLICAS]; BEBIDAS À BASE DE AMEIXA FUMADA; BEBIDAS À BASE DE ARROZ INTEGRAL, NÃO SENDO SUBSTITUTOS DO LEITE; BEBIDAS À BASE DE ARROZ, NÃO SENDO SUCEDÂNEOS DO LEITE; BEBIDAS À BASE DE ARROZ, NÃO SENDO SUBSTITUTOS DO LEITE; BEBIDAS À BASE DE AVEIA [NÃO SENDO SUCEDÂNEOS DO LEITE]; BEBIDAS À BASE DE FEIJÃO-MUNGO; BEBIDAS À BASE DE FRUTOS DE CASCA RIJA E SOJA; BEBIDAS À BASE DE PROTEÍNAS; BEBIDAS À BASE DE SORO DE LEITE; BEBIDAS À BASE DE SUMOS DE LEGUMES VERDES; BEBIDAS COM ELEVADO TEOR DE HIDRATOS DE CARBONO; BEBIDAS DE ALOE VERA, SEM ÁLCOOL; BEBIDAS DE FRUTOS NÃO ALCOÓLICAS COM GÁS: BEBIDAS DE FRUTOS (SMOOTHIES): BEBIDAS DE GUARANÁ; BEBIDAS DE SORO DE BEBIDAS DESPORTIVAS; BEBIDAS ENERGÉTICAS; ENERGÉTICAS **BEBIDAS** CONTENDO CAFEÍNA; BEBIDAS EN [SEM SER PARA USO MEDICINAL]; BEBIDAS ENERGÉTICAS BEBIDAS GASEIFICADAS COM SABORES; GASEIFICADAS CONGELADAS; BEBIDAS GELADAS À BASE DE FRUTA; BEBIDAS ISOTÓNICAS; BEBIDAS ISOTÓNICAS [NÃO PARA USO [NÃO MEDICINAL]; BEBIDAS NÃO-ALCOÓLICAS À BASE DE MEL; BEBIDAS NÃO ALCOÓLICAS COM AROMA DE CAFÉ; BEBIDAS NÃO ALCOÓLICAS COM AROMA DE CHÁ; BEBIDAS NÃO ALCOÓLICAS DE BEBIDAS NÃO ALCOÓLICAS MALTE: VITAMINAS ENRIQUECIDAS COM \mathbf{E} SAIS BEBIDAS NÃO ALCOÓLICAS QUE MINERAIS; CONTÊM SUMOS DE FRUTA; BEBIDAS NÃO ALCOÓLICAS REFORÇADAS COM VITAMINAS; BEBIDAS NÃO ALCOÓLICAS QUE CONTÊM SUMOS VEGETAIS; BEBIDAS NUTRICIONALMENTE FORTIFICADAS; BEBIDAS PARA DESPORTISTAS

RICAS EM PROTEÍNAS; BEBIDAS PARA DESPORTISTAS COM ELETRÓLITOS; PROTEINADAS PARA DESPORTISTAS; **BEBIDAS** QUE CONTÊM VITAMINAS; BEBIDAS SEM MALTE NÃO ALCOÓLICAS [SEM SER PARA USO MEDICINAL]; COCKTAILS DE FRUTAS, NÃO ALCOÓLICOS; COCKTAILS SEMÁLCOOL; DOUZHI (BEBIDA À BASE DE FEIJÃO FERMENTADO); MISTURAS PARA COCKTAILS NÃO ALCOÓLICOS; GRANIZADOS PARCIALMENTE CONGELADOS; PONCHE DE ARROZ SEM ÁLCOOL [SIKHYE]; PONCHES DE FRUTAS, SEM ÁLCOOL; PONCHE NÃO ALCOÓLICO DE CANELA COM DIÓSPIRO SECO [SUJEONGGWA]; PONCHES SEM ÁLCOOL; RAMUNE [BEBIDAS GASEIFICADAS JAPONESAS]; REFRESCOS À BASE DE SUMOS DE FRUTAS [SHERBETS]; REFRIGERANTES À BASE DE FRUTAS AROMATIZADAS COM CHÁ; REFRIGERANTES COM AROMA DE CAFÉ; REFRIGERANTES NÃO GASEIFICADOS; SALSAPARRILHA; SIDRA SEM ÁLCOOL; SORVETES [BEBIDAS]; SORVETES EM FORMA DE BEBIDAS; SUMO DE MAÇÃ; SUMOS; SUMOS DE FRUTA; SUMOS DE FRUTAS [SUMOS DE FRUTOS]; VINHO SEM ÁLCOOL; VINHOS DESALCOOLIZADOS; VINHOS NÃO ALCOÓLICOS; VINHOS SEM ÁLCOOL; BEBIDAS À BASE DE SOJA, NÃO SENDO SUBSTITUTOS DO LEITE; BATIDOS DE LEGUMES; BATIDOS QUE CONTÊM GRÃOS E AVEIA; BEBIDAS À BASE DE COCO; BEBIDAS À BASE DE SUMO DE LARANJA; BEBIDAS À BASE DE FRUTA; BEBIDAS À BASE DE SUMO DE ANANÁS; BEBIDAS À BASE DE SUMO DE UVA; BEBIDAS À BASE DE SUMO DE GENGIBRE; BEBIDAS À BASE DE SUMOS DE ALOÉ; BEBIDAS À BASE DE VEGETAIS; BEBIDAS COM SABOR A FRUTA; [BEBIDAS]; VEGETAIS SUMOS SUMOS GASEIFICADOS; SUMOS DE VEGETAIS [BEBIDA]; SUMOS DE GINSENG VERMELHO [BEBIDAS]; SUMOS DE FRUTAS VARIADAS; SUMOS DE FRUTA PARA CONSUMIR COMO BEBIDAS; SUMOS DE SUMOS DE FRUTA FRUTA GASEIFICADOS; CONCENTRADOS; SUMOS DE FRUTA BIOLÓGICOS; SUMOS DE CONCENTRADOS DE LIMÃO; SUMOS DE CONCENTRADO DE LARANJA; SUMOS DE ALOE VERA; SUMO DE VEGETAIS; SUMO DE UVA; SUMO DE TORANJA; SUMO DE TOMATE [BEBIDA]; SUMO DE MELÃO; SUMO DE ROMÃ; SUMO DE MELANCIA; SUMO DE MANGA; SUMO DE LARANJA; SUMO DE GROSELHA-NEGRA; SUMO DE GOIABA: SUMO DE ARANDO; SUMO CONCENTRADO FUMADA; DE AMEIXA REFRIGERANTES COM SABOR A NÉCTARES DE FRUTAS, SEM ÁLCOOL; NÉCTARES DE FRUTAS, SEM ALCOÓL; MOSTOS; EXTRATOS DE FRUTOS SEM ÁLCOOL; CONCENTRADOS DE FRUTA; BEBIDAS NÃO ALCOÓLICAS À BASE DE SUCO DE LEGUMES: BEBIDAS DE SUMOS DE FRUTAS; BEBIDAS DE SUMOS DE FRUTA, AÇÚCAR E ÁGUA; BEBIDAS DE SUMO DEUVA, NÃO ALCOÓLICAS; BEBIDAS DE SUMO DE TOMATE; BEBIDAS DE SUMO DE MAÇÃ; BEBIDAS DE SUMO DE FRUTAS NÃO ALCOÓLICAS; BEBIDAS DE FRUTOS NÃO ALCOÓLICAS; BEBIDAS DE FRUTAS, NÃO ALCOÓLICAS; BEBIDAS DE FRUTA GELADAS; BEBIDAS DE FRUTA; BEBIDAS CONSTITUÍDAS PRINCIPALMENTE POR SUMOS DE FRUTA; BEBIDAS CONSTITUÍDAS POR UMA MISTURA DE SUMOS DE FRUTOS E DE LEGUMES; ÁGUA DE COCO (BEBIDA); ÁGUA DE NASCENTE; ÁGUA DE SELTZ; ÁGUA ENGARRAFADA; ÀGUA DE SELTZ; ÁGUA ENRIQUECIDA COM MINERAIS [BEBIDAS]; ÁGUA GASEIFICADA; ÁGUA GLACIAR; ÁGUA MINERAL; ÁGUA MINERAL AROMATIZADA; ÁGUA MINERAL GASEIFICADA; ÁGUA MINERAL (NÃO MEDICINAL); ÁGUA NUTRICIONALMENTE FORTIFICADA; ÁGUA POTÁVEL; ÁGUA POTÁVEL COM VITAMINAS; ÁGUA POTÁVEL DESTILADA; ÁGUA POTÁVEL PURIFICADA; ÁGUA TÓNICA

[BEBIDAS NÃO MEDICINAIS]; ÁGUAS AROMATIZADAS COM FRUTA; ÀGUAS [BEBIDAS]; ÁGUAS CARBONATADAS; ÁGUAS [BEBIDAS]; ÁGUAS COM GÁS; ÁGUAS COM SABORES; ÁGUAS DE MESA; ÁGUAS DE MESA; ÁGUAS ENRIQUECIDAS COM VITAMINAS [BEBIDAS]; ÁGUAS GASEIFICADAS; ÁGUAS GASOSAS; ÁGUAS GASOSAS [SODAS]; ÀGUAS LITINADAS; ÁGUAS LITINADAS; ÁGUAS MINERAIS [BEBIDAS]; ÁGUAS MINERAIS E GASOSAS; ÁGUAS SEM GÁS; BEBIDAS À BASE DE ÁGUA CONTENDO EXTRATOS DE CHÁ; BEBIDAS FUNCIONAIS À BASE DE ÁGUA; PREPARAÇÕES PARA O FABRICO DE ÁGUAS GASOSAS; PREPARAÇÕES PARA O FABRICO DE SODAS ÀGUAS GASOSAS; [ÁGUAS]; CONCENTRADOS PARA A PREPARAÇÃO DE BEBIDAS DE FRUTA; CONCENTRADOS PARA UTILIZAR NA PREPARAÇÃO DE REFRIGERANTES; CORDIAL DE SUMO DE LIMA; ESSÊNCIAS PARA A PREPARAÇÃO DE BEBIDAS; ESSÊNCIAS PARA A ÁGUAS PREPARAÇÃO MINERAIS DE AROMATIZADAS [SEM SER NA FORMA DE ÓLEOS ESSENCIAIS]; EXTRATOS DE FRUTA NÃO USADOS NA PREPARAÇÃO DE ALCOÓLICOS BEBIDAS; ESSÊNCIAS PARA FAZER BEBIDAS NÃO ALCOÓLICAS, SEM SER ÓLEOS ESSENCIAIS; EXTRATOS DE LÚPULO PARA O FABRICO DE CERVEJA; EXTRATOS DE LÚPULO PARA UTILIZAR NA PREPARAÇÃO DE BEBIDAS; EXTRATOS DE MOSTO NÃO FERMENTADO; EXTRATOS PARA PREPARAR BEBIDAS; MISTURAS PARA FAZER SORVETES (BEBIDAS); MOSTO DE CERVEJA; MOSTO DE MALTE; MOSTO DE UVAS; MOSTO EMCONSERVA, NÃO FERMENTADO; ORCHATA; PASTILHAS PARA BEBIDAS ALCOÓLICAS; PASTILHAS PARA BEBIDAS GASOSAS; PÓS PARA A PREPARAÇÃO DE BEBIDAS; PÓS PARA BEBIDAS GASOSAS [EFERVESCENTES]; PÓS PARA USO NA PREPARAÇÃO DE BEBIDAS COM ÁGUA DE COCO; PREPARAÇÃO USADOS NA REFRIGERANTES; PREPARAÇÕES PARA DILUIR PARA FAZER BEBIDAS; PÓS USADOS NA PREPARAÇÃO DE BEBIDAS À BASE DE FRUTAS; PREPARAÇÕES PARA FAZER LICORES; REFRESCOS DE EXTRATOS DE FRUTAS [BEBIDAS NÃO ALCOÓLICAS]; SUMO DE LIMA PARA USO NA PREPARAÇÃO DE BEBIDAS; SUMO DE LIMÃO PARA USO NA PREPARAÇÃO DE BEBIDAS; SUMOS CONCENTRADOS; XAROPE DE MALTE PARA XAROPE PARA FAZER BEBIDAS; BEBIDAS: XAROPES DE GROSELHA PRETA; XAROPES E OUTRAS PREPARAÇÕES NÃO ALCOÓLICAS PARA FAZER BEBIDAS; XAROPES PARA BEBIDAS; XAROPES PARA FAZER BEBIDAS À BASE DE SORO DE LEITE; XAROPES PARA FAZER BEBIDAS NÃO ALCOÓLICAS; XAROPES PARA FAZER LIMONADA; PARA FAZER REFRIGERANTES: XAROPES XAROPES PARA LIMONADA; XAROPES PARA AROMATIZADAS; X ÁGUAS MINERAIS XAROPES PARA PREPARAR BEBIDAS COM SABOR A FRUTAS

(591)

(540)

NATURUS

(591) Azul escuro - 534C; Azul claro - 637C;

(540)



(531) 26.11.9; 26.11.97; 27.5.1; 27.5.7

(210) **629128**

MNA

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT MARIA DO CÉU TEIXEIRA PAIVINHA LAGES

(511) 05 SUPLEMENTOS DIETÉTICOS PARA CONSUMO HUMANO SEM SER PARA USO MÉDICO; SUPLEMENTOS HOMEOPÁTICOS; SUPLEMENTOS NUTRICIONAIS; SUPLEMENTOS PROBIÓTICOS; SUPLEMENTOS PROTEICOS SOB A FORMA DE BATIDOS; SUPLEMENTOS VITAMÍNICOS; SUPLEMENTOS VITAMÍNICOS E MINERAIS

35 FORNECIMENTO DE ACONSELHALMENTO RELATIVO A PRODUTOS DE CONSUMO NO ÂMBITO COSMÉTICOS: FORNECIMENTO INFORMAÇÕES SOBRE PRODUTOS DE CONSUMO RELACIONADOS COM COSMÉTICOS; SERVIÇOS DE INFORMAÇÃO E CONSULTORIA COMERCIAIS PARA OS CONSUMIDORES NO DOMÍNIO DOS PRODUTOS COSMÉTICOS; SERVIÇOS DE LOJAS DE VENDA A ONLINE RELACIONADOS RETALHO PRODUTOS COSMÉTICOS E DE BELEZA; SERVIÇOS DE PUBLICIDADE RELATIVOS A COSMÉTICOS; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO ON-LINE RELACIONADOS COM PRODUTOS COSMÉTICOS E DE BELEZA; SERVIÇOS DE VENDA A RETALHO ON-LINE RELATIVOS A COSMÉTICOS; SERVICOS RETALHISTAS DE COMPRA POR REEMBOLSO POSTAL PARA COSMÉTICOS; SERVIÇOS RETALHISTAS RELACIONADOS COM A VENDA DE CABAZES DE ASSINATURA CONTENDO COSMÉTICOS; PROMOÇÃO DE VENDAS PARA OUTROS EM PONTOS DE COMPRA OU VENDA; SERVIÇOS DE PROMOÇÃO DE VENDAS

(591)

(540)

Beauty VIDANATURA

(531) 27.5.4; 27.5.13

(210) **629127** MNA

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT INÊS ALEXANDRA TEIXEIRA BRÁS

(511) 37 SERVIÇOS DE LIMPEZA

(210) **629129**

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT CUSTOJUSTO LDA.

MNA

- (511) 35 CONSULTORIA EM PUBLICIDADE E MARKETING;
 CONSULTORIA RELATIVA A SERVIÇOS DE
 PUBLICIDADE E PROMOÇÃO; CONSULTORIA
 SOBRE ESTRATÉGIA DE COMUNICAÇÕES
 PUBLICITÁRIAS; FORNECIMENTO DE
 INFORMAÇÕES E SERVIÇOS DE CONSULTORIA
 RELACIONADOS COM E-COMMERCE; SERVIÇOS
 DE CONSULTORIA NA ÁREA DE MARKETING DE
 - 42 ALOJAMENTO DE PLATAFORMAS NA INTERNET; ALOJAMENTO DE PLATAFORMAS DE COMÉRCIO ELETRÓNICO NA INTERNET

(591)

(540)

MOTOR JUSTO

(210) **629130**

MNA

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT CLOUDTRICE, LDA

- (511) 38 ENVIO [TRANSMISSÃO] DE NOTÍCIAS; ENVIO. E REENCAMINHAMENTO RECEÇÃO MENSAGENS; ENVIO E RECEÇÃO [TRANSMISSÃO] DE INFORMAÇÃO DE BASES DE DADOS ATRAVÉS REDE DE TELECOMUNICAÇÃO; UMA DISTRIBUIÇÃO DE MENSAGENS ATRAVÉS DE MEIOS ELETRÓNICOS; DISTRIBUIÇÃO DE MENSAGENS ATRAVÉS DE MEIOS AUDIÓVISUAIS; DISTRIBUIÇÃO DE ÁUDIO E/OU VÍDEO DIGITAL DE TELECOMUNICAÇÕES; ATRAVÉS DISPONIBILIZAÇÃO DE INFORMAÇÃO SOBRE COMUNICAÇÕES SEM FIOS; FORNECIMENTO DE INFORMAÇÕES SOBRE MEIOS DE COMUNICAÇÃO: SERVIÇOS DE CARREGAMENTO DE VÍDEOS; SERVIÇOS DE CARREGAMENTO DE FOTOGRAFIAS; SERVIÇOS DE AUDIOTEXTO; SERVIÇOS DE COMUNICAÇÃO; SERVIÇOS DE COMUNICAÇÃO ATRAVÉS DE MEIOS ELETRÓNICOS; SERVIÇOS DE COMUNICAÇÃO AUDIOVISUAL; SERVIÇOS DE COMUNICAÇÃO ELETRÓNICA; SERVICOS DE SERVIÇOS DE COMUNICAÇÃO INTERATIVA; COMUNICAÇÃO PARA TRANSMISSÃO ELETRÓNICA DE DADOS; SERVIÇOS SERVIÇOS COMUNICAÇÕES ÁUDIO; DE SERVICOS DE TRANSMISSÃO MENSAGENS: DIGITAL; SERVIÇOS DE TRANSMISSÃO DE DADOS; SERVIÇOS DE TRANSMISSÃO DE VOZ E DADOS; SERVIÇOS DE TRANSMISSÃO DE VÍDEO; SERVIÇOS DE VIDEOCONFERÊNCIA
 - 41 CRIAÇÃO [ESCRITA] DE PODCASTS; DISPONIBILIZAÇÃO DE PUBLICAÇÕES ON-LINE; DISPONIBILIZAÇÃO **PUBLICAÇÕES** DE EDIÇÃO DE PUBLICAÇÕES; ELETRÓNICAS; EDIÇÃO DE PUBLICAÇÕES ELETRÓNICAS; EDIÇÃO DE TEXTOS ESCRITOS; EDIÇÃO MULTIMÉDIA; PUBLICAÇÃO DE CARTAZES; PUBLICAÇÃO DE CATÁLOGOS; PUBLICAÇÃO DE HISTÓRIAS; PUBLICAÇÃO DE PUBLICAÇÃO DE LIVROS; MATERIAL DIDÁTICO; MATERIAL EDUCATIVO; PUBLICAÇÃO DE PUBLICAÇÃO DE REVISTAS WEB; PUBLICAÇÃO DE TEXTOS; PUBLICAÇÃO REVISTAS ELETRÓNICAS: DE DE REVISTAS; PUBLICAÇÃO **PUBLICAÇÃO** ELETRÓNICA; PUBLICAÇÃO ELETRÓNICA DE LIVROS E DE PERIÓDICOS ON-LINE; PUBLICAÇÃO ELETRÓNICA NA INTERNET DE TEXTOS E SEM FINS MATERIAL DE **IMPRENSA** PUBLICITÁRIOS; PUBLICAÇÃO ON-LINE DE LIVROS E JORNAIS ELETRÓNICOS; PUBLICAÇÃO ON-LINE DE LIVROS E REVISTAS ELETRÓNICAS;

- EDIÇÃO DE VÍDEOS; EDIÇÃO FOTOGRÁFICA; DESENVOLVIMENTO DE MANUAIS EDUCATIVOS; DISPONIBILIZAÇÃO DE INFORMAÇÃO SOBRE EDUCAÇÃO CONTÍNUA ATRAVÉS DA INTERNET; EDUCAÇÃO
- 42 ANÁLISE INFORMÁTICA; CONCEÇÃO, CRIAÇÃO E PROGRAMAÇÃO DE PÁGINAS WEB; CONCEÇÃO E DESENVOLVIMENTO DE SISTEMAS ARMAZENAMENTO DE DADOS; CONCEÇÃO E DESENVOLVIMENTO DE SISTEMAS DE VISUALIZAÇÃO DE DADOS; CONCEÇÃO E DESENVOLVIMENTO DE SISTEMAS PROCESSAMENTO DE DADOS; CONCEÇÃO E DESENVOLVIMENTO DE SISTEMAS DE ENTRADA DE DADOS; CONCEÇÃO E DESENVOLVIMENTO DE SOFTWARE DE BASES DE DADOS ELETRÓNICAS; CONCEÇÃO E DESENVOLVIMENTO DE SISTEMAS DE COMPUTADOR; DESIGN DE SISTEMAS DE ARMAZENAMENTO DE DADOS; **ENGENHARIA** INFORMÁTICA; SERVIÇOS DE DESIGN DE SERVIÇOS DE DESENHO DE ENGENHARIA: ENGENHARIA; SERVIÇOS DE ENGENHARIA INFORMÁTICA

(591)

(540)

growappy

(531) 27.5.1

(210) 629131

MNA

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT CARLOS ANDRÉ GARCÉS PRADA

(511) 41 PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE ENTRETENIMENTO MUSICAL POR GRUPOS INSTRUMENTAIS; SERVIÇOS DE DIVERTIMENTO PRESTADOS POR UM GRUPO MUSICAL; SERVIÇOS DE ENTRETENIMENTO MUSICAL INTERPRETADO POR GRUPOS VOCAIS

(591)

(540)



(531) 2.9.1; 26.13.99; 27.5.4; 27.5.9; 27.5.11

(210) **629132**

MNA

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT ANTÓNIO MARIA SILVA PINTO RIBEIRO

MNA

(511) 41 CURSOS DE MEDITAÇÃO; ENSINO DE PRÁTICAS DE MEDITAÇÃO; SERVIÇOS DE EDUCAÇÃO RELACIONADOS COM MEDITAÇÃO

44 SERVIÇOS DE MEDITAÇÃO; CONSULTORIA EM PSICOLOGIA INTEGRAL; FORNECIMENTO DE INFORMAÇÕES RELACIONADAS COM PSICOLOGIA; SERVIÇOS DE PSICOLOGIA DO TRABALHO; SERVIÇOS DE PSICOLOGIA INDIVIDUAL E DE **GRUPO**

(591)

(540)

HOOPONOPONO & NEUROMEDITAÇÃO BY ANTONIO RIBEIRO

(210) **629134 MNA**

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT ADRIANO CORDEIRO PEIXOTO PT GUILHERME PROVENZANO ZIMMERMANN

(511) 32 ALES; BEBIDAS À BASE DE CERVEJA; BEBIDAS NÃO ALCOÓLICAS COM AROMA DE CERVEJA; CERVEJA (ALE); CERVEJA BOCK; CERVEJA COM SABOR A CAFÉ; CERVEJA DE MALTE; CERVEJA DE TRIGO; CERVEJA LAGER; CERVEJA PALE ALE; CERVEJA PRETA [CERVEJA DE MALTE TORRADO]; CERVEJA SAZONAL; AROMATIZADAS; CERVEJAS CERVEJAS: CERVEJAS ARTESANAIS; CERVEJAS COM BAIXO TEOR ALCOÓLICO; CERVEJAS ENRIQUECIDAS COM MINERAIS; CERVEJAS SEM ÁLCOOL; COCKTAILS À BASE DE CERVEJA; IPA (CERVEJAS KVAS [BEBIDAS SEM INDIANAS PALE ALE); KVAS [BEBIDAS SEM ALCOÓL]; LAGERS (CERVEJA DE LEVEDURA DE BAIXA FERMENTAÇÃO); PORTER [CERVEJAS PRETAS]; MOSTO DE MALTE; MOSTO DE CERVEJA; STOUT; SUCEDÂNEOS DE CERVEJA; VINHO À BASE DE VINHO DE CEVADA CEVADA [CERVEJA]; [CERVEJA]

(591)

(540)

BOSSA BIER

(210) 629139 **MNA**

(220) 2019.08.24

(300)

(730) PT SÉRGIO MANUEL PEREIRA CHUMBO

(511) 10 ADAPTADORES AURICULARES PARA AUXILIARES DE AUDIÇÃO; AMPLIFICADORES ACÚSTICOS [AUXILIARES DE AUDIÇÃO] PARA PESSOAS PARCIALMENTE SURDAS; AMPLIFICADORES PARA PESSOAS PARCIALMENTE SURDAS; APARELHOS ACÚSTICOS PARA PESSOAS APARELHOS COM DEFICIÊNCIAS AUDITIVAS; AUDITIVOS DIGITAIS; APARELHOS AUDITIVOS PARA PESSOAS SURDAS; APARELHOS AUDITIVOS PROGRAMÁVEIS; APARELHOS DESTINADOS AO ALÍVIO DE DISTÚRBIOS AUDITIVOS; APARELHOS PARA O TRATAMENTO DA SURDEZ; AUXILIARES

ELETRICAMENTE; **AUDITIVOS** ACIONADOS ANALÓGICOS; **AUXILIARES AUDITIVOS ELETRÓNICOS: AUDITIVOS** AUXILIARES AUDIÇÃO AUXILIARES DE ELÉTRICOS; IMPLANTES AUDITIVOS PARA USO MÉDICO; MOLDES DE OUVIDO QUE FORMAM PARTE DE AUXILIARES DE AUDIÇÃO; MOLDES DE PROTEÇÃO AUDITIVA

(591)

(540)

PONTO AUDITIVO

(210) **629140**

(220) 2019.08.24

(300)

(730) PT **PAZIRIK, LDA.**

(511) 30 SAL

(591)

(540)

Cristal Stream



(531) 26.5.4; 27.5.1

(210) 629141 (220) 2019.08.24

(300)

(730) PT TIAGO NUNO ARAÚJO DO VALE **MOREIRA**

(511) 43 ALOJAMENTOS DE FÉRIAS; ALOJAMENTO EM CASAS DE TURISMO; DISPONIBILIZAÇÃO DE ALOJAMENTO TEMPORÁRIO PARA HÓSPEDES; DISPONIBILIZAÇÃO DE ALOJAMENTO TEMPORÁRIO COMO PARTE DE PACOTES DE HOSPITALIDADE; CASAS DE HÓSPEDES; DISPONIBILIZAÇÃO DE ALOJAMENTO TEMPORÁRIO EM CASAS DE FÉRIAS; ALUGUER DE CABANAS DE FÉRIAS; ALUGUER DE ALOJAMENTO TEMPORÁRIO EM CASAS E APARTAMENTOS DE FÉRIAS: ALOJAMENTO TEMPORÁRIO RANCHOS; ORGANIZAÇÃO DE ALOJAMENTOS DE FÉRIAS; ORGANIZAÇÃO DE ALOJAMENTO EM ORGANIZAÇÃO DE ALOJAMENTO HOTÉIS: RESERVA DE QUARTOS PARA TURÍSTICO: VIAIANTES

(591)

(540)

MNA

MNA

MNA



(531) 26.3.4; 26.3.23; 27.5.1; 27.5.11

CURSOS DE MEDITAÇÃO; CURSOS DE DESENVOLVIMENTO PESSOAL; FORMAÇÃO EM DESENVOLVIMENTO PESSOAL; FORNECIMENTO DE CURSOS DE FORMAÇÃO EM MATÉRIA DE DESENVOLVIMENTO PESSOAL

44 SERVIÇOS DE MEDITAÇÃO

(591) Laranja; Azul esverdeado;

(540)



(531) 2.1.95; 24.17.2

(210) 629142

(220) 2019.08.25

(300)

(730) PT ELECTROAVE - EQUIPAMENTOS HOTELEIROS, LDA

(511) 11 EQUIPAMENTOS DE COZEDURA, AQUECIMENTO, REFRIGERAÇÃO E CONSERVAÇÃO DE ALIMENTOS E BEBIDAS, EQUIPAMENTOS DE REFRIGERAÇÃO E CONGELAMENTO, EQUIPAMENTOS DE AQUECIMENTO, VENTILAÇÃO, AR CONDICIONADO E PURIFICAÇÃO DO AR (AMBIENTE).

(591)

(540)

ELECTROAVE

(210) **629146**

(220) 2019.08.23

(300)

MNA

(730) PT BACALHÔA - VINHOS DE PORTUGAL, S.A.

(511) 33 BEBIDAS ALCOÓLICAS (COM EXCEPÇÃO DAS CERVEJAS)

41 EDUCAÇÃO; FORMAÇÃO; DIVERTIMENTO; ACTIVIDADES DESPORTIVAS E CULTURAIS RELACIONADOS COM A ATIVIDADE VINÍCOLA E GALERIAS DE ARTE

(591)

(540)

MNA

BACALHÔA BERARDO COLLECTION - BBC

(210) **629143**

(220) 2019.08.25

(300)

(730) PT ALDA DANIELA PEREIRA GOMES CORREIA

- (511) 16 MANUAIS DE ENSINO; MATERIAL DE ENSINO COM EXCEÇÃO DE APARELHOS; MATERIAL DE ENSINO E DE INSTRUÇÃO; MATERIAL DE ENSINO EM PAPEL; PUBLICAÇÕES PARA O ENSINO; MATERIAIS IMPRESSOS PARA ENSINO; MANUAIS DE INSTRUÇÕES DESTINADOS AO ENSINO
 - 41 AVALIAÇÕES DE ENSINO PARA REMEDIAR DIFICULDADES DE APRENDIZAGEM; EDUCAÇÃO CURSOS POR CORRESPONDÊNCIA, ENSINO À DISTÂNCIA; ENSINO COMPLEMENTAR; ENSINO DE PRÁTICAS DE MEDITAÇÃO; ENSINO ENSINO EM EM ATIVIDADES RECREATIVAS; ESCOLAS PRIMÁRIAS; ENSINO EM ESCOLAS SECUNDÁRIAS; ENSINO [FORMAÇÃO]; ENSINO PRÉ-ESCOLAR; FORMAÇÃO EM INSTITUTOS DE ENSINO SECUNDÁRIO; ORGANIZAÇÃO DE CURSOS DE FORMAÇÃO EM INSTITUTOS DE ENSINO; ORGANIZAÇÃO DE PROGRAMAS DE ENSINO; ORGANIZAÇÃO E REALIZAÇÃO DE CURSOS DE SERVIÇOS DE ENSINO A ADULTOS; SERVICOS DE ENSINO À DISTÂNCIA VIA ONLINE; DE ENSINO E EDUCACIONAIS; SERVICOS SERVIÇOS DE ENSINO [EDUCAÇÃO]; SERVIÇOS DE ENSINO PARA COMPETÊNCIAS DE COMUNICAÇÃO; SERVIÇOS DE ENSINO PRIMÁRIO; SERVIÇOS DE RELACIONADOS COM ENSINO TÉCNICAS PEDAGÓGICAS; SERVIÇOS PARA A ORGANIZAÇÃO DE PROGRAMAS DE ENSINO; SERVIÇOS DE EDUCAÇÃO RELACIONADOS COM MEDITAÇÃO;

(210) 629147

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT RÁDIO E TELEVISÃO DE PORTUGAL,

- (511) 38 EMISSÕES DE PROGRAMAS DE TELEVISÃO E RADIO, DIFUSÃO DE NOTÍCIAS, DIFUSÃO DE PROGRAMAS DE TELEVISÃO E RÁDIO; EMISSÃO DE TELEVISÃO E RÁDIO POR TODOS OS MEIOS INCLUSIVE POR CABO Е SATÉLITE; COMUNICAÇÕES INTERACTIVAS PELA REDE INTERNET), POT TELECOMUNICAÇÕES (DITA VIAS DE POR CABO OU POR TRANSMISSÃO DE DADOS, TRANSMISSÃO DE SONS E DE IMAGENS POR SATÉLITE; SERVIÇOS NO DOMÍNIO TELECOMUNICAÇÕES DAS COMPREENDENDO SERVIÇOS DE INFORMAÇÃO EM LINHA DE DADOS DE OUTRAS INFORMAÇÕES, IMAGENS, GRÁFICOS, SOM E/OU MATERIAL AUDIOVISUAL POR VIA DE COMPUTADORES E REDES DE COMUNICAÇÕES, SERVIÇOS TRANSMISSÃO POR INTERNET (TELEVISÃO COM PROTOCOLO INTERNET)
 - 41 EDUCAÇÃO; FORMAÇÃO; DIVERTIMENTO; ORGANIZAÇÃO E EDIÇÃO DE PRODUTOS IMPRESSOS E ELECTRÓNICOS, NOMEADAMENTE

MNA

MNA

MNA

(EMISSÕES DE TELEVISÃO E RÁDIO); SERVIÇOS EM RELAÇÃO COM A PRODUÇÃO DE EMISSÕES DE TELEVISÃO E RÁDIO; PUBLICAÇÃO DE TEXTOS E PERIÓDICOS EM LINHA; PRODUCÃO DE INFORMAÇÕES, DE PROGRAMAS DIVERTIMENTOS E TELEVISIVOS, DE PROGRAMAS AUDIOVISUAIS E MULTIMÉDIA PARA USO INTERACTIVO OU NÃO; ORGANIZAÇÃO DE CONCURSOS, ORGANIZAÇÃO DE EVENTOS DE CARACTER CULTURAL INCLUINDO ATRIBUIÇÃO DE PRÉMIOS; PRODUÇÃO, ORGANIZAÇÃO E APRESENTAÇÃO DE ESPECTÁCULOS TELEVISIVOS; MONTAGEM E ADAPTAÇÃO DE PROGRAMAS DE TELEVISÃO; SERVIÇOS DE EDIÇÃO DE MÚSICA; APRESENTAÇÃO DE ESPECTÁCULOS DE MÚSICA AO VIVO; PRODUÇÃO DE MUSICAIS, CONCERTOS E FILMES; FORNECIMENTO DE COMPOSIÇÕES DE SERVIÇOS DE GRAVAÇÃO DE SOM E MÚSICA: IMAGEM; SERVIÇOS DE FESTIVAIS DE MÚSICA; ESPETÁCULOS DE MÚSICA; ORGANIZAÇÃO DE ESPETÁCULOS MUSICAIS; CONCERTOS DE MÚSICA VIA TELEVISÃO; ESPETÁCULOS DE MÚSICA AO VIVO; ATUAÇÕES DE GRUPOS MUSICAIS AO VIVO; SERVIÇOS DE ESPETÁCULOS MUSICAIS AO VIVO; APRESENTAÇÃO DE ATUAÇÕES DE GRUPOS MUSICAIS AO VIVO; APRESENTAÇÃO DE ATUAÇÕES MUSICAIS AO VIVO; ORGANIZAÇÃO DE ATUAÇÕES AO VIVO; DIVERTIMENTO AO VIVO; PRODUÇÃO DE SERVIÇOS DE ENTRETENIMENTO AO VIVO; PRODUÇÃO DE ESPETÁCULOS AO VIVO; REALIZAÇÃO DE ESPETÁCULOS AO VIVO; SERVIÇOS DE PRODUÇÃO DE ESPETÁCULOS AO VIVO: PRODUÇÃO DE PROGRAMAS DE TELEVISÃO AO PRODUÇÃO DE PROGRAMAS DE ANIMAÇÃO E AO VIVO; SERVIÇOS PARA O FORNECIMENTO DE ENTRETENIMENTO SOB A FORMA DE ESPETÁCULOS MUSICAIS AO VIVO

(591) (540)

RTP ANDAMENTO

(531) 27.5.4; 27.5.10

(210) **629148**

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT MULTIFOOD - REPRESENTAÇÃO DE MARCAS DE RESTAURANTES, LDA.

- (511) 39 TRANSPORTE; EMBALAGEM E ENTREPOSTO DE MERCADORIAS; ORGANIZAÇÃO DE VIAGENS
 - 41 EDUCAÇÃO; FORMAÇÃO; DIVERTIMENTO; ATIVIDADES DESPORTIVAS E CULTURAIS
 - 43 SERVIÇOS DE RESTAURAÇÃO (ALIMENTAÇÃO); ALOJAMENTO TEMPORÁRIO

(591)

(540)

FAVORITA

(531) 27.5.1; 27.5.10

(210) **629149**

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT MULTIFOOD - REPRESENTAÇÃO DE MARCAS DE RESTAURANTES, LDA.

- (511) 39 TRANSPORTE; EMBALAGEM E ENTREPOSTO DE MERCADORIAS; ORGANIZAÇÃO DE VIAGENS
 - 41 EDUCAÇÃO; FORMAÇÃO; DIVERTIMENTO; ATIVIDADES DESPORTIVAS E CULTURAIS
 - 43 SERVIÇOS DE RESTAURAÇÃO (ALIMENTAÇÃO); ALOJAMENTO TEMPORÁRIO

(591)

(540)



(531) 27.5.13

(210) 629150

(220) 2019.08.23

(300)

(730) PT ARNALDO JORGE OLIVEIRA VARELA PT CARINA OLIVEIRA VIEIRA

- (511) 39 ORGANIZAÇÃO DE VIAGENS E PASSEIOS DE BARCO; ORGANIZAÇÃO DE VIAGENS E PASSEIOS DE AVIÃO; ORGANIZAÇÃO DE VIAGENS E PASSEIOS DE AUTOMÓVEL
 - 41 ORGANIZAÇÃO DE EVENTOS MUSICAIS

(591) AZUL;DOURADO;

(540)

MNA



(531) 18.5.3; 26.2.7; 26.3.6; 27.1.12

(210) **629152**

(220) 2019.08.26

(300)

(730) PT **PBM - PORTUGUESE BEAUTY MARKET,** LDA

(511) 41 FORMAÇÃO PROFISSIONAL; FORMAÇÃO PRÁTICA; FORNECIMENTO DE CURSOS DE FORMAÇÃO DESTINADOS A JOVENS, NO ÂMBITO DE PREPARAÇÃO PARA O EMPREGO; PREPARAÇÃO DE CURSOS DE INSTRUÇÃO, EDUCAÇÃO E FORMAÇÃO PARA JOVENS E

ADULTOS; CONSULTADORIA EM FORMAÇÃO; SERVIÇOS DE INSTRUÇÃO E FORMAÇÃO; COACHING [FORMAÇÃO]; SERVIÇOS DE CONSULTORIA EM MATÉRIA DE EDUCAÇÃO E FORMAÇÃO; CONSULTADORIA EM MATÉRIA DE FORMAÇÃO E APERFEIÇOAMENTO PROFISSIONAL; SERVIÇOS DE FORMAÇÃO EM NEGÓCIOS; ORGANIZAÇÃO E REALIZAÇÃO DE PALESTRAS PARA FINS DE FORMAÇÃO; FORNECIMENTO DE CURSOS PARA FORMAÇÃO; ORGANIZAÇÃO DE ATIVIDADES DE FORMAÇÃO; ORGANIZAÇÃO DE APRESENTAÇÕES PARA FINS DE FORMAÇÃO; ORGANIZAÇÃO E REALIZAÇÃO DE EXPOSIÇÕES PARA FINS DE FORMAÇÃO; ORGANIZAÇÃO DE CURSOS DE FORMAÇÃO; ORGANIZAÇÃO DE MOSTRAS PARA FINS DE FORMAÇÃO; ORGANIZAÇÃO DE FESTIVAIS PARA FINS DE WORKSHOPS DE FORMAÇÃO; FORMAÇÃO; ORGANIZAÇÃO DE CURSOS DE FORMAÇÃO RELACIONADOS COM SERVIÇOS DE CABELEIREIROS BARBEIROS; Ε DEMONSTRAÇÕES DE PRODUTOS DE CABELEIREIRO PARA FINS DE FORMAÇÃO; TRANSFERÊNCIA DE KNOW-HOW [FORMAÇÃO]; SERVIÇOS DE ACADEMIAS (EDUCAÇÃO); DISPONIBILIZAÇÃO DE FORMAÇÃO ONLINE; PUBLICAÇÃO DE MANUAIS DE FORMAÇÃO; INSTRUÇÃO EM TÉCNICAS DE CABELEIREIRO; SEMINÁRIOS EDUCATIVOS RELACIONADOS COM TÉCNICAS DE CABELEIREIRO.

(591) (540)



VILANOVA HOME

MATERIAIS HOTELEIROS

 $\begin{array}{c} \textbf{(531)} \quad 26.4.1 \ ; \ 26.4.8 \ ; \ 26.4.10 \ ; \ 26.4.12 \ ; \ 26.11.7 \ ; \ 26.11.8 \ ; \ 26.11.99 \ ; \\ 27.5.10 \end{array}$

(591)

(540)



(531) 2.1.98; 2.9.23; 27.1.12; 27.5.10

(210) **629192**

MNA

- (220) 2019.08.21
- (300)
- (730) PT PROPOSTAS SABOROSAS LDA
- (511) 43 SERVIÇOS DE RESTAURAÇÃO [ALIMENTAÇÃO E BEBIDAS]
- (591)
- (540)

A PASTELARIA BRASILEIRA

(210) **629193**

MNA

- (220) 2019.08.22
- (300)
- (730) PT MÉTODOS E PRETEXTOS LDA
- (511) 35 PROMOÇÃO DE VENDAS [PARA TERCEIROS]

Reformulação - Marca coletiva de associação

Processo	Data do pedido	Data da reformulação	Nome do 1º requerente/titular	País resid.	Observações
627223	2019.07.16	2019.09.04	ZRBG - PLANO DE CONTAS, LDA		REFORMULADO PELO PEDIDO DE LOGOTIPO № 49317

Concessões

597952 2019.08.30 2019.09.02 2019.09.03 2019.09.02 2019.09.03 2019	Processo	Data do registo	Data do despacho	Nome do 1º requerente/titular	País resid.	Classes (Nice)	Observações
618231 2019.09.03 2019.09.03 SHEILA LUIANA RICARDO HENRIQUES PT 03 09 14 RECUSA PARCIAL DO REGISTO:	611208 611904 612098 618127	2019.09.02 2019.09.03 2019.09.03	2019.09.02 2019.09.03 2019.09.03	LEONARDO RÍCCIARDI PEREIRA PULMOCOR - EQUIPAMENTO MÉDICO, S.A. GAVETA DECIMAL, LDA LUIS FILIPE BANZA NOBRE URBANO	PT PT PT PT	35 38 39 42 35 37 36 29	arts 239.° n ° 1 al. a) do cpi de 2003; 229.° n.° 5 e 237.° do cpi de 2018. recusa parcial do registo para os seguintes produtos da cl. 29: bolinhos de queijo cottage; chile com queijo, fondue de queijo, misturas de queijos, molhos espessos de queijo, palitos de queijo; pastas de queijo para barrar, preparações com queijo cottage, queijo tranco de pasta mole; queijo branco mole; queijo cheddar; queijo coado; queijo com baixo teor de gordura; queijo contendo ervas aromáticas; queijo cottage; queijo creme; queijo curado com bolores; queijo de leite de cabra; queijo de mistura; queijo de velha; queijo de pasta azul; queijo de pasta mole; queijo duro; queijo em pó; queijo fresco; queijo fresco quark; queijo fumado; queijo mascarpone; queijo para barrar; queijo ralado; queijo sob a forma de molhos espessos; queijos; queijos brancos de pasta mole coados; queijos curados; queijos rescos não maduros; queijos processados sucedâneos de queijo, azeitonas recheadas com queijo feta em óleo de girassol.

Processo	Data do registo	Data do despacho	Nome do 1º requerente/titular	País resid.	Classes (Nice)	Observações
618252	2019.09.04	2019.09.04	PAULO RENATO PATRICIO LEITE	PT	35	recusa parcial do registo para os produtos assinalados na classe 25.ª, nos termos dos arts. 239.º n.º 1 al. b) do cpi 2003; arts. 229.º n.º 5; 237.º do cpi 2018 RECUSA PARCIAL DO REGISTO: recusa parcial do registo para os serviços assinalados na classe 41.ª, nos termos dos arts. 232.º, n.º 1, al. b); arts. 229.º n.º 5; 237.º do cpi
618274	2019.09.04	2019.09.04	SANTOS & PEREIRA-IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO LDA	PT	31	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
619913	2019.09.04	2019.09.04	ESTEBAN ESPUÑA SA	ES	29	
620516	2019.08.20	2019.08.20	PEDRO NUNO GOMES PINHO	PT	41	
620632	2019.09.04	2019.09.04	OLIVEIROS LDA	PT	42	
621097	2019.09.04	2019.09.04	REGINA MARIA REGO DE MEDEIROS RODRIGUES CABIRTA	PT	14 25 35	
621264	2019.09.04	2019.09.04	MUNICÍPIO DE SANTARÉM	PT	41	
621265	2019.09.04	2019.09.04	SEAKRAKEN AQUATIC SYSTEMS, LDA	PT	35	
621309	2019.09.04	2019.09.04	BRUNO FILIPE GONÇALVES COELHO	PT	39	
621317	2019.09.03	2019.09.03	COZY TYPICAL APARTMENTS UNIPESSOAL LDA	PT	30 43	
621318	2019.09.03	2019.09.03	COZY TYPICAL APARTMENTS UNIPESSOAL LDA	PT	43	
621320	2019.09.04	2019.09.04	THE CAPTAIN CONCEPT, UNIPESSOAL, LDA.	PT	25	
621324	2019.09.03	2019.09.03	MANUEL FRANCISCO PEREIRA RODRIGUES VAZ	PT	35	
621338	2019.09.04	2019.09.04	ANDREIA SOFIA DE SOUSA MORAIS	PT	30 43	
621341	2019.09.03	2019.09.03	PERDITEX TEXTEIS S.A.	PT	25 28 35 41 42 44	
621351	2019.09.04	2019.09.04	RUI PEDRO NUNES RIBEIRO	PT	44	
621352	2019.09.04		PAULO AMARAL UNIPESSOAL LDA	PT	29	
621379	2019.09.02	2019.09.02	CARLOS JOSÉ FERNANDES PINTO	PT	31	
621391	2019.09.04	2019.09.04	MANUEL ANTÓNIO PEREIRA DO COUTO	PT	29 31	
621407	2019.09.04	2019.09.04	MARIANA CIHAN	PT	09 14 18 25	
621409	2019.09.04	2019.09.04	VICTÓRIA MANUELA NUNES HENRIQUES	PT	45	
621410	2019.09.04	2019.09.04	VITOR DAVID ANTONIO	PT	36	
621415	2019.09.04	2019.09.04	SMILE WITH US, LDA	PT	26	
621432	2019.09.04	2019.09.04	MARIA CLARA GOMES LOPES	PT	28	
621460	2019.09.04	2019.09.04	MIRANCIVIL CONSTRUÇÕES LDA	PT	37	
621526	2019.09.04	2019.09.04	POSPELOV - INVESTIMENTOS TURÍSTICOS, LDA	PT	43	
621530	2019.09.04	2019.09.04	INÊS VALENTE	PT	41	
621543	2019.09.04	2019.09.04	ALGORO MAQUINAS E FERRAMENTAS,LDA	PT	07	
621551	2019.09.04	2019.09.04	ÁRVORE CÓSMICA LDA	PT	36	
621565	2019.09.04	2019.09.04	AZ&RD, LDA	PT	43	
621568	2019.09.04	2019.09.04	AMÂNCIO & FILHOS LDA	PT	06 37	
621571	2019.09.04	2019.09.04	ADRIANO LOURO LUÍS VERÍSSIMO CORDEIRO	PT	43	

Processo	Data do registo	Data do despacho	Nome do 1º requerente/titular	País resid.	Classes (Nice)	Observações
621575	2019.09.04	2019.09.04	ANA PATRÍCIA CANDEIAS GONÇALVES	PT	03	
621576	2019.09.04	2019.09.04	DUCK RIVER AGRICULTURE, LDA	PT	29 31	
621581	2019.09.04		ANTÓNIO LUÍS PINTO MARTINS	PT	07 37	
621584	2019.09.04		A PAR DA IDADE - CUIDADOS DOMICILIÁRIOS LDA	PT	41 44	
621592	2019.09.04	2019.09.04	ROSA ESTHER PÉREZ UNIPESSOAL, LDA	PT	36	
621600	2019.09.04	2019.09.04	CASCATA D'ASSUNTOS UNIPESSOAL LDA.	PT	36	
621634	2019.09.04	2019.09.04	WINNERSPHERE UNIPESSOAL, LDA.	PT	36	
621641	2019.09.04	2019.09.04	TEDAYC, LDA	PT	07 09 35	
621646	2019.09.04	2019.09.04	JOSÉ ALBERTO MOREIRA CARNEIRO DA SILVA	PT	35 38 41	
621647	2019.09.04		POLO ZERO - COMPONENTES PARA REFRIGERAÇÃO, LDA.	PT	11	
621649	2019.09.04	2019.09.04	ORQUIDIA EDUARDA MARTINS BARBOSA	PT	25	
621662	2019.09.04		RYAN FELÍCIO JOSÉ	PT	29	
621667	2019.09.04	2019.09.04	PAULO RICARDO GRAÇA CANUTO	PT	36 37 42 44	
621719	2019.08.30	2019.08.30	VIRIATO & VIRIATO - MEDIA ARTS PRODUCERS, S. A.	PT	06 20	
621723	2019.09.04	2019.09.04	SOCIEDADE AGRÍCOLA DE ALGERIZ, LDA.	PT	33	
621743	2019.09.03	2019.09.03	REDD PARTS, S.L.U.	ES	35 39	
621744	2019.09.04	2019.09.04	YASMINE RABAH	LB	03	
621862	2019.09.04	2019.09.04	WIZARDADVANTAGE, LDA.	PT	35	
621930	2019.09.04	2019.09.04	SPGC - SOCIEDADE PROMOTORA DE GESTÃO E COMÉRCIO,	PT	35	
			LDA.			
621951	2019.09.04	2019.09.04	SOCIEDADE AGRÍCOLA D. DINIZ, S.A.	PT	33	
621958	2019.09.04		BARBOSA & FERREIRA, LDA	PT	30	
621965	2019.09.04		NUNO EZEQUIEL MENDES PAIS	PT	29 33	
621966	2019.09.04	2019.09.04	NUNO EZEQUIEL MENDES PAIS	PT	30 33	
622136	2019.09.04	2019.09.04	CAESAR BUSINESS, INC.	PA PA	30	
622137	2019.09.04	2019.09.04	CAESAR BUSINESS, INC.		30	
622138	2019.09.04	2019.09.04	CAESAR BUSINESS, INC.		30	
622139	2019.09.04	2019.09.04	CAESAR BUSINESS, INC.		30	
622140	2019.09.04	2019.09.04	CAESAR BUSINESS, INC.	PA	30	

Recusas

Processo	Data do pedido	Data da recusa	Nome do 1º requerente/titular	País resid.	Classes (Nice)	Observações
613747	2018.11.12	2019.09.04	OCEANUS - CLÍNICA MÉDICA DENTÁRIA, LDA.	PT	44	arts. 239.° n.° 1 al. a) do cpi 2003;
615840	2018.12.18	2019.09.03	ANTÓNIO MANUEL DE ALMEIDA CHAVES	PT	30	229.° n.° 8 do cpi 2018 arts. 223.° n.° 1 al. a) do cpi de 2003; 231.° n.° 1 al. b) e 229.° n.° 5 do cpi
617866	2019.01.31	2019.08.30	GAS NAT UNIPESSOAL, LDA.	PT	04	de 2018. arts. 239.° n.° 1 al. a) do cpi 2003; 229.° n.° 5 do cpi 2018
618018	2019.02.02	2019.09.03	EUNICE DONZÍLIA ROCHA DA SILVA	PT	44	arts. 223.° n.° 1 al. a) do cpi de 2003; 231.° n.° 1 al. b) e 229.° n.° 5 do cpi
618128	2019.02.03	2019.09.03	SAMUEL JOSÉ COLAÇO MORAIS	РТ	35	de 2018. arts. 223.° n.° 1 al. a) do cpi de 2003; 231.° n.° 1 al. b) e 229.° n.° 5 do cpi de 2018.
618130	2019.02.04	2019.09.04	FERNANDO MARIA VAN ZELLER	PT	33	arts. 232.°, n.° 1, al. b); 229.° n.° 5 do
618131	2019.02.04	2019.09.04	FERNANDO MARIA VAN ZELLER	PT	33	cpi arts. 232.°, al. b), n.° 1; 229.° n.° 5 do
618141	2019.02.04	2019.09.03	ANA SOFIA CARDOSO DA CRUZ CABRAL	PT	36 41	cpi arts. 223.° n.° 1 al. a); 238.° n.° 1 al. b) do cpi 2003; art. 229.°, n.° 5 do cpi 2018
618143	2019.02.04	2019.09.04	ANA JOÃO MEXIA SEPULVEDA DA FONSECA	PT	35	arts. 209.°, n.° 1, al. a); 231.°, n.° 1,
618162	2019.02.05	2019.09.02	PLATEIAPOSITIVA - LDA	PT	30	al.b); 229.°, n.° 5 cpi arts. 223.° n.° 1 al. a); 238.° n.° 1 al. b) do cpi 2003; art. 229.°, n.° 5 do cpi 2018
618163	2019.02.05	2019.09.04	SARA ROCHA	PT	41	arts. 232.°, n.° 1, al. b); 229.° n.° 5 do
618167	2019.02.05	2019.09.02	GLOSERVICES, LDA.	PT	09 35 42	cpi arts. 223.° n.° 1 al. a); 238.° n.° 1 al. b) do cpi 2003; art. 229.°, n.° 5 do cpi 2018
618171	2019.02.05	2019.09.02	SOCIEDADE AGRICOLA CASAL DE VENTOZELA, S. A.	PT	33	arts. 239.° n.° 1 al. a) do cpi 2003; 229.° n.° 5 do cpi 2018
618186	2019.02.05	2019.09.02	ADÃO ALBERTO DA CUNHA ALMEIDA	PT	43	arts. 239.° n.° 1 al. a) do cpi 2003; 229.° n.° 5 do cpi 2018
618191	2019.02.05	2019.09.03	NUNO MIGUEL DA COSTA FERREIRA VERÍSSIMO	PT	42	arts. 239.° n.° 1 al. a) do cpi 2003; 229.° n.° 5 do cpi 2018

BOLETIM DA PROPRIEDADE INDUSTRIAL N.º 2019/09/09

Processo	Data do pedido	Data da recusa	Nome do 1º requerente/titular	País resid.	Classes (Nice)	Observações
618211	2019.02.06	2019.09.04	INVENTIS S.A.	PT	05	arts. 209.°, n.° 1, al. a); 231.°, n.° 1, al.b); 229.°, n.° 5 cpi
618212	2019.02.06	2019.09.04	INVENTIS S.A.	PT	05	arts. 232.°, n.° 1, al. b); 229.° n.° 5 do
618251	2019.02.06	2019.09.04	SAILCASCAIS, LDA	PT	41	cpi arts. 209.°, n.° 1, al. a); 231.°, n.° 1, al.b); 229.°, n.° 5 cpi
618289	2019.02.06	2019.09.03	MERITOPELAGO - CONSULTORIA E GESTÃO UNIPESSOAL, LDA	PT	41	arts. 223.° n.° 1 al. a); 238.° n.° 1 al. b) do cpi 2003; art. 229.°, n.° 5 do cpi
618427	2019.02.06	2019.09.03	JORGE MANUEL ARAÚJO DA COSTA	РТ	41	2018 arts. 223.° n.° 1 al. a); 238.° n.° 1 al. b) do cpi 2003; art. 229.°, n.° 5 do cpi 2018
618914	2019.02.15	2019.09.03	ARQUITETURA JOANA ANDRADE UNIPESSOAL LDA	PT	42	arts. 232.°, n.° 1, al. b); 229.° n.° 8 do
618953	2019.02.14	2019.09.03	SNIPER PAINTBALL, LDA	PT	28 41	cpi arts. 209.°, n.° 1, al. a); 231.°, n.° 1,
619108	2019.02.20	2019.08.30	CADE, LDA.	РТ	35	al.b); 229.°, n.° 8 cpi arts. 209.°, n.° 1, al. a); 231.°, n.° 1, al.b); 229.°, n.° 8 cpi

Renovações

N. os 337 259, 404 917, 443 282, 445 446, 446 835, 448 301, 450 393, 451 603, 453 891 e 458 068.

Averbamentos

Transmissões

Processo	Data do averbamento	Antigo requerente/titular	País resid.	Atual requerente/titular		Observações
150622	2019.08.26	LACTICINIOS PROGRESSO DO MILEU, LDA.	PT	RUSTIVERTENTE LDA.	PT	
599973	2019.08.23	RICARDO FERNANDES SALGUEIRO FIGUEIREDO	PT	BUS TERRACE TECHNOLOGIES, LDA.	PT	

Licenças de exploração

Processo	Data do averbamento	Nome do 1° requerente/titular	País resid.	Nome do concessionário	País resid.	Observações
271033	2019.08.05	SOCIÉTÉ COOPÉRATIVE GROUPEMENTS D'ACHATS DES CENTRES LECLERC (SC GALEC)	FR	SCAMARK	FR	LICENÇA DE EXPLORAÇÃO NÃO EXCLUSIVA.
399939	2019.08.05	SOCIETE COOPERATIVE GROUPEMENT D'ACHATS DES CENTRES E. LECLERC (SC GALEC)	FR	SCAMARK	FR	LICENÇA DE EXPLORAÇÃO NÃO EXCLUSIVA.
404426	2019.08.05	SOCIETE COOPERATIVE GROUPEMENT D'ACHTS DES CENTRES E LECLERC (SC GALEC)	FR	SCAMARK	FR	LICENÇA DE EXPLORAÇÃO NÃO EXCLUSIVA.
404469	2019.08.05	SOCIETE COOPERATIVE GROUPMENTS D ACHATS DES CENTRES LECLERC SC GALEC	FR	SCAMARK	FR	LICENÇA DE EXPLORAÇÃO NÃO EXCLUSIVA.
477493	2019.08.05	SOCIETE COOPERATIVE GROUPEMENTS D''ACHATS DES CENTRES LECLERC, SC GALEC	FR	SCAMARK	FR	LICENÇA DE EXPLORAÇÃO NÃO EXCLUSIVA.
483934	2019.08.05	SOCIETE COOPERATIVE GROUPEMENTS D"ACHATS DES CENTRES LECLERC, SC GALEC	FR	SCAMARK	FR	LICENÇA DE EXPLORAÇÃO NÃO EXCLUSIVA.
511047	2019.08.05	SOCIETE COOPERATIVE GROUPEMENTS D"ACHATS DES CENTRES LECLERC, SC GALEC	FR	SCAMARK	FR	LICENÇA DE EXPLORAÇÃO NÃO EXCLUSIVA.
512376	2019.08.05	SOCIETE COOPERATIVE GROUPEMENTS D"ACHATS DES CENTRES LECLERC, SC GALEC	FR	SCAMARK	FR	LICENÇA DE EXPLORAÇÃO NÃO EXCLUSIVA.
518661	2019.08.05	SOCIETE COOPERATIVE GROUPEMENTS D"ACHATS DES CENTRES LECLERC, SC GALEC	FR	SCAMARK	FR	LICENÇA DE EXPLORAÇÃO NÃO EXCLUSIVA.
526189	2019.08.05	SOCIETE COOPERATIVE GROUPEMENTS D"ACHATS DES CENTRES LECLERC, SC GALEC	FR	SCAMARK	FR	LICENÇA DE EXPLORAÇÃO NÃO EXCLUSIVA.
526190	2019.08.05	SOCIETE COOPERATIVE GROUPEMENTS D"ACHATS DES CENTRES LECLERC, SC GALEC	FR	SCAMARK		LICENÇA DE EXPLORAÇÃO NÃO EXCLUSIVA.
526191	2019.08.05	SOCIETE COOPERATIVE GROUPEMENTS D"ACHATS DES CENTRES LECLERC, SC GALEC	FR	SCAMARK	FR	LICENÇA DE EXPLORAÇÃO NÃO EXCLUSIVA.
539649	2019.08.05	SOCIETE COOPERATIVE GROUPEMENTS	FR	SCAMARK	FR	LICENÇA DE

Processo	l do Nome do l' requerente/titular		País resid.	Nome do concessionário	País resid.	Observações
		D"ACHATS DES CENTRES LECLERC, SC GALEC				EXPLORAÇÃO NÃO EXCLUSIVA.

Desistências

Processo	Data do pedido	Data da desistência	Nome do 1º requerente/titular		Classes (Nice)	Observações
625634	2019.06.12	2019.09.04	LUIS CARLOS COUTO MOREIRA	PT	25	PEDIDO JÁ PUBLICADO

Outros Atos

606590. – SUPRIMIDAS AS CLASSES $16 \to 41$

618691. – SUPRIMIDA A CLASSE 45

620046. – SUPRIMIDA A CLASSE 29

REGISTO INTERNACIONAL DE MARCAS

Concessões

Processo	Data do registo	Data do despacho	Nome do 1º requerente/titular	País resid.	Classes (Nice)	Observações
1372662	2017.07.04	2019.09.02	LEOBERSDORFER MASCHINENFABRIK GMBH	AT	07	
1391656	2017.09.29	2019.09.02	MANUTAN INTERNATIONAL	FR	06 07 08 09 12 16 19 20 35 37 39	
1424747	2018.03.21	2019.09.04	JOINT STOCK COMPANY «RUSSIAN RAILWAYS»	RU	37 39 42	
1424776	2018.01.23	2019.09.04	EURO GAMES TECHNOLOGY LTD.	BG	09 28	
1424795	2017.12.14	2019.09.04	SOCIETE COOPERATIVE GROUPEMENTS D"ACHATSDES	FR	03 05 08 09 10 21	
			CENTRES LECLERC, SC GALEC			
1426250	2017.12.14	2019.09.04	SOCIETE COOPERATIVE GROUPEMENTS D"ACHATS DES	FR	03 05 08 09 10 21	
			CENTRES LECLERC, SC GALEC			

REGISTO DE NOMES DE ESTABELECIMENTO

Averbamentos

Transmissões

Processo	Data do averbamento	do Antigo requerente/titular Pais A		Atual requerente/titular	País resid.	Observações
35727	2019.08.26	JOSÉ CORDEIRO DA BERNARDA	PT	DIDIER BERNARDA - UNIPESSOAL, LDA.	PT	

REGISTO DE LOGÓTIPOS

Pedidos

De acordo com o artigo 286.º do Código da Propriedade Industrial, a seguir se publicam os pedidos de registo de logótipos; da data de publicação do presente aviso começa a contar-se o prazo de dois meses para a apresentação de reclamações de quem se julgar prejudicado pela eventual concessão dos mesmos, em conformidade com o artigo 17.º do mesmo Código.

(210) **49330** LOG

(220) 2019.08.23

(730) PT ASSOCIAÇÃO JUVENTUDE LEONINA

(512) 93192 OUTRAS ACTIVIDADES DESPORTIVAS, N.E. OUTRAS ACTIVIDADES DESPORTIVAS, N.E.

(591) PRETO, BRANCO, VERDE.

(540)



 $(531)\ \ 3.1.8\ ;\ 3.1.16\ ;\ 27.1.12\ ;\ 27.5.2$

Concessões

Processo	Data do registo	Data do despacho	Nome do 1º requerente/titular	País resid.	Observações
49512	2010 00 02	2010.00.02	GLICANIA CADA DEDEIDA FALICTINO	DT	
48513	2019.09.03	2019.09.03	SUSANA SARA PEREIRA FAUSTINO	PT	
48584	2019.09.03	2019.09.03	SOFIA SANTIAGO COSTA, CONTABILIDADE LDA	PT	
48586	2019.09.03	2019.09.03	3 SILVAS, LDA.	PT	
48598	2019.09.03	2019.09.03	WINWEL ELECTRONICS, LDA	PT	
48606	2019.09.04	2019.09.04	FEDERAÇÃO EQUESTRE PORTUGUESA	PT	
48617	2019.09.04	2019.09.04	OFFICETOTAL- FOOD BRANDS, LDA.	PT	
48675	2019.09.04	2019.09.04	99 SHAPERS - GLOBAL HEALTH AND LIFE SCIENCES, S.A.	PT	
48676	2019.09.04	2019.09.04	APSAI - ASSOCIAÇÃO PORTUGUESA DE SAÚDE AMBIENTAL	PT	
48677	2019.09.04	2019.09.04	CENTRO DE MEDICINA FISICA E DE REABILITAÇÃO ODISET, LDA.	PT	
48678	2019.09.04	2019.09.04	INSTITUTO DE MASSAGENS SENRA DA CUNHA, LDA.	PT	

Recusas

Processo	Data do pedido	Data da recusa	Nome do 1º requerente/titular	País resid.	Observações
48134 48138	2019.02.05		MARCIA FRANCISCO UNIPESSOAL LDA CYR, COMÉRCIO IBÉRICO DE ROLAMENTOS, LDA		art. 304.°-i, n.° 1, al. b) do cpi 2003; art. 229.°, n.° 5 por remissão do art. 287.° do cpi 2018 art. 304.°-i, n.° 1, al. b) do cpi 2003; art. 229.°, n.° 5
48153	2019.02.06		SENA & SENA, LDA		por remissão do art. 287.º do cpi 2003, art. 229.º, n.º 5 por remissão do art. 287.º do cpi 2018 art. 304.º-i, n.º 1, al. b) do cpi 2003; art. 229.º, n.º 5 por remissão do art. 287.º do cpi 2018

Requerimentos indeferidos

Processo	Número do documento	Data de apresentação	Data do despacho	Nome do requerente	País resid.	Observações
44928	20009198	2019.08.07	2019.09.04	SUCESSO DA GIRAFA UNIPESSOAL LDA		INDEFERIMENTO DO REQUERIMENTO A SOLICITAR JUNÇÃO DE DOCUMENTOS, POR EXTEMPORANEIDADE.

Instituto Nacional da Propriedade Industrial, 9 de setembro de 2019. – A Presidente do C. D., *Ana Margarida Bandeira*.

AGENTES OFICIAIS DE PROPRIEDADE INDUSTRIAL

(Os Agentes Oficiais da Propriedade Industrial, como tal reconhecidos pelo Instituto Nacional da Propriedade Industrial, podem promover actos e termos do processo sem necessidade de juntar procuração).

Jorge Cruz

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: jorgecruz@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

João Mascarenhas de Vasconcelos

- Cartório: Av. Duque D'Ávila, 32–1° 1000-141 LISBOA
- Tel.: 21 3547763 Fax: 21 3560486
- E-mail: geral@fdenovaes.com

António João Coimbra da Cunha Ferreira

- Cartório: Av. 5 de outubro, 146 7º Andar 1050-061 LISBOA
- Tel.: 21 3241530 Fax: 21 3422446 e 21 3476656
- E-mail: marcpat@agcunhaferreira.pt
- Web: www.agcunhaferreira.pt

João Pereira da Cruz

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: joaopcruz@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

Vitor Hugo Ramalho da Costa França

- Cartório: Av. Duque D'Ávila, 32 1º 1000-141 LISBOA
- Tel.: 21 3547574 Fax: 21 3528473 e 21 35511 03
- E-mail: costa.franca@netcabo.pt

Jorge Afonso Cruz

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: jorgeacruz@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

Marta Burnay da Costa Pessoa Bobone

- Cartório: Travessa do Jardim à Estrela, 28 1350-186 LISBOA
- E-mail: bobone@zonmail.pt

Maria Silvina Vieira Pereira Ferreira

- Cartório: Av. Casal Ribeiro, 50 3°, 1000-093 LISBOA
- Tel.: 21 3815050 Fax: 21 3831150/21 381 33 93
- E-mail: sferreira@clarkemodet.com.pt

Maria Eugénia Martinez

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: mariaeugeniamartinez@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

Maria do Rosário May Pereira da Cruz

- Cartório: Av. Duque d' Ávila, 66, 7° 1050-083 LISBOA
- Tel.: 21 387 69 61 Fax: 21 387 75 96
- E-mail: furtado@furtado.pt

Nuno Cruz

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: nunocruz@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

Raquel da Costa França

- Cartório: Av. Duque D'Ávila, 32 1° 1000-141 LISBOA
- Tel.: 21 3547574 Fax: 21 3528473 e 21 3551103
- E-mail: costa.franca@netcabo.pt

António José Pissarra Dias Machado

- Cartório: Av. 5 de outubro, 146 7º 1050-061 LISBOA
- Tel.: 21 3241530 Fax: 21 3422446 e 21 3476656
- E-mail: marcpat@agcunhaferreira.pt
- Web: www.agcunhaferreira.pt

José Eduardo de Sampaio

- Cartório: Rua do Salitre, 195 1269-063 LISBOA
- Tel.: 21 3841300 Fax: 21 3875775
- E-mail: jedc@jedc.pt
- Web: www.jedc.pt

João Carlos Sardiña de Barros

- Cartório: Rua Rodrigo da Fonseca, 72 3º Esq. 1250-193 LISBOA
- Tel.: 213863466
- E-mail: gmr@magalhaes-adv.pt

Francisco de Novaes C. B. S. Atayde

- Cartório: Av. Duque D'Ávila, 32 1° 1000-141 LISBOA
- Tel.: 21 3547763 e 21 3155038 Fax: 21 3560486
- E-mail: geral@fdenovaes.com

Isabel Carvalho Franco

- Cartório: Rua do Salitre, 195 1269-063 LISBOA
- Tel.: 21 3841300 Fax: 21 3875775
- E-mail: jedc@jedc.pt
- Web: www.jedc.pt

Álvaro Albano Duarte Catana

- Cartório: Avenida Marquês de Tomar, 44 6° 1069 229 LISBOA
- Tel.: 217 613 490 Fax: 217 613 499
- E-mail: alvaro.duarte@aduarteassoc.com
- Web: www.aduarteassoc.com

José Eduardo Dinis de Carvalho

- Cartório: Rua do Salitre, 195 1269-063 LISBOA
- Tel.: 21 3841300 Fax: 21 3875775
- E-mail: jedc@jedc.pt
- Web: www.jedc.pt

Fernando António Ferreira Magno

- Cartório: Av. 5 de outubro, 146 7º Andar 1050-061 LISBOA
- Tel.: 21 3241530 Fax: 21 3422446 e 21 3476656
- E-mail: marcpat@agcunhaferreira.pt
- Web: www.agcunhaferreira.pt

António Côrte-Real

- Cartório: Rua Castilho, 167. 2º 1070-050 LISBOA
- Tel.: 21 7801963 e 21 7801966 Fax: 21 7975813
- E-mail: sgcr@sgcr.pt
- Web: www.sgcr.pt

José Luís Arnaut

- Cartório: Rua Sousa Martins, n.º 10 1050-218 LISBOA
- Tel.: 21 0958100 Fax21 0958155
- E-mail: jarnaut@rpa.pt

José Motta Veiga

- Cartório: Rua João Penha, 10 1250-131 LISBOA
- Tel.: 21 3882659 e 21 3841120 Fax: 21 3873752
- E-mail: mottaveiga@mail.telepac.pt
- Web: www.marcaonline.pt

Pedro da Silva Alves Moreira

- Cartório: Rua do Patrocínio, 94 1399-019 LISBOA
- Tel.: 21 3907373 Fax: 21 3978754
- E-mail: mail@rcf.pt
- Web: www.rcf.pt

João Luís Garcia

- Cartório: Rua Castilho, 167. 2º 1070-050 LISBOA
- Tel.: 21 7801963 e 21 7801966 Fax: 21 7975813
- E-mail: sgcr@sgcr.pt
- Web: www.sgcr.pt

Manuel António Durães da Conceição Rocha

- Cartório: Avenida da Liberdade, 69 3º D 1250-148 LISBOA
- Tel.: 21 3246340 Fax: 21 3246349
- E-mail: mrocha@herrero.pt

Gonçalo de Magalhães Moreira Rato

- Cartório: Rua Rodrigo da Fonseca, 72 3º Esq, 1250-193 LISBOA
- Tel.: 21 3875201 Fax: 21 3875200
- E-mail: gmr@magalhaes-adv.pt

José Raúl de Magalhães Simões

- Cartório: Rua Castilho, 167. 2º 1070-050 LISBOA
- Tel.: 21 7801963 e 21 7801966 Fax: 21 7975813
- E-mail: sgcr@sgcr.pt
- Web: www.sgcr.pt

Maria das Dores Marques Banheiro Meira

- Cartórios: Rua Quirino da Fonseca, 29 5º Esq. 1000-251 LISBOA
- e Av. Luísa Todi, 277, 2°, E-1 2900-452 SETÚBAL
- Tel.: 21 8436250 e 265 540240 Fax: 21 8436251 e 265 540241
- E-mail: tecnimarca@gmail.com
- Web: www.tecnimarca.pt e www.tecnimarca.com

Martim Luís Gomes de Araújo de Arantes e Oliveira

- Cartório: Rua do Patrocínio, 94 1399-019 LISBOA
- Tel.: 21 3907373 Fax: 21 3978754
- E-mail: rcf@rcf.pt

Dina Maria Martins Pereira Soares

- Cartório: Av. 5 de outubro, 146 7º Andar 1050-061 LISBOA
- Tel.: 21 3241530 Fax: 21 3422446 e 21 3476656
- E-mail: marcpat@agcunhaferreira.pt
- Web: www.agcunhaferreira.pt

Carmen Cristina Martins Garcia de Pina Alcobia Galinha

- Cartório: Avenida Ressano Garcia nº 6 R/c. Esq. 1070-237 LISBOA
- Tel.: +351 213 712 737 Fax:+351 213 874 726
- E-mail: carmenpina@sapo.pt

Ana Maria Ferreira Pereira da Silva Veiga

- Cartório: Rua Ator Chaby Pinheiro, 5 A 2795-060 Linda a Velha
- Tel.: 914930808
- E-mail: apsilvaveiga@netcabo.pt

Luís Silva Carvalho

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A, 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: lsc@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

Alberto Canelas

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: acanelas@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

César Manuel de Bessa Monteiro

- Cartório: Av. Infante D. Henrique, 26 1149-096 LISBOA
- Tel.: 21 723 18 00 Fax: 21 723 1899
- E-mail: bessa.monteiro@abreuadvogados.com
- Web: www.abreuadvogados.com

Paulo Alexandre Pinto Correia Rodrigues da Graça

- Cartório: Av. Almirante Reis, 104 5° 1150-022 LISBOA
- Tel.: 21 8110051 Fax: 21 8141605
- E-mail: paulo.graca-82931@advogados.oa.pt

Miguel Camargo de Sousa Eiró

- Cartório: Av. Fontes Pereira de Melo, 15 7° 1050-115 LISBOA
- Tel.: 21 3160324 Fax: 21 3150826
- E-mail: miguel.eiro@mail.telepac.pt

Elsa Maria Martins Barreiros Amaral Canhão

- Cartório: Rua do Patrocínio, 94 1399-019 LISBOA
- Tel.: 21 3907373 Fax: 21 3978754
- E-mail: mail@rcf.pt
- Web: www.rcf.pt

Joaquim Maria Calado Marques

- Cartório: Av. Álvares Cabral, 47 R/C 1250-015 LISBOA
- Tel.: 21 381 46 40 Fax: 21 381 46 41
- E-mail: jcaladomarques@esc-advogados.pt

José António dos Reis Martinez

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 30 -1° 1200-484 LISBOA
- Tel.: 21 3473860 Fax: 21 3473548
- E-mail: jamartinez.advogados@esc-advogados.com

Ana Teresa Pulido

- Cartório: Edifício Eurolex Av. da Liberdade, 224 1250-148 LISBOA
- Tel.: 21 3197303 Fax: 21 3197309
- E-mail: atp@plmj.pt

Vera Araújo Arnaut

- Cartório: Av. Eng Duarte Pacheco, Torre 2, 9.º Sala 3. 1070 102 LISBOA
- Tel.: 21 384 01 97/8 Fax: 21 384 01 99
- E-mail: vera.araujo@notarios.pt

Luísa Guerreiro

- Cartório: Rua Raul Proença, 3 2820-478 CHARNECA DA CAPARICA
- Tel: 21 821 23 47
- E-mail: luisague@netcabo.pt
- Web: www.lguerreiro.com

Olga Maria Rocha da Cruz Landim

- Cartório: Av. Casal Ribeiro, 50 3°, 1000-093 LISBOA
- Tel.: 21 3815050 e 21 3815054 Fax: 21 3831150 e 21 3813393
- E-mail: info@clarkemodet.com.pt

Paulo Pelayo de Sousa

- Cartório: Rua de Sá da Bandeira, 706 6°. Dto. 4000-432 PORTO
- Tel.: 22 2046120 Fax: 22 2080728
- E-mail: geral@arlindodesousa.pt

Pedro Pelayo de Sousa

- Cartório: Rua de Sá da Bandeira, 706 2°. Esq. 4000-432 PORTO
- Tel.: 22 2009106 (3 linhas) Fax: 222080728
- E-mail: marpat@esoterica.pt

Pedro Manuel Branco da Cruz

- Cartório: Av. Duque de Loulé, 1 7º Esq. 1050-085 LISBOA
- Tel.: 21 3535233 Fax: 21 3535259
- E-mail: lex@cruzadvogados.com

Vítor Luís Ribeiro Cardoso

- Cartório: Rua Jaime Cortesão, nº 62 2910-538 Setúbal
- Tel.: 265 527 057 Fax: 265 527 057
- E-mail: marcasepatentes@ribeirocardoso.com

Abel Dário Pinto de Oliveira

- Cartório: Rua Nossa Senhora de Fátima, 419 3º Frente 4050-428 PORTO
- Tel.: 22 600 80 94 e 22 016 02 04 Fax: 22 600 80 95
- E-mail: geral@ampporto.com

Alexandra Maria Viegas Costa Paixão Gomes

- Cartório: Av. Marquês de Tomar, nº 44, 6º andar 1150-156 LISBOA
- Tel.: 21 7613490 Fax: 21 7613499
- E-mail: info@aduarteassoc.com

Ana Bárbara Emauz de Melo Portugal de Sampaio

- Cartório: Rua do Salitre, 195 1269-063 LISBOA
- Tel.: 21 3841300 Fax: 21 3875775
- E-mail: jedc@jedc.pt
- Web: www.jedc.pt

Ana Maria Gonçalves Fidalgo

- Cartório: Av. Casal Ribeiro, 50 3°, 1000-093 LISBOA
- Tel.: 21 3815050 Fax: 21 3831150
- E-mail: afidalgo@clarkemodet.com.pt

Anabela Teixeira de Carvalho

- Cartório: Edificio Net Rua de Salazares 842 4149-002 PORTO
- Tel.: +351 (0)225 322064 Fax: +351 (0)225 322066
- E-mail: anabela.carvalho@patents.pt
- Web: www.patents.pt

António Jorge Mateus Andrade

- Cartório: Rua D. Luís I, n.º 28 1200-151 LISBOA
- Tel.: 21 311 3515/528 - E-mail: aja@vda.pt - Web: www.vda.pt

Bruno Braga da Cruz

- Cartório: Av. de Berna, nº 24, 7 Dtº- 1050-041 LISBOA
- Tel.: 217802220Fax: 217802229
- E-mail: brunobragadacruz-127791@adv.oa.pt
- Web: www.bernaadvogados.pt

Carla Maria Santos Pinheiro

- Cartório: Edificio Oceanus Avenida da Boavista, 3265 3º andar, Escr. 3.4 4100-137 PORTO
- Tel.: 22 5323340 Fax: 22 5323349
- E-mail: cpinheiro@clarkemodet.com.pt

Cláudia Pimenta Monteiro de Medina Barbosa Xara-Brasil Nogueira

- Cartório: Av. Maria Helena Vieira da Silva, 40, 1º Dto. 1750-184 LISBOA
- Tm.: 96 297 25 10
- E-mail: cxarabrasil@gmail.com

Cristina Antónia de Almeida Carvalho

- Cartório: Rua do Salitre, 195 1269-063 LISBOA
- Tel.: 21 3841300 Fax: 21 3875775
- E-mail: jedc@jedc.pt
- Web: www.jedc.pt

Filipe Teixeira Baptista

- Cartório: Avenida Álvares Cabral, n.º 47, r/c 1250-015 LISBOA
- Tel.: 211 914 169 Fax: 211 914 166
- E-mail: filipe.baptista@bma.com.pt
- Web: www.bma.com.pt

Gonçalo de Melo Portugal Saluce de Sampaio

- Cartório: Rua do Salitre, 195 1269-063 LISBOA
- Tel.: 21 3841300 Fax: 21 3875775
- E-mail: jedc@jedc.pt
- Web: www.jedc.pt

Gonçalo Maria Cabral da Cunha Ferreira

- Cartório: Av. Duarte Pacheco, Torre 1 3º 1070-101 LISBOA
- Tel.: 21 3800910 Fax: 21 3877109
- E-mail: Goncalo.Cunha.Ferreira@Garrigues.com

Gonçalo Paiva e Sousa

- Cartório: Av. Duque de Ávila, 46, 6° 1050-083LISBOA
- Tel.: 21 340 86 00 Fax: 213 408 609
- E-mail: gpsousa@gomezacebo-pombo.com
- Web: www.gomezacebo-pombo.com

Inês de Carvalho Simões

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020/30 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: inessimoes@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

João M. Pimenta

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020/30 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: joaopimenta@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

João Sardinha

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020/30 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: joaosardinha@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

João Paulo Sena Mioludo

- Cartório: Rui Sousa Martins, 10 1050-218 LISBOA
- Tel.: 21 095 81 49 / 96 307 57 86 Fax: 21 095 81 55
- E-mail: Joao.mioludo@cms-rpa.com

Luís Gonçalo Moura Cavaleiro de Ferreira

- Cartório: Av. Álvares Cabral, 47, 1° 1250-015 LISBOA
- Tel.: 213 806 530 Fax: 213 806 531
- E-mail: cavaleiro.ferreira@leonelalves.com

Marco Alexandre Gomes da Silva Pires de Sousa

- Cartório: Rua Quinta do Monte, 96 1º Dtº 4805-151 CALDAS DAS TAIPAS
- Tel. 936954610 Fax: 253471946
- E-mail: marcopires.sousa-9680p@adv.oa.pt

Maria do Carmo Ferreira Fernandes Simões

- Cartório: Av. Duque de Ávila, 66, 7° 1050 083 LISBOA
- Tel.: 21 3876961 Fax: 21 3877596
- E-mail: furtado@furtado.pt

Maria Manuel Ramos Lucas

- Cartório: Avenida Luísa Todi nº. 33 1º-B 2900-460 SETÚBAL
- Tel.: 265 228685 Fax: 265 228637
- E-mail: mmlucas@marquesmarcas.com

Maria Teresa Delgado

- Cartório: Av. da Liberdade, 69 3º D 1250-140 LISBOA
- Tel.: 21 3246340 Fax: 21 3246349
- E-mail: tdelgado@herrero.pt

Miguel Adolfo Coelho Ouintans

- Cartório: Rua Sousa Martins, 10 1050-218 LISBOA
- Tel.: 21 0958109 Fax: 21 0958155
- E-mail: miguel.quintans@cms-rpa.com
- Web: www.rpa.pt

Ricardo Souto Soares Henriques

- Cartório: Av. Infante D. Henrique, 26 1149-096 LISBOA
- Tel.: 21 7231800 Fax: 21 7231899
- E-mail: ricardo.henriques@abreuadvogados.com
- Web: www.abreuadvogados.com

Teresa Colaço Dias

- Cartório: Av. Duque de Ávila, 66, 7º- 1050-083 LISBOA
- Telef.: 351 21 387 69 61 Fax: 351 21 387 75 96
- E-mail: teresa.dias@furtado.pt
- Web: www.furtado.pt

Teresa Maria Ferreira Pereira da Silva Garcia

- Cartório: R. Soldados da Índia, 72 1400-340 LISBOA
- Tel.: 21 3017086
- E-mail: garcia.teresa@netcabo.pt

Paulo Jorge Monteverde Plantier Saraiva Maia

- Cartório: Av. Álvares Cabral, 47 1° 1250-015 LISBOA
- Tel.: 213 806 530 Fax: 213 806 531
- E-mail: paulo.monteverde@bma.com.pt
- Web: www.bma.com.pt

Águeda Silva

- Cartório: Rua 4 de Outubro, 821 4810-485 GUIMARÃES
- E-mail: aguedasilva@gmail.com

Ana Bela Ferreira

- Cartório: Rua Castilho, 167 2º 1070-050 LISBOA
- Tel.: 217801963 Fax: 217975813
- E-mail: abf@sgcr.pt
- Web: www.sgcr.pt

Margarida Martinho do Rosário

- Cartório: Rua dos Bacalhoeiros, 4 1100-070 LISBOA
- Tel.: 218823990 Fax: 218823997
- E-mail: gcf@gastao.eu
- www.gastao.eu

Ana Rita Vilhena

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: anaritavilhena@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

António Trigueiros de Aragão

- Cartório: Rua do Patrocínio, 94 1399-019 LISBOA
- Tel.: 213907373 Fax: 213978754
- E-mail: mail@rcf.pt

Carmina Cardoso

- Cartório: Largo de São Carlos, 3 1200-410 LISBOA
- Tel.: 213583620 Fax: 213159434
- E-mail: c.cardoso-183171@adv.oa.pt.

Elsa Guilherme

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020/30 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: elsaguilherme@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.pt

Filipe Pedro

- Cartório: Rua Varela Silva, 3 2º Dto. 2730-233 BARCARENA
- E-mail: filipedro@netcabo.pt

Francisca Ferreira Pinto

- Cartório: Av. da República, 25 1º 1050-186 LISBOA
- Tel.: 213800910 Fax: 213877109
- E-mail: francisca.ferreira.pinto@garrigues.com

Hugo Monteiro de Queirós

- Cartório: Av. Álvares Cabral 47, 1º 1250-015 LISBOA
- Tel.: +351 213806530 Tlm: +351 914261919 Fax: +351 213806531
- E-mail: hugo.queiros@bma.com.pt

Isabel Bairrão

- Cartório: Avenida da República, 25 1º 1050-196 LISBOA
- Tel.: 213800910 Fax: 213877109
- E-mail: isabel.bairrao@garrigues.com

Joana da Mata

- Cartório: Rua Bernardo Lima, 3 1150-074 LISBOA
- Tel.: 213566400 Fax: 213566488
- E-mail: joanamata@rsa-advogados.pt

João Jorge

- Cartório: Rua do Patrocínio, 94 1399-019 LISBOA
- Tel.: 213907373 Fax: 213978754
- E-mail: mail@rcf.pt

João Pedro Fazendeiro

- Cartório: Av. Marquês de Tomar, 44 6° 1069-229 LISBOA
- Tel.: 217613490 Fax: 217613499
- E-mail: jp.fazendeiro@aduarteassoc.com

Jorge Faustino

- Cartório: Rua do Patrocínio, 94 1399-019 LISBOA
- Tel.: 213907373 Fax: 213978754
- E-mail: mail@rcf.pt

José de Novaes e Ataíde

- Cartório: Av. Duque D'Ávila, 32 1° 1000-141 LISBOA
- Tel.: 213547763 Fax: 213560486
- E-mail: geral@fdenovaes.com

Lídia Neves

- Cartório: Av. Engenheiro Duarte Pacheco, 7, r/c 1070-100 LISBOA
- Tel.: 21 78148 00 Fax: 21 781 48 02
- E-mail: lidia.neves@mirandalawfirm.com

Lourenço de Sampaio

- Cartório: Rua do Salitre, 195 1269-063 LISBOA
- Tel.: 213841300 Fax: 213875775
- E-mail: lourenco.sampaio@jedc.pt

Luís Humberto Ferreira

- Cartório: Edifício Net Rua de Salazares 842 4149-002 PORTO
- Tel.: 225322064 Fax: 225322066
- E-mail: luis.ferreira@patents.pt
- Web: www.patents.pt

Joana Fialho Pinto

- Cartório: Av. 5 de outubro, 146 7º Andar 1050-061 LISBOA
- Tel.: 213241530 Fax: 213422446
- E-mail: marcpat@agcunhaferreira.pt

Maria Cruz Garcia

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020/30 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: mariacruzgarcia@jpcruz.pt
- Web: www. jpereiradacruz.pt

Mário Castro Marques

- Cartório: Av. da Boavista, Ed. Oceanus, N.º 3265- 3.º Andar, Escritório. 3.4, 4100-137 PORTO
- E-mail: mcmarques@clarkemodet.com.pt
- Web: www.clarkemodet.com

Marisa Coimbra

- Cartório: Rua Dom Francisco Manuel de Melo 21, 1070-085 LISBOA
- Tel.: 21 313 2000 Fax: 21 313 2001
- E-mail: mail@rcf.pt
- Web: www.srslegal.pt/pt/

Nuno Lourenco

- Cartório: Edifício LACS. Estrada da Malveira da Serra 920 Aldeia de Juzo 2750-834 CASCAIS
- Tel.: 21 1395721 Fax: 21 1946681
- E-mail: nuno.lourenco@todaypatents.com
- Web: www.todaypatents.com

Rodolfo Condessa

- Cartório: Rua Cidade de Rabat, 31 8º Esq. 1500-159 LISBOA
- Tel.: 966712005
- E-mail: rodolfo.condessa@fininventa.com

Rui Duarte Catana

- Cartório: Av. Marquês de Tomar, 44 6° 1069-229 LISBOA
- Tel.: 217613490 Fax: 217613499
- E-mail: rui.catana@aduarteassoc.com
- Web: www.aduarteassoc.com

Rui Moreira de Resende

- Cartório: Rua Bernardo Lima, 3 1150-074 LISBOA
- Tel.: 213566400 Fax: 213566488
- E-mail: ruiresende@rsa-advogados.pt

Sandra Martins Pinto

- Cartório: Praça General Humberto Delgado, n.º 267 3º Andar Salas 1/2, 4000-288 PORTO
- Tel.: 222012603 Fax: 222012605
- E-mail: smp@sgcr.ptWeb: www.sgcr.pt

Teresa Luísa Catarino Fernandes Gingeira Martins

- Cartório: Rua do Carvalhal, 282- 4445-374 ERMESINDE
- E-mail: teresagingeira@gmail.com

Vasco Stillwell D'Andrade

- Cartório: Rua Castilho, 165 1070-050 LISBOA
- Tel.: 213817400 Fax: 213826629
- E-mail: vsandrade@mlgts.pt

Vera Correia Alves

- Cartório: Rua Bernardo Sequeira, 78 1º Sala M 4710-359 BRAGA
- Tel.: 253609330 Fax: 253609311
- E-mail: nprotect@sapo.pt

Ana Sofia Dinis Chaves

- Cartório: Rua Luis Gonzaga, Edificio Phoenix Garden, 7º andar H, MACAU
- Tel.:00853 66591201
- E-mail: chaves.anasofia@gmail.com

Ália Mohamade Amadá

- Cartório: Rua Leopoldo de Almeida Nº 1 3º A, 1750-137 Lisboa
- E-mail: alia.amada-360741@adv-est.oa.pt

Rita Milhões

- Cartório:Rua Castilho, nº 167 2º 1700-050 LISBOA
- Tel.: 217801963 Fax: 217975813
- E-mail: rmi@sgcr.pt
- Web: www.sgcr.pt

Daniel Reis Nobre

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41K-21, Parque das Nações 1990-207 LISBOA
- Tel.: 213 150 970 Fax: 213 531 352
- E-mail: portugal@inventa.com
- Web: www.inventa.pt

Tiago Reis Nobre

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41K-21, Parque das Nações 1990-207 LISBOA
- Tel.: 213 150 970 Fax: 213 531 352
- E-mail: portugal@inventa.com
- Web: www.inventa.pt

David Cardoso

- Cartório: Avenida António Augusto de Aguiar, 106, 8.º andar- 1050-019 LISBOA
- Tel.: 213173660 Fax: 213155035
- E-mail: dc@legalwest.eu

Ágata Pinho

- Cartório: Av. Sidónio Pais, n.º 379, Piso 1, sala 1.14, Ed. HOECHST 4100-486 BOAVISTA, PORTO
- Tel.: 220167495 Fax: 226092487
- E-mail: agatapinho@jpcruz.pt
- Web: www. jpereiradacruz.pt

Ana Eugénio

- Cartório: Rua António Enes 18-3D 1050-025 LISBOA
- E-mail: aeugenio.ana@gmail.com

Ana M. Sebastião

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 21 3475020/30 Fax: 21 3421885 e 21 3424583
- E-mail: anamsebastiao@jpcruz.pt
- Web: www. jpereiradacruz.pt

Cátia Ribeiro

- Cartório: Avenida Luísa Todi nº. 33 1º-B 2900-460 SETÚBAL
- Tel.: 265 228 685 Fax: 265 228 637
- E-mail: catia@marquesmarcas.com
- Web: www.marquesmarcas.com

Joana Dez-Réis Grilo

- Cartório: Rua de Campolide n.º 164 D, 1070-029 LISBOA
- Tel.: 934954388
- E-mail: joana.grilo@protectdata.pt

Luís Caixinhas

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41K-21, Parque das Nações 1990-207 LISBOA
- Tel.: 213 150 970 Fax: 213 531 352
- E-mail: portugal@inventa.com
- Web: www.inventa.pt

Ricardo Abrantes

- Cartório: Av. Casal Ribeiro, 50 3°, 1000-093 LISBOA
- Tel.: 213815050 Fax: 212831150
- $\hbox{-} E-mail: rabrantes@clarkemodet.com.pt\\$

Patrícia Marques

- Cartório: Rua Machado dos Santos, nº14, escritório 15 2410-128 LEIRIA
- Tel.: 916810463 / 244024415
- E-mail: patriciamarques@jpcruz.pt
- Web: www. jpereiradacruz.pt

Márcia Martinho da Rosa

- Cartório: Rua Rodrigo da Fonseca, nº 82, 1º Dtº, 1250-193 LISBOA
- Tel.: 213714940 Fax: 213882635
- E-mail: marcia.rosa@pra.pt

Madalena Barradas

- Cartório: Av. Casal Ribeiro, 50 3°, 1000-093 LISBOA
- Tel.: 213815050 Fax: 213831150
- E-mail: mbarradas@clarkemodet.com.pt

Luís Teixeira

- Cartório: Rua Públia Hortênsia de Castro, nº 1, 2º A 1500-518 LISBOA
- E-mail: teixeira.luismanuel@gmail.com

Manuel Cunha Ferreira

- Cartório: Av. 5 de outubro, 146 7º Andar 1050-061 LISBOA
- Tel.: 213241530 Fax: 213476656 / 213422446
- E-mail: manuel.cunhaferreira@agcunhaferreira.pt

Ana Fazendeiro

- Cartório: Av. das Forças Armadas, nº 125 12º 1600-079 LISBOA
- Tel.: 217231800 Fax: 217231899
- E-mail: ana.fazendeiro@abreuadvogados.com

Vítor Palmela Fidalgo

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41K-21, Parque das Nações 1990-207 LISBOA
- Tel.: 213 150 970 Fax: 213 531 352
- E-mail: vfidalgo@inventa.com
- Web: www.inventa.pt

Sérgio Coimbra Henriques

- Cartório: Av. da República, 50, 2º Andar- 1050 196 LISBOA
- Tel.: 211229070
- E-mail: sergiohenriques@vf-advogados.pt

Filipa Lopes Galvão

- Cartório: Rua Professor Simões Raposo, nº 5, 4º B 1600-660 LISBOA
- E-mail: filipa.galvao@eyesee.pt

Jorge Manuel Vaz Machado

- Cartório: Av. da Boavista, Ed. Oceanus, nº 3265 3º Andar, Escr. 3.4 4100-137 PORTO
- Tel.: 225323340 Fax: 225323344
- E-mail: jmachado@clarkemodet.com.pt

Vera Albino

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41K-21, Parque das Nações 1990-207 LISBOA
- Tel.: 213 150 970 Fax: 213 531 352
- E-mail: portugal@inventa.com
- Web: www.inventa.pt

Maria João Pereira

- Cartório: Avenida Comendador Silva Araújo, Ap. 30 4796-908 VILA DAS AVES
- Tel.: 252874627
- E-mail: mariabaltarpereira@gmail.com

Mário Marques

- Cartório: Avenida 5 de Outubro, nº 10 1º 1050-056 LISBOA
- Tel.: 216081027
- E-mail: mmarques@level-up.pt

Isaura Monteiro

- Cartório: Rua do Centro Comunitário, Lote 96, nº 8 8135-154 ALMANCIL
- Tel.: 933462947
- E-mail: isaura.monteiro@gmail.com

Ana Rita Remígio

- Cartório: Edifício Net, Rua de Salazares 842 4149-002 Porto
- Tel.: 225322064 Fax: 225322066
- E-mail: ana.remigio@patents.pt
- Web: www.patents.pt

Daniela Dinis

- Cartório: Rua da Fé n.º 10 Casal do Rato 1675-313 PONTINHA
- Tel.: 961294016
- E-mail: danielamdinis-456421@adv.oa.pt

Luís Pinto Monteiro

- Cartório: Av. da Liberdade, 224 1250-148 Lisboa
- Tel.: 213197300 Fax: 213197319 E-mail: luis.pintomonteiro@plmj.pt

Cláudia Freixinho Serrano

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 213475020 Fax: 213421885 E-mail: claudiaserrano@jpcruz.pt

David Marques

- Cartório: Avenida Cova dos Vidros, Lote 2570 2975-333 QUINTA DO CONDE
- E-mail: davidmtfmarques@gmail.com

Filipe Funenga

- Cartório: Vågsgaten, 43, 4306 SANDNES NO
- Tel.: (+47) 908 77 808
- E-mail: filipe.funenga@patent.no

Inês Monteiro Alves

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41K-21, Parque das Nações 1990-207 LISBOA
- Tel.: 213150970 Fax: 213531352
- E-mail: ialves@inventa.com

Mariana Bernardino Ferreira

- Cartório: Av. Álvares Cabral, 47 1.º 1250-015 LISBOA
- Tel.: 213806530 Fax: 213806531
- E-mail: mariana.ferreira@bma.com.pt
- Web: www.bma.pt

Patrícia Lima

- Cartório: Instituto Superior Técnico, Avenida Rovisco Pais 1049-001 LISBOA
- E-mail: patriciamlima@hotmail.com

Rita Mendonça

- Cartório: Rua Castilho, 167, 2º 1070-050 LISBOA
- Tel.: 217 801 963 Fax: 217 975 813
- E-mail: sgcr@sgcr.pt- Web: www.sgcr.pt

Rui do Nascimento Gomes

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1249-103 LISBOA
- Tel.: 213475020 Fax: 213421885
- E-mail: ruigomes@jpcruz.pt
- Web: www.jpereiradacruz.p

Vasco Rosa Dias

- Cartório: Est. Beira nº 176, 5º A 3030-173 COIMBRA
- Tel.: (+351) 963312134
- E-mail: vasco.rosa.dias@gmail.com

Joana Piriquito Santos

- Cartório: Rua D. Luís I, n.º 28 1200-151 LISBOA
- Tel.: 213113400 Fax: 213113406
- E-mail: jcs@vda.pt

Sónia Mota Maia

- Cartório: Alameda da Quinta de Sto. António, nº 1 Núcleo 1 2º E 1600-675 LISBOA
- Tel.: 217160190 Fax: 213244665
- E-mail: info@ip-smm.com

Pedro Bacelar

- Cartório: Estrada da Chainha, Lote 6, Nº163 R/C 7005-198 Évora
- Tel: 266040468 e 919654760 Fax: 266040948
- E-mail: pedro.espanca@gmail.com

Miguel Antunes de Resende

- Cartório: Avenida de São Pedro nº 31 Monte Estoril 2765-446 Estoril
- Tel: 910583778
- E-mail: miguelantunesderesende@gmail.com

Luís Sommer Ribeiro

- Cartório: Rua dos Bacalhoeiros, 4 1100-070 Lisboa
- Tel: 218823990 Fax: 218823997
- E-mail: luis.ribeiro@gastao.eu

João Pereira Cabral

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41, K21, Parque das Nações 1990-207 Lisboa
- Tel: 213150970 Fax: 213531352
- E-mail: jcabral@inventa.com
- Web: www.inventa.pt

João Francisco Sá

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41, K21, Parque das Nações 1990-207 Lisboa
- Tel: 213150970 Fax: 213531352
- E-mail: jfsa@inventa.com
- Web: www.inventa.pt

Sousa Ribeiro

- Cartório: Av. Álvares Cabral, n.º 47, 1.º andar 1250-015 Lisboa
- Tel: 213806530 Fax: 213806531
- E-mail: sousaribeiro-46899p@adv.oa.pt

Evangelino Marques Ribeiro

- Cartório: Avenida Luísa Todi, nº 33 1º B 2900-460 Setúbal
- Tel: 265228685 e 932573091 Fax: 265228637
- E-mail: marquesribeiro@marquesmarcas.com
- Web: www.marquesmarcas.com

Diogo Xavier Santos

- Cartório: Rua Castilho, 167, 2º Andar 1070-050 Lisboa
- Tel: 217801963 e 912628247 Fax: 217975813
- E-mail: dxs@sgcr.ptWeb: www.sgcr.pt

Saulo Chanoca

- Cartório: Rua Artilharia Um, nº 51, Páteo Bagatela, Edifício 1, 4º Andar 1250-137 Lisboa
- Tel: 211554330 e 935274353
- E-mail: schanoca@bas.pt

Lígia Gata

- Cartório: Av. Dr. Mário Moutinho, Lt 1519, 7º Esq. 1400-136 Lisboa
- Tel: 213011684
- E-mail: ligiagata007@gmail.com
- Web: www.megaingenium.eu

Manuel Bastos Moniz Pereira

- Cartório: Rua dos Bacalhoeiros 4, 1100-070 Lisboa
- Tel: 218823990 Fax: 218823997
- E-mail: manuel.pereira@gastao.eu
- Web: www.gastao.eu

Ana Neves

- Cartório: Estrada da Algazarra, nº 43, 6º B, 2810-015 Feijó
- Tel: 936256546
- E-mail: anaisabelneves@gmail.com

Ana Plácido Martins

- Cartório: Infante D. Henrique, n.º 38 4.º Esq. Trs., 4400-257 Vila Nova de Gaia
- Tel: 964529585
- E-mail: anamartins.adv@outlook.com

André Sarmento

- Cartório: Rua Damião de Góis, nº 56, 4º Andar, apt. 43, 4050-221 Porto
- Tel: 223 751 032
- E-mail: andrevsarmento@gmail.com

Miguel Vaz Serra

- Cartório: Avenida 5 de outubro, nº 146, 7º Andar, 1050-061 Lisboa
- Tel: 917169727- Fax: 213422446
- E-mail: miguel.vazserra@agcunhaferreira.pt

Leila Teixeira

- Cartório: Rua 19, 231, 1º Andar, 4500-256 Espinho
- Tel: 935595149
- E-mail: lt@fredericomendes.pt

Cristina de Castro

- Cartório: Rua António Sérgio, 49 3º Esq., 6300-665 Guarda
- Tel: 965028903
- E-mail: cristinacastro@ipg.pt

Mariana Belo de Oliveira

- Cartório: Rua Domingos Ferreira Pinto Basto, nº 45, 3830-176 Ílhavo Aveiro
- Tel: 914913442
- E-mail: marianabelooliveira@gmail.com

Natacha Batista

- Cartório: Rua 9 de Março, nº 63, Cajados 2965-505 Águas de Moura
- Tel: 916187637
- E-mail: anatachabatista@gmail.com

Raquel Antunes

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10A 1249-103 Lisboa
- Tel.: 21 3475020
- E-mail: raquelantunes@jpcruz.pt
- Web: www. jpereiradacruz.pt

Sofia Rebelo Ladeira

- Cartório: Rua Ana de Castro Osório, nº 4 5º B- 1500-039 Lisboa
- Tel.: 969267585
- E-mail: ladeira.sofia@gmail.com

Adriana Esteves

- Cartório: Av. Casal Ribeiro, 50 3ºandar 1000-093 Lisboa
- Tel.: 213815050 Fax: 212831150
- E-mail: aesteves@clarkemodet.com.pt

Cláudia Tomás Pedro

- Cartório: Rua David Mourão Ferreira, nº5 lote 3/4 4ºesq. 2650-050 Amadora
- Tel.: 214946866 Tlm: 966478360
- E-mail: claudiatomaspedro@gmail.com

Diana Pereira

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41, K21, Parque das Nações- 1990-207 Lisboa
- Tel.: 213150970/1 Fax: 213531352
- E-mail: dpereira@inventa.com

Inês Sequeira

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41, K21, Parque das Nações- 1990-207 Lisboa
- Tel.: 918860596
- E-mail: isequeira@inventa.com

Joel David Rodrigues

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41, K21, Parque das Nações- 1990-207 Lisboa
- Tel.: 213150970
- E-mail: jrodrigues@inventa.com

Inês Guerra

- Cartório: Rua Castilho, 167 2° 1070-050 Lisboa
- Tel.: 217801963 Tlm: 933625901
- E-mail: mig@sgcr.pt

Luísa Azevedo Soares Rodrigues

- Cartório: Rua António da Silveira, 131-2765-300 Estoril
- Tel.: 914431158
- E-mail: marialuisa.rodrigues@gmail.com

Marina Ciriani

- Cartório: Rua Dr. Rafael Duque, nº21 3ºdrt 1500-249 Lisboa
- Tel.: 935933071
- E-mail: ciriani.marinar@gmail.com

Miguel Bibe

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41, K21, Parque das Nações- 1990-207 Lisboa
- Tel.: 918759849
- E-mail: mbibe@inventa.com

Tiago Andrade

- Cartório: Rua Vitor Cordon, 10-A 1200-442 Lisboa
- Tel.: 213475020
- E-mail: tiagoandrade@jpcruz.ptWeb: www. jpereiradacruz.pt

PROCURADORES AUTORIZADOS

(Os Procuradores Autorizados são pessoas singulares que, não sendo Agentes Oficiais da Propriedade Industrial, podem praticar actos e termos do processo, juntando, para o efeito, procuração simples e com poderes especiais para cada processo)

Artur Almeida Pinto Furtado da Luz

- Cartório: Rua da Madalena, 214 4° 1100-325 LISBOA
- Tel.: 21 8870657 Fax: 21 8879714
- E-mail: abpatentiena@mail.telepac.pt

Carlos António dos Santos Rodrigues

- Cartório: Rua da Madalena, 214 4º 1100-325 LISBOA
- Tel.: 21 8870657 Fax: 21 8879714
- E-mail: abpatentiena@mail.telepac.pt

Ruy Pelayo de Sousa

- Cartório: Rua de Sá da Bandeira, 706 6º Dtº. 4000-432 PORTO
- Tel.: 22 2046120 (3 linhas) Fax: 22 2080728
- E-mail: geral@arlindodesousa.pt

Carmen Ferreira Furtado da Luz de Oliveira e Silva

- Cartório: Rua Sousa Martins, N.º 10 7º 1050-218 LISBOA
- Tel.: 21 3876961 Fax: 21 3877596
- E-mail: furtado.marcas@netcabo.pt

Luís Reinaldo de Oliveira e Silva

- Cartório: Rua Maria Pia, 20 3º Dto. 1350-208 LISBOA
- Tel.: 21 3951814 Fax: 21 3951842
- E-mail: publimarca@iol.pt

Carlos Eugénio Reis Nobre

- Cartório: Alameda dos Oceanos, 41K-21, Parque das Nações 1990-207 LISBOA
- Tel.: 213 150 970 Fax: 213 531 352
- E-mail: portugal@inventa.com
- Web: www.inventa.pt

Maria Margarida Gomes Sanches Nunes

- Cartório: Av. António José Gomes, 60 B 1º E, Apartado 175 2801-902 ALMADA
- Tel.: 21 2744129 e 21 2768069 Fax: 21 2740012
- E-mail: guimarque@guimarque.pt

José Roger Pimenta Rodrigues

- Cartório: Praça Francisco Sá Carneiro, 3 4º Apartado 2874 1000-159 LISBOA CODEX
- Tel. 21 8461705 Fax 21 8478686